FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DE BRASILIA - UnB SECRETARIA DE PLANEJAMENTO - SPL COORDENADORIA DE PLANEJAMENTO E AVALIAÇÃO - CPA

RELATÓRIO DE PLANEJAMENTO

Quarto Trimestre de 2001

Coordenação: Elisabeth de Araújo Ferreira Editoração e Arte Final: Ricardo Motta Coelho

SUMÁRIO

APRESENTAÇÃO	3
FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA - FUB	4
DECANATOS	5
DECANATO DE ASSUNTOS COMUNITÁRIOS - DAC	6
DECANATO DE ENSINO DE GRADUAÇÃO - DEG	13
DECANATO DE EXTENSÃO - DEX	16
DECANATO DE PESQUISA E PÓS-GRADUAÇÃO - DPP	23
ÓRGÃOS COMPLEMENTARES	27
BIBLIOTECA CENTRAL - BCE	28
CENTRO DE INFORMÁTICA - CPD	30
EDITORA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA - EDU	36
FAZENDA ÁGUA LIMPA - FAL	38
HOSPITAL UNIVERSITÁRIO DE BRASÍLIA - HUB	39
CENTROS, SECRETARIAS E UNIDADES AUXILIARES	41
AUDITORIA - AUD	42
CENTRO DE APOIO AO DESENVOLVIMENTO TECNOLÓGICO – CDT	43
CENTRO DE ESTUDOS AVANÇADOS MULTIDISCIPLINAS – CEAM	46
CENTRO DE EXCELÊNCIA EM TURISMO - CET	54
CENTRO DE PESQUISA DE OPINIÃO PÚBLICA - DATAUnB	57
CENTRO DE PRODUÇÃO CULTURAL E EDUCATIVA - CPCE	58
CENTRO DE SELEÇÃO E DE PROMOÇÃO DE EVENTOS - CESPE	60
PREFEITURA DO CAMPUS - PRC	62
SECRETARIA DE EMPREENDIMENTOS - EMP	64
SECRETARIA DE EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS - SEI	65
SECRETARIA DE GESTÃO PATRIMONIAL - SGP	66
SECRETARIA DE RECURSOS HUMANOS - SRH	68
FUNDAÇÕES	73
FUNDAÇÃO DE EMPREENDIMENTOS CIENTÍFICOS E TECNOLÓGICOS – FINATEC	

APRESENTAÇÃO

Alguns comentários sobre os Relatórios Trimestrais

O Relatório de Planejamento do quarto trimestre de 2001, organizado pela

Secretaria de Planejamento, não contempla alterações significativas quanto ao conteúdo

das tabelas, visto que a reavaliação a que este relatório vem sendo submetido por

intermédio do Assessor do Conselho Diretor, não foi concluído junto às unidades. Foi

recomendado pelo Relator do Conselho Diretor, professor Flávio Rabelo Versiani, que

cada relatório individual passe a conter um pequeno texto descritivo das principais

realizações da unidade respectiva, dificuldades enfrentadas, perspectivas futuras, etc.

Neste relatório algumas unidades já seguem esta recomendação.

Apesar dos detalhes acima, esta quarta edição referente ao ano de 2001

mantém o seu propósito de conservar a fidelidade das informações fornecidas pelos

Órgãos, apresentando-as em sua totalidade, buscando fornecer uma visão abrangente e

fiel das ações praticadas nesta Instituição.

Faz-se necessário e urgente a modernização deste relatório adequando às

necessidades do relatório anual de prestação de contas. A nossa proposta é que um

único instrumento atenda a todas as demandas internas e externas, a mesma esta em

fase preliminar para apreciação junto ao Assessor do Conselho Diretor.

Cumpre-nos contar com o entendimento e o apoio dos nossos gestores para

que continuemos a aprimorar cada vez mais o trabalho proposto.

Das unidades que participam da elaboração deste documento, os demais

órgãos: FEPAD e FUBRA, não enviaram seus relatórios em tempo hábil para apreciação

do mesmo.

Eduardo Tadeu Vieira

Secretário de Planejamento

3

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA - FUB

CONSELHO DIRETOR

PRESIDENTE:

Prof. Lauro Morhy

EFETIVOS:

Prof. Antônio C. de Matos Paiva Carlos Alberto Rodrigues da Cunha Prof^a. Carolina Martuscelli Bori Prof. Flávio Rabelo Versiani Prof. Inocêncio Mártires Coelho

SUPLENTES:

Prof. Gileno Fernandes Marcelino Prof. Jacques Rocha Velloso

UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA

DIREÇÃO

Reitor: Profa Lauro Morhy

Vice-Reitor: Prof. Timothy Martin Molholland

Decano de Administração e Finanças - DAF: Prof. Érico Paulo Siegmar Weidle Decano de Assuntos Comunitários - DAC: Profa Thérèse Hofmann Gatti

Decano de Extensão - DEX: Profa Dóris Santos de Faria

Decano de Graduação - DEG: Prof. Michelangelo Giotto S. Trigueiro **Decano de Pesquisa e Pós-Graduação - DPP:** Prof. Norai Romeu Rocco

DIREÇÃO DOS ÓRGÃOS AQUI REPRESENTADOS

Auditoria - AUD: Ereni Gontijo de Lima

Biblioteca Central - BCE: Clarimar Almeida Valle

Centro de Desenvolvimento Tecnológico - CDT: Prof. Luiz Afonso Bermudes

Centro de Estudos Avançados Multidisciplinares - CEAM: Prof. Nielsen de Paula Pires

Centro de Excelência em Turismo - CET: Núbia David Macedo

Centro de Informática - CPD: Lúcio Carlos Andrade Borges

Centro de Pesquisa e Opinião Pública - DATAUnB: Prof. Benício Viero Schmidt

Centro de Produção Cultural e Educativa - CPCE: Prof. Paulo José Araújo da Cunha

Centro de Seleção e Promoção de Eventos - CESPE: Romilda Guimarães Macarini

Editora da UnB - EDU: Alexandre Lima

Fazenda Água Limpa - FAL: Robson Figueiredo Cunha

Hospital Universitário de Brasília - HUB: Prof. Cláudio Bernardo Freitas

Prefeitura do Campus - PRC: Joaquim Arnoldo Pimentel Pinheiro

Secretaria de Empreendimentos - EMP: Elana Ramos de Souza

Secretaria de Empreendimentos Imobiliários - SEI: Aloísio César Rabelo Machado

Secretaria de Gestão Patrimonial - SGP: Wanderley da Silva

Secretaria de Recursos Humanos - SRH: Ângela Lima

DIREÇÃO DAS FUNDAÇÕES

Fundação de Empreendimentos Científicos e Tecnológicos - FINATEC: Prof. Antônio Manoel Dias Henriques Fundação de Estudos em Administração - FEPAD: Alysson Darowish Mitraud

Fundação Universitária de Brasília - FUBRA: Edeijavá Rodrigues Lira

DIREÇÃO DOS ÓRGÃOS RESPONSÁVEIS PELA ELABORAÇÃO

Secretaria de Planejamento - SPL: Prof. Eduardo Tadeu Vieira Contabilidade e Finanças - DCF: Samuel Faria de Abreu



DECANATO DE ASSUNTOS COMUNITÁRIOS - DAC

Resumo das Atividades Estratégicas Desenvolvidas

Unidade: Decanato de Assuntos Comunitários - DAC Período: 4º Trimestre de 2001 Órgãos Envolvidos Recursos Políticas/Diretrizes Ações Desenvolvidas **Metas Atingidas** Dispendidos SEL/SAC/DEA/ Ter promoção e apoio a eventos Programação e Atividades de cultuplanejamento das DAC/CA's e artísticos, culturais e esportivos, rais, abrangendo propiciando a cooperação e atividades propostas para outros. grande parcela da vivência entre os três segmentos o 4º trimestre. comunidade univerda comunidade universitária e sitária e externa externa. Ter programa de Assistência Coordenar Programas de DDS/DAC/DBEN/ Gerenciamento e 2.014.439,10 Médica para os servidores e Assistência Médica para SRH/CPD/ Renovação do dependentes Servidores e seus UNIMED contrato FUB/ UNIMED, Cobrança Dependentes de mensalidades fora de folha. DDS/CPD/SUL Ter programa de Seguro de Vida Coordenar Programa de 151.611,28 Idem em Grupo para os servidores Seguro de Vida em Grupo **AMÉRICA** para servidores Ter programa sócio-educativo de Coordenar ações sócio-DDS/Ministério Prestação de Serviços à educativas de reintegra-Público, DAC, ção do adolescente autor Comunidade DEX, SRH-Procap, VIJ DF e de ato infracional à sociedade. demais C. C. Programa Bolsa de DDS/Centros de Desenvolver programas que garantam a permanência dos Permanência Custo da FUB e estudantes de graduação e pós-Convênio graduação RU/CESPE/SME/ 32.184,35 Bolsa Alimentação 110 SPS Moradia Estudantil 2.091 ** Vale Livro EDITORA UnB 10 Atender a alunos do 2º Grau da Execução do Convênio DDS/FUB e FEDF 2 332,00 Rede Pública de Brasília FEDF/UnB que concede estágio a nível de 2º grau

Resumo das Atividades de Rotina Desenvolvidas pelo Órgão Unidade: Decanato de Assuntos Comunitários - DAC

Atividades Realizadas	Órgãos Envolvidos	Indicadores de Desempenho	Pessoas Atendidas	Recursos Dispendidos
1. Projeto Tour Campus	SAC/DEA/DAC/UnB, Laboratórios de Física, Biologia, Química, Museu de Geociências, Biotério, BCE, RU, Observatório Sismológico.	04 escolas	120 alunos 8 professores	1 Coordenador e 3 bolsistas
2. Projeto Cultura no RU	DEX - SAC/DEA/DAC/UnB e RU			
Obs: Projeto não realizado devido ao período de greve.				
3. Projeto Núcleo de Vídeo Comunitário	SAC/DEA/DAC/UnB e Locadora de Vídeos			
Obs: Projeto não realizado devido ao período de greve.				
4. Projeto de apoio a ensaios no Núcleo de Dança	SAC/DEA/DAC/UnB e Departamentos	50 ensaios – Comunidade Universitária	50	1 Coordenador, 1 bolsista, 1 administrador predial
5. Projeto Núcleo de Dança (Oficinas)	SAC/DEA/DAC/UnB	23 oficinas – Comunidade Interna e Externa	168	Coordenador, 1 bolsista, administrador predial, cartazes, filipetas e material de consumo
6. Projeto de apoio às discipli- nas do IdA (cessão de espaço no Núcleo de Dança) Obs: Projeto não realizado devido ao período de greve.	SAC/DEA/DAC/UnB e CEN/IdA			

Quadro: 01

Quadro: 02

^{*} Recursos totalmente arrecadados dos servidores.

^{*} Total de alunos cadastrados, já que no período o RU esteve fechado em decorrência da grave.

^{***} Não houve recepção de adolescentes neste período em decorrência da greve.

Continuação do quadro 02				
7. Programa de apoio aos ensaios do Coral da UnB	SAC/DEA/DAC/UnB	11 ensaios – Com. Interna e Externa	275	1 Coordenador e 1 técnico de som.
Programa de apoio aos ensaios do Coro Sinfônico Comunitário	SAC/DEA/DAC/UnB	21 ensaios – Comunidade Interna e Externa	7350	1 Coordenador e 1 técnico de som.
9. Programa de apoio a diversos eventos no Anf. 09	SAC/DEA/DAC/UnB, diversos departamentos e órgãos. SINTFUB/ADUnB	35 eventos – Comunidade Interna e Externa	3321	1 Coordenador, 2 técnicos de som e 1 apoio, cartazes, filipetas e material de consumo.
10. Programa de apoio a diversos eventos no Auditório Dois Candangos.	SAC/DEA/DAC/UnB, diversos departamentos e órgãos.	02 eventos – Comunidade Interna e Externa	430	Coordenador, 1 técnico de som e material de consumo.
11. Projeto Baú das ArtesObs: Projeto não realizado	SAC/DEA/DAC/UnB			
devido ao período de greve.				
12. Programa de apoio às Organizações Comunitárias	SAC/DEA/DAC/UnB, DCE, Cas e outros.	06 Centros Acadêmicos – Comunidade Universitária	06	Coordenador, 1 apoio, passagens, folders, cartazes, filipetas, xerox, certificados e material de consumo.
13. Projeto Campus-Sonoro Obs: Projeto não realizado devido ao período de greve.	SAC/DEA/DAC/UnB			
14. Projeto de apoio a diversos eventos no Circo (ao lado do RU)	SAC/DEA/DAC/UnB			
Obs: Projeto não realizado devido ao período de greve.				
15. Impressão de cartazes, folders e filipetas para Serenata de Natal e Festa de Confraternização da FUB.	SAC/DEA/DAC/UnB	02 projetos - Comunitária Interna e Externa	2890	1 Coordenador, faixas, filipetas, folders, xerox, cartazes, mat. de consumo, etc.
16. Cine Dois Candangos	Pró-Cine Promoções Ltda, PRC e SAC/DEA/DAC/UnB	213 sessões – Comunidade Interna e Externa	1507	1 Coordenador, cartazes, etc.
17. Projeto Tubo de Ensaios Obs: Projeto não realizado	SAC/DEA/DAC/UnB MUS, CEN, VIS, PRC e Associação dos Ex-Alunos	_	_	_
devido ao período de greve.	da UnB.			
18. Ensaio do Coral dos Cinquentões.	DEA/DAC	21 ensaios – Comunidade Interna e Externa	1155	1 Coordenador, 1 regente, etc.
19. Serenata de Natal	SAC/DEA/DAC/UnB, Cruz Vermelha Brasileira, Gráfica Charbel, Coca-Cola e Volkswagem	150 componentes/ens aio – Comunidade Interna e Externa	150	Coordenadores, bolsistas, regentes gorros, camisetas, premiação, material de consumo, cartazes, etc.
20. Festa de Confraternização da FUB	SAC/DEA/DAC/UnB, PRC e patrocinadores	01 evento – Comunidade Universitária	1500	Brindes, almoço, decoração, som, material de consumo etc.
21. Apoio: Show com "Blues Etílicos"	—	01 evento – Comunidade Interna e Externa	2000	Disponibilização do Centro Comunitário.
22. Apoio: Evento "Convenção das Bruxas"	_	01 evento – Comunidade Interna e Externa	50	Disponibilização do Centro Comunitário.
23. Apoio: Evento com "Cordel de Fogo Encantado"	_	01 evento – Comunidade Interna e Externa	2000	Disponibilização do Centro Comunitário.
24. Apoio: Evento Peça Teatral "Um Molliére Imaginário" do Projeto Cena Contemporânea.	_	01 evento – Comunidade Interna e Externa	1000	Disponibilização do Centro Comunitário.
25. Apoio: Evento da "EMBRATUR"	_	01 evento – Comunidade Interna e Externa	2000	Disponibilização do Centro Comunitário.
26. Apoio: Show em comemoração ao Dia da Consciência Negra.	Estudantes da UnB, FELAA, NEAB, DEA	01 evento – Comunidade Universitária	800	Disponibilização do Centro Comunitário.
27. Apoio: Show com "Mestre Ambrósio e Silvério Pessoa".		01 evento – Comunidade Interna e Externa	1800	Disponibilização do Centro Comunitário.

Continuação do quadro 02				
28. Apoio: Show com "Rumbora e Reggae B"	_	01 evento – Comu- nidade Int. e Ext.	2000	Disponibilização do Centro Comunitário.
29. Apoio: Abertura da "I Conferência Nacional de Vigilância Sanitária".		01 evento – Comunidade Int. e Ext.	1500	Disponibilização do Centro Comunitário.
30. Apoio: Festa de Aniversário dos 5 Anos do BSB MIX.	_	01 evento – Comu- nidade Int. e Ext.	1000	Disponibilização do Centro Comunitário.
31. Apoio: Lançamento do CD das Crianças do CNEC.		01 evento – Comu- nidade Int. e Ext.	1000	Disponibilização do Centro Comunitário
32. Apoio: Show do "Titãs"	_	01 evento – Comu- nidade Int. e Ext.	1500	Disponibilização do Centro Comunitário.
33. Apoio: Show do "Xangai Contag"	_	01 evento – Comunidade Int. e Ext.	1800	Disponibilização do Centro Comunitário.
34. Apoio: Evento "Laboratório de Estudos do Futuro"	_	01 evento – Comu- nidade Universitária	200	Disponibilização do Centro Comunitário.
35. Apoio: Evento "Kanel Clube"	_	01 evento – Comu- nidade Int. e Ext.	200	Disponibilização do Centro Comunitário.
36. Apoio: Evento "Formatura Setor Leste"		01 evento – Comunidade Int. e Ext.	1500	Disponibilização do Centro Comunitário.
37. Apoio: Show "SHOOLREGGANDO"	Antônio Carlos Produções	01 evento – Comunidade Int. e Ext.	2000	Disponibilização do Centro Comunitário.
38. Apoio: Escola na Universidade	Escola na Universidade, DEA, Rádio Comunitária UnB, 104,5 FM	01 evento – Comunidade Int. e Ext.	150	Disponibilização do Anfiteatro 09, bolsistas e cópias
Coordenação e Administração da Casa do Estudante/UnB/Pós Graduação – Colina Bloco "K"	SME/DDS/SGP/PRC e cursos de Pós-Graduação/ UnB	79 novos encaminhamentos	72	
Realização de censo para identificar próximas baixas e problemas estruturais (hidráulica e elétrica) da CEU – Colina – Bloco K	SME – SGP PRC e moradores CEU Bloco K.	Visita aos 18 apartamentos	72	
Inventário patrimonial do imobiliários dos apartamentos da CEU – Colina – Bloco K	SME/PAT	231 itens (bens)	72	
Reuniões com novos moradores (encaminhamentos) de pósgraduação.	SME/alunos Pós- Graduação.	07 reuniões	28	-
Coordenação e Administração da Divisão de Manutenção de Apartamentos de Trânsito com 08 apartamentos no Bloco G	DMAT/SME/DDS/DAC	Atendimento de 100% da demanda	130	
Coordenação e Administração da Casa do Estudante/UnB/ Graduação – Blocos "A" e "B"	SME/DDS/SSF e PRC		75	1.500,00
Administrar programa de Assistência Médica da FUB para servidores e dependentes (**)	DDS,UNIMED/ DAC/SRH/ CPD		2748	2.014.439,10
Programa de Apoio ao estudante da UnB: . Renovação Bolsa Alimentação . Recursos analisados	DDS/SPS/RU			
Bolsa Permanência	DDS/Centro de Custo/FUB		110	32.184;35
Estágio de 2º Grau	FUB/FEDF		2	332,00
Reuniões com SERPRO para montagem do laboratório de Informática do PESC/CEU.	DDS/PESC/SERPRO	05 Reuniões	05	
Treinamento de bolsistas para laboratório.	DDS/PESC/bolsista	03 Reuniões	10	
Preparação física do espaço com compra de mesas/cadeiras e cortinas para instalação do laboratório				
Elaboração de normas de funcionamento do LAB-CEU.				

Obs.: **Despesas custeadas pelos servidores usuários

Continuação do quadro 02			
01) JUNTA MÉDICA OFICIAL			
Aposentadorias Homologações de Licenças			33 1986
Processos de Alunos			01
Avaliação de Readaptação Funcional			66
TOTAL			2086
02) ATENDIMENTO FACILITADO			
Consulta para Servidor Consulta para Dependentes			33 03
Exames			30
Consulta Psiquiatria			55
			404
TOTAL 03) MEDICINA DO TRABALHO			121
00) WEDIONA DO TRABALITO			
Exames Pré-admissionais			124
Homologação de Atestado			546
Exames Periódicos			136
Exames Demissional			281
TOTAL			1105
04) ENFERMAGEM DO TRABALHO			
Consultas de Enfermagem			197
Exames Solicitados			950
Encaminhamentos: Fonoaudiologia			11
Clinica Médica (SAM)			21
Participação em Reuniões			02
Visita Domiciliar			01
Registro de Acidente de Trabalho			08
Relatórios de inspeção Atendimentos Diversos			12 16
Atendimentos Diversos			16
TOTAL			1218
05) SERVIÇO DE EMERGÊNCIA – C.O			
Administração de medicação			71
Saídas de Ambulância			30
Alunos Atendidos no C. O (peso e			115
medida)			20
Curativos			02
Retirada de Pontos			142
Consulta de Emergência			110
Verificação de Pressão Arterial Compressa Fria (gelo)			30 10
Imobilização			0
Nebulização			30
Verificação de Temperatura			0
Sutura			
TOTAL			560
	•		

Resumo Estatístico do Desempenho do Órgão Unidade: Decanato de Assuntos Comunitários - DAC Quadro: 03 Período: 4º Trimestre de 2001

				Quarto	Trimestre			
Discriminação		Meses 200	1	Meses 2000				
	Out.	Nov.	Dez.	Total	Out.	Nov.	Dez.	Total
 Nº de visitas do Projeto Tour Campus 	_	02	02	04	08	01	01	10
1. Nº de visitantes (alunos) do Projeto Tour Campus	_	80	40	120	320	45	35	400
1. Nº de visitantes (professores) do Projeto Tour Campus	_	04	04	08	15	02	01	18
2. Nº de atividades artísticas e culturais do Projeto Cultura no RU	_				02	09	02	13
Público das atividades artísticas e culturais do Projeto Cultura no RU	_				600	27000	6000	33600
3. Nº de filmes do Projeto Núcleo de Vídeo Comunitário	_	_			21	18	05	44
3. Nº de sessões do Projeto Núcleo de Vídeo Comunitário	_	_	_		42	36	10	88

Continuação do quadro 03 3. Público do Projeto Núcleo de Vídeo		-			4200	3600	1000	8800
Comunitário								
4. Nº de ensaios no Núcleo de Dança 5. Nº de oficinas do Projeto Núcleo de Dança	13 10	15 07	22 06	50 23	10 08	22 09	08	40 20
5. Nº de alunos matriculados nas oficinas do Núcleo de Dança	79	52	37	168	135	85	24	244
6. Nº de disciplinas do IdA (apoiadas) 7. Nº de ensaios do Coral da UnB	05	03	03	11	10 02	10 05	10 03	30 10
7. Nº de ensaios do Coral da ONB 7. Público nos ensaios do Coral da UnB	125	75	75	275	70	175	105	350
8. Nº de ensaios do Coro Sinfônico Comunitário	04	08	09	21	02	05	07	14
8. Público no ensaio do Coro Sinfônico Comunitário	1400	2800	3150	7350	600	1500	2100	4200
9. Nº de eventos no Anf. 09	09	15	11	35	09	10	05	24
9. Público dos eventos (apoiados) no Anf. 09	830	1481	1010	3321	250	1250	570	2070
10. Nº de eventos (apoiados) no Auditório Dois Candangos.	_	01	01	02	07	05	01	13
10. Público dos eventos (apoiados) no Auditório Dois Candangos	_	30	400	430	1380	660	150	2190
11. Nº de eventos do Projeto Baú das Artes	_	_		_	01	01	_	02
11. Nº de participantes do Projeto Baú das Artes	_	_	_		05	05	_	10
11. Público das apresentações do Projeto Baú das Artes	_	_		_	100	320	_	420
12. Nº de Centros Acadêmicos atendidos com material de consumo	_	_		_	04	02	03	09
12. Nº de Centros Acadêmicos atendidos com material de impressão (cartazes, filipetas e folders)	_	_	_	_	03	01	02	06
12. Nº de Impressão de cartazes, filipetas, folders para os Centros Acadêmicos	_	_	_		1220	300	1500	3020
12. Nº de Centros Acadêmicos atendidos com bolsas-viagem	_	05	01	06	11	02	_	13
12. Gastos com bolsas-viagem para os Centros Acadêmicos	_	22 bolsas 4535,30	03 bolsas 618,45	25 bolsas 5153,75	33 bolsas 5730,97	07 bolsas 1319,36	_	40 bolsas 7050,33
12. Ônibus para Centros Acadêmicos								
12. Nº de festas realizadas pelos CA'S (Happy Hour, Coquetel, Confraternização, etc).	_	_	_	_	_	_	_	_
13. Nº de eventos do Projeto Campus-Sonoro	_				03	04		07
13. Público das apresentações do Projeto Campus-Sonoro	_				350	500	_	850
14. Nº de eventos do Programa de apoio a diversos eventos no Circo	_		_		01	06	03	10
15. Nº de Impressão de cartazes, folders e filipetas para os projetos da Diretoria	_	_	2890	2890	1110	200	800	2110
16. No de filmes do Cine Dois Candangos	04	05	05	14	_			_
16. Nº de sessões do Cine Dois Candangos	71	73	69	213	_	_		
16. Público do Cine Dois Candangos 17. Público do Projeto Tubo de	479 —	725 —	303	1507				
Ensaios 18. Nº de ensaios do Coral dos Cinquentões.	09	08	04	21	_	_		
18. Público dos ensaios do Coral dos Cinquentões.	495	440	220	1155	_	_	_	_
19. Nº de apresentações da Serenata de Natal	_	_	53	53	_	_	_	_
19. Nº de componentes da Serenata de Natal	_	_	150	150	_	_	_	_
20. Nº de evento: Festa de Confraternização da FUB	_	_	01	01	_	_	01	01

Continuação do quadro 03								
20. Público da Festa de			1500	1500			1600	1600
Confraternização da FUB								
21. Público do Show "Blues Etílicos"	2000			2000				
22. Público do evento "Convenção das Bruxas"	50	_		50	_			
23. Público do evento "Cordel de	2000			2000				
Fogo Encantado"	2000			2000	_		_	
24. Público do espetáculo teatral	_	1000		1000	_			
"Molliére Imaginário" do Projeto Cena								
Contemporânea								
25. Público do evento "EMBRATUR" 26. Público do Show em		2000 800		2000 800				_
Comemoração ao Dia da Consciência	_	800	_	800	_		_	_
Negra.								
27. Público do Show com "Mestre		1800		1800	_			
Ambrósio e Silvério Pessoas"								
28. Público do Show "Rumbora e	_	2000	_	2000	_		_	_
Reggae B" 29. Público da Abertura da I		1500		1500				
Conferência Nacional de Vigilância		1300	_	1300	_	_	_	
Sanitária								
30. Público da Festa de Aniversário	_		1000	1000			_	
dos 5 anos do BSB MIX								
31. Público do evento "Lançamento	_		1000	1000	_		_	_
do CD das Crianças do CNEC 32. Apoio: Show do "Titãs"			1500	1500				
33. Público do evento "Xangai		_	1800	1800	_		_	_
Contag"	_		1000	1000	_	_		
34. Público do evento "Laboratório de			200	200				
Estudos do Futuro"								
35. Público do evento "Kanel Clube"			200	200				
36. Público do evento "Formatura Setor Leste"	_		1500	1500				
37. Público do Show			2000	2000				
"SHOOLREGGANDO"	_		2000	2000	_	_	_	
38. Público do evento: Escola na	_	150		150				
Universidade								
Alunos de Pós-Graduação	02	01	04	07	04	02	01	07
encaminhados à CEU – Bloco K Alunos de graduação encaminhados à		04	03	07	_	-	02	02
CEU "A/B"		04	03	07	-	-	02	02
Alocação de recursos junto ao DAF				00		1.500,00		1.500,00
Solicitação de Reparos junto à PRC	30	35	28	93	10	11	6	27
anual								
Gastos SME via suprimento		2.000,00		2.000,00		1.500,00		1.500,00
Coordenação do Projeto Cultural Espaco Livre								
Cine CEU						01	_	01
Horta Comunitaria					01	01	01	01
Encaminhamento de hóspedes aos	50	55	35	140	48	45	37	130
apartamentos de trânsito								
Inclusões Plano Saúde		40	00	40	40	40	4.0	47
Titulares Dependentes	20 46	16 19	06 15	42 80	13 27	18 32	16 34	47 93
Agregados	03	07	12	22	12	00	24	36
Exclusões Plano Saúde	00	01	12		12	00	27	30
Titulares	04	12	14	30	08	08	06	22
Dependentes	12	32	30	74	33	30	34	97
Agregados	05	06	15	26	18	15	10	43
Jovens encaminhados pela VIJ *				40				
Jovens desligados do Pesc conforme	03	03	03	03				
regras do Convênio Familiares envolvidos com o PESC								
Tutores responsáveis pelos jovens	02	02	02	02				
nos C.C.	02	02	02	02				
Centros de Custos envolvidos com o								
Pesc								
Centros de Custos desligados do								
Pesc Novos c/ custo envolvidos com o Pesc								
Inst. e Fac. envolvidos com o Pesc	04	03	03	04				
Envolvimento do PESC com órgãos	03			03	01	01	01	01
externos - SERPRO								
Alunos estágio curricular no PESC								

Continuação do quadro 03								
Alunos envolvidos com pesquisa ou			01	01				
trabalho acadêmico no Pesc								
* Não houve encaminhamento em deco	rrência da ç	greve						,
Programa de Apoio ao Estudante da								_
UnB								
Renovação Bolsa Alimentação	2.321	2.321	2.321	2.321	2091	2091	2091	2091
Moradia Estudantil Graduação	392	392	392	392				
Moradia Estudantil Pós-Graduação	79	79	79	79		02	02	04
. Recursos analisados	04	41	03	48	-			
. Bolsas Permanência atendidas	217	194	226	226	70	110	92	110
. Bolsa Permanência não atendidas	05		05	05	3	1	9	13
Encaminhamento para a CEU		09		09			02	02
Prog. Estágio para alunos do 2º grau	04	03	03	04	1	2	1	2
Atendimento Social	20	18	13	51	30	28	23	81
Distribuição de Vales- Livro	06	03	02	11	5	-	5	10
Inscrição para Moradia da Pós-Grad.					-	-	-	-
Encaminhamento e Acompanhamento	02	02	04	08				
de estudantes a tratamento médico								
Reuniões noturnas na CEU						03	02	05
Reuniões para discurssão de casos					03	03	03	09
Reunião elaboração de calendário							02	02
Elaboração das normas para bolsa de					03	03	03	09
Alimentação - reuniões								
Reuniões sobre sistematização do					03	03	-	06
SPS /SME elaboração de documento								
para a próxima gestão.								
Reunião geral do DAC.						01		01
Seminário Interno do DAC							01	01
Reuniões para análise de recursos						02	02	04
Reuniões para seleção de novos		01		01	-	-	-	-
moradores à CEU								
Reunião SPS/DDS/SME para		02		02				
definição do calendário do 2º/2001								
Reunião sobre o projeto do	02	01		03				
desempenho acadêmico								
Reunião sobre o projeto andorinhas	05	01		06				

Receitas geradas e Despesas executadas Unidade: Decanato de Assuntos Comunitários - DAC Quadro: 04 Período: 4º Trimestre de 2001

Recursos Discriminação		Arrec	adados					
Recursos Discriminação	Out.	Nov.	Dez.	Total	Out.	Nov.	Dez.	Total
Próprios (arrecadação das oficinas do Núcleo de Dança)	874,60	523,40	277,50	1.675,50	-			_
Suprimento de Fundos (Crédito Orçamentário)	_				2.008,40			2.008,40
3. Alocação de Créd. Orç. (Mat. de Consumo)	_	652,51	1.079,11	1.731,62		652,51	1.079,11	1.731,62
Receitas arrecadas com taxa de ocupação da CEU Blocos A e B								
Desp. realizadas na CEU Bl. A e B – material de reposição		1.500,00		1.500,00				
Desp. Plano de Saúde (pg) (*)	630.821,79	690.823,40	692.794,04	2.014.439,10	695.000,00	765.000,00	765.000,00	2.225.000,00
Desp. Seguro de Vida (*)	50.666,52	50.481,56	50.463,00	151.611,28	60.000,00	60.000,00	60.000,00	180.000,00
Desp. Seguro de Vida de Bolsa Permanência e Estágio 2º Grau	216,00	218,00	226,00	660,00	320,00	320,00	320,00	960,00
Bolsa de Permanência	6.935,65	14.495,59	10.753,11	32.184,35	29.340,00	29.340,00	29.340,00	88.020,00
Estágio de 2º Grau	44,00	240,00	48,00	332,00	1.600,00	1.600,00	1.600,00	4.800,00

^{*} Despesas totalmente custeadas pelos os usuários

Relatório Descritivo de Atividades da Diretoria de Desenvolvimento Social - DDS

Trata-se de um período a típico em virtude da greve dos servidores, docentes e técnicos administrativo onde grande parte dos Centros de Custos da UnB, os quais a DDS tem interfaces para a realização dos seus programas, estiveram paralizados. Em decorrência disto, programas como Bolsa Alimentação, Encaminhamentos para a Moradia Estudantil e Projeto sócio-educativo e Prestação de Serviços - PESC foram suspensos até a retomada do semestre. Neste período foram realizadas as seguintes atividades: Sistematização de programas de assistência estudantil mediante realização de reuniões com a equipe. Preparação para a instalação do Laboratório de Informática da Casa do Estudante Universitário - LAB-CEU fruto de parceria com o SERPRO e a Vara da Infância e Juventude. Realização de reuniões noturnas com moradores da Casa do Estudante Universitário para a estrutura de loja de Conveniência e LAB-CEU. Renovação do contrato com a UNIMED e seus desdobramentos (emissão e distribuição de novas carteiras, inclusões e exclusão dentre outros).

DECANATO DE ENSINO DE GRADUAÇÃO - DEG

Resumo Estatístico do Desempenho do Órgão Unidade: Decanato de Ensino de Graduação - DEG - Gabinete do Decano

Quadro: 05 Período: 4º Trimestre de 2001

Discriminação	Meses 2001						
Discrillillação	Out.	Nov.	Dez.	Total			
Reuniões da Câmara de Ensino de Graduação	00	00	01	01			
Processos julgados na Câmara de Ensino de Graduação	00	00	27	27			
Processos julgados pelo Decano de Graduação e Homologados pela CEG	00	00	46	46			
Total de processos analisados no âmbito do Decanato	33	69	52	154			

Quadro: 06 Período: 4º Trimestre de 2001

Resumo Estatístico do Desempenho do Órgão Unidade: Centro de Acompanhamento e Desenvolvimento Educacional – CADE

Jnidade: Centro de Acompanhame		D Educacional – CADE	Periodo: 4º Trimestre de 2001			
Atividade/Realizadas	Órgãos Envolvidos	Indicadores de Desempenho	Pessoas Atendidas	Recursos Dispendidos		
Instrução e análise de pedidos de reintegração	Direção do CADE	Ação contínua – concluída para o trimestre.	55	-		
Instrução e análise de recursos de reintegração	SOU	Ação contínua – Concluída para o trimestre.	46	-		
Atendimento a alunos com procura espontânea para orientação acadêmica	SOU	Ação contínua – concluída para o trimestre.	31	_		
Acompanhamento e orientação acadêmica a alunos reintegrados, sob condição, com recomendação da CEG	SOU	Ação contínua – concluída para o trimestre.	18	-		
Atendimento a alunos estran- geiros com matrícula PEC, encaminhados pelo INT	SOU	Ação contínua – concluída para o trimestre	04	_		
Atendimento a alunos estagiários encaminhados pela BME	SOU	Ação contínua – concluída para o trimestre	20	-		
Atendimento a pais de alunos que procuraram o SOU para orientação	SOU	Ação contínua – concluída para o trimestre	07	_		
Elaboração de planilha de alunos sob condição por unidade acadêmica/turno para definição de novas estratégias de orientação	SOU-CADE	Em andamento.	_	-		
Programa de Apoio aos Portadores de Necessi-dades Especiais da UnB	SOU - CADE / FE DDS - DAC/PRC	Ação contínua – concluída para o trimestre.	02	_		
Gerência de bolsas de monitoria de graduação	BME Direção do CADE	Ação contínua – em andamento para o semestre.	500	-		
Gerência de cotas de monitoria de graduação voluntária	BME Direção do CADE	Ação contínua – em andamento para o semestre.	1050	-		
Registro de alunos de estágio curricular em apólice de seguros	ВМЕ	Ação contínua – concluída para o semestre.	627	-		
Gerência de convênios e estágios de alunos de graduação	BME e Direção CADE	Ação contínua – concluída para o trimestre	752	-		
Suporte de infra-estrutura de software e de rede do ambiente computacional do CADE	CADE/DEG	Em andamento.	-	_		
Manutenção da <i>home page</i> do CADE e do DEG	CADE/DEG	Ação contínua.	_	-		
Controle da rede interna do CADE	CADE/DEG	Ação contínua.	-	-		
Novos estágios de alunos da UnB	CADE	Ação contínua – concluída para o trimestre.	459	-		
Renovação de estágios de alunos da UnB	CADE	Ação contínua -concluída para trimestre	293			
Solicitação de Convênios Empresas - UnB, analisados e encaminhados para deliberação	CADE/SCO/PJU/ GRE	Ação contínua - concluída para o trimestre.	07 Empresas atendidas	_		
Apoio das atividades nas coordenações do CADE, da Direção e gerenciamento de pessoal	Secretaria/ CADE SOU/BME Direção	Ação contínua – concluída para o trimestre.	-	-		
Relatório do Inventário do Patrimonial/CADE - 2001	Secretaria/DAF/ PAT	Concluído				

Continuação do quadro 06			
Recursos para aquisição de Material de Consumo no Almoxarifado Central/FUB para 1º Semestre e 2º Semestre – 2001	Secretaria/CADE/ DAF/DEG	Concluído	6.000,00
Alocação de recursos para prestação de serviço – Lavagem de Cortinas e Painéis do CADE	Secretaria/ CADE DEG/DAF	Concluído com prestação de serviço	69,06
Solicitação de Suprimento de Fundo para suprir as necessida- des das Coordenadorias do CADE, (Pronoite, BME e SOU)	Secretaria/CADE/ DEG/DAF	Concluído com prestação de conta	600,00

Resumo Estatístico do Desempenho do Órgão Quadro: 07
Unidade: Centro de Acompanhamento e Desenvolvimento Educacional – CADE
Período: 4.º Trimestre de 2001

Diagriminas ~		Mese	s 2001	
Discriminação	Out.	Nov.	Dez.	Total
Entrevista com ex-alunos, com recurso de desligamento e instruídos com parecer técnico	22	04	20	46
Atendimento a alunos que procuram espontaneamente o SOU	05	03	17	31
Atendimento a alunos encaminhados ao SOU pela CEG, Direção do CADE, DDS, professores e coordenadores de curso	-	-	02	02
Atendimento a alunos encaminhados pela INT – estrangeiros com matrículas PEC e Cortesia	03	-	01	04
Orientação e acompanhamento acadêmicos a alunos candidatos a estágio ou estagiários, indicados pela BME/CADE	04	08	08	20
Atendimento a pais de alunos que procuram o SOU para orientação	01	01	05	07
Acompanhamento e orientação acadêmica a alunos reintegrados, sob-condição, com recomendação da CEG de orientação acadêmica no SOU	-	03	15	18
Atendimento e acompanhamento acadêmico sistemático a alunos PNE´s da UnB	_	-	02	02
Acompanhamento alunos do PAS	1	01	-	01
Interface com DAA atendimento a alunos	03	02	07	12
Acompanhamentos de alunos prováveis desligados	-	04	14	18
Documentos internos tramitados e distribuídos às coordenadorias pela SEC/CADE.	07	19	10	36
Documentos externos tramitados e distribuídos às coordenadorias pela SEC/CADE	11	04	06	21
Novos estágios de alunos (banco de dados do CADE)	195	154	110	459
Renovação de estágio de alunos (banco de dados do CADE)	107	93	93	293
Registro de alunos encaminhados para estágio extracurricular	35	36	20	91
Registro de alunos encaminhados para estágio extracurricular	35	36	20	91
Solicitação de Convênio Empresas - UnB analisados e encaminhados para deliberação		05	02	07
Bolsas de monitoria de graduação para serem distribuídas às unidades acadêmicas	500	-	_	500
Bolsas de Monitoria voluntária (Fonte SIGRA)	1050	-		1050
Seguros HBSC – estágios curriculares – (Fonte HBSC)	627	_	_	627

Resumo Estatístico do Desempenho do Órgão
Unidade: Diretoria de Administração Acadêmica – DAA
Período: 4º Trimestre de 2001 e 4º Trimestre de 2000

Officiace. Difetoria de Administração Academica — DAA	1 enodo. 4 Trimestre de 2001 e 4 Trimestre de 200					2000		
Digariminação		Mese	es 2001			Mese	s 2000	
Discriminação	Out	Nov	Dez	Total	Out	Nov	Dez	Total
Formas de Ingresso								,
Acordo Cultural - PEC	-	-	-	-	-	-	-	-
Admissão de Mestrado, Doutorado e Residência Médica	-	-	-	-	-	-	-	-
Admissão e registro de aluno especial - Graduação e Pós-Graduação	-	-	-	-	1	-	1	
Admissão por Mudança de Curso	-	-	-	-	-	-		-
Concurso Vestibular	-	-	-	-	-	-		-
Concurso PAS	-	-	-	-	-	-		-
Convênio Interinstitucional	-	-	-	=	-	-	-	-
Matrícula Cortesia	-	-	-	-	-	-	ı	-
Portador de Diploma de Curso Superior	-	-	-	-	-	-	1	-
Transferência Facultativa	-	-	-	-	-	-	1	-
Transferência Obrigatória	-	-	-	18	-	-	-	51
Matrícula em Disciplinas								
Aprovação em disciplinas(Grad e Pós-Grad)	-	-	-	=	-	-	-	64798
Créditos oferecidos(Grad e Pós-Grad)	-	-	-	28734	-	-	-	-
Disciplinas/Turmas oferecidas(Grad e Pós-Grad)	-	-	-	5942	-	-	-	-
Matrícula em Disciplinas(Grad e Pós-Grad)	-	-	-	_	-	-	-	-
Reprovação em disciplinas(Grad e Pós-Grad)	-	-	-	-	-	-	-	9876

Continuação do quadro 08								
Material de Matrícula e Registro								
Confecção e distribuição de Informações ao Calouro	-	-	-	-	-	-	-	-
Confecção e distribuição de Inst. de Reg. e Matrícula	-	-	-	-	-	-	-	-
Emissão e distribuição de Demonstrativo da Situação do Aluno no Fluxo	-	-	-	-	-	-	-	-
Emissão e distribuição de proposta de pré-matrícula	-	-	-	-	-	_	-	-
Emissão e encad. de Lista de Oferta - Graduação	-	-	-	-	-	-	-	-
Aproveitamento de Estudos								
Aproveitamento de disc. cursada em outra Instituição	-	-	ı	-	ı	-	-	493
Aproveitamento de disciplina cursada na UnB	-	-	ı	-	ı	-	-	-
Estudos Complementares e Exame Especial	-	-	-	-	-	-	-	79
Acompanhamento Acadêmico								
Análise e Instrução de Processos - diversos	-	-	-	525	-	-	-	792
Atualização de Dados pessoais - Graduação e Pós-	-	-	-	420	-	-	-	650
Graduação								
Equivalência de Disciplinas	-	-	1	35	1	-	-	38
Monitoria	-	-	ī	1	-	-	-	1485
Mudança de Currículo	-	-	-	-	-	-	-	50
Mudança de Curso	-	-	-	-	-	-	-	22
Mudança de Habilitação e Dupla-Habilitação	-	-	ı	-	-	-	-	351
Reconhecimento de Prática de Magistério	-	-	-	-	-	-	-	70
Revisão de Menção Final	-	-	-	-	-	-	-	525

Resumo Estatístico do Desempenho do Órgão
Unidade: Diretoria de Administração Acadêmica – DAA
Período: 4º Trimestre de 2001 e 4º Trimestre de 2000

Offidade: Diretoria de Administração Academica – DAA		Mese	s 2001	0. 4° Hille			s 2000	
Discriminação	Out.	Nov.	Dez.	Total	Out.	Nov.	Dez.	Total
Trancamento de Matrícula								
Trancamento Geral de Matrícula (TGM) – Automático	-	-	-	-	-	-	-	352
Trancamento Geral de Matrícula (TGM) – Justificado	-	-	-	-	-	-	-	881
Trancamento Parcial de Matrícula – TR	-	-	-	_	-	-	-	3569
Formas de Desligamento	•	•	•				•	
Por abandono	-	-	-	_	-	-	-	274
Por Jubilamento	-	-	-	_	-	-	-	-
Por não cumprimento de condição	-	-	-	_	-	-	-	529
Transferência para outra IES	-	-	-	_	-	-	-	02
Voluntário	-	-	-	_	-	-	-	12
Formatura	•							
Editoração e Reg. de Certificados de Especialização,	-	-	-	215	-	-	-	303
Aperfeiçoamento, Estágio de pós-graduação e								
Residência Médica								
Editoração e Registro de Diplomas de Graduação	-	-	-	120	-	-	-	50
Editoração e Reg. de Diplomas de Mest. e Doutorado	-	-	-	70	-	-	-	90
Registro de Diplomas de outras IES	-	-	-	1546	-	-	-	936
Documentação Acadêmica								
Análise de Reestruturação e Alterações Curriculares	-			30	-		-	60
Atendimento aos Coordenadores	-	-	-	-	-	-	•	-
Calendário do Aluno - Confecção e Distribuição	-	-	-	-	-	-	-	-
Certidão de Estudos	-	-	-	05		-	-	10
Certificado de Conclusão de Curso	-	-	-	-		-	-	58
Consulta à pastas de alunos	-	-	-	548	-	-	-	937
Declaração - estimativa	-	-	-	1200	-	-	-	1500
Emissão de Programa de disciplina - estimativa	-	-	-	10000	-	-	-	8000
Emissão e Distribuição de Certificado de Extensão	-	-	-	1300	-	-	-	1994
Histórico do Período	-	-	-	-	-	-	-	-
Histórico Escolar - Oficial e de Trabalho	-	-	-	5000	-	-	-	7000
Identidade Estudantil	-	-	-	-	-	-	-	753
Preparação de Doc. Acadêmica para Microfilmagem	-	-	-	953	-	-	-	2478
Remessa Correspondência	-	-	-	-	-	-	-	-

DECANATO DE EXTENSÃO - DEX

Resumo das Atividades Estratégicas Desenvolvidas

Unidade: Decanato de Extensão - DEX

Período: 4º Trimestre de 2001 Metas Recursos Políticas/Diretrizes Ações Desenvolvidas Órgãos Envolvidos **Atingidas** Dispendidos DTE Articular, apoiar e gerenciar os A DTE atua no âmbito da Unidades Acadêmi-Eventos e Projetos Comunitários comunidade universitária e nos cas. Centros e de Ação Contínua e Programas diversos setores que demandam órgãos da UnB e Especiais Parceiros Externos. ações de extensão **GTRA** GTRA/DEX/UnB Elaborar e desenvolver projetos e Visitas técnicas a assentamentos FAV/UnB atividades capazes de criar do DF e Entorno; Realização da oportunidades para o Etapa Final do Curso de MST envolvimento de professores, Especialização e Extensão em EFL/UnB alunos e técnicos de diferentes Educação do Campo e Embrapa Desenvolvimento Sustentável dos **CERRADOS** instituições no processo de Reforma Agrária; elaborar e Assentamentos de Reforma Embrapa Cenargen Agrária - EDUCAMP: desenvolver projetos que PET/Educação contribuam para a promoção do Apresentação das monografias FE/UnB desenvolvimento sustentável de dos alunos do Educamp; Reunião **IICA PRONERA** agricultores familiares; elaborar e com gerente de projetos da NATURA; Elaboração de Projeto INCRA/SR-28 desenvolver projetos de STR/SJDA - GO capacitação de educadores rurais para a NATURA - formação de para gestão participativa em redes territoriais de CONTAG educação ambiental: contribuir na desenvolvimento sustentável nos **IBEA** assentamentos de R. A. do DF e CDI (Centro de formação de agentes de desenvolvimento rural para que Entorno; Elaboração de Projeto Democratização da atuem em assentamentos de do Seminário Nacional de Informática) reforma agrária e comunidades Educação do Campo; Elaboração **OCDF** do Projeto "Centro de formação **NATURA** locais, com ênfase no desenvolvimento sustentável e técnica e profissional de jovens e EMATER/DF educação do campo. adultos da reforma agrária": Saída Escola Estadual Juvêncio Martins de campo para São João D'Aliança, com alunos do projeto Ferreira Unaí/MG de extensão universitária; SEBRAE-DF Acompanhamento da implantação do viveiro florestal comunitário na sede do Município de São João D'Aliança-GO; Realização de gincana para coleta de sementes em assentamentos de Reforma Agrária em São João d'Aliança; Conclusão dos Planos de Desenvolvimento dos Assentamentos de Reforma Agrária - PDAS; Acompanhamento dos monitores e coordenadores das Escolinhas de Informática e Cidadania dos Assentamentos; Apresentação e aprovação do projeto de continuidade do EDUCAMP -Curso Técnico-Profissionalizante; Apresentação e aprovação de Projeto ao CNPq – parceria com Embrapa Cerrados e SR-28/DFE; Realização da primeira reunião com 16 assentamentos envolvidos no Projeto CNPa: Finalização do Livro da série "Introdução Crítica ao direito Agrário"; Participação no Seminário Inter-nacional de Agricultura Familiar e Desenvolvimento Sustentável; Participação no Seminário de Educação Cooperativista do Distrito Federal; Participação na Teleconferência sobre Desenvolvimento Local Integrado Sustentável; Palestra sobre Educação do Campo e Reforma Agrária na USP;

Quadro: 10

Continuação do quadro 10

Continuação do quadro 10				
UnB Virtual		11.50%	700/	
Ter avaliação de atividades acadêmicas, administrativas e de prestação de serviços, como prática do cotidiano, respeitando as características setoriais	Adaptação de instrumento (questionário) para avaliação de conteúdos e processos de cursos ofertados pela UnB Virtual.	UnB Virtual	70%	-
2. Ter vínculos duradouros com instituições nacionais e internacionais para execução de programas de divulgação científica, artística e cultural	Elaboração de páginas web para o curso Formação em EAD, ofertado pela UniRede através da UnB Virtual.	UnB Virtual	40%	-
	Oferta do Módulo I do curso Formação em EAD	UnB Virtual UFPR UniRede	70%	-
	Oferta do Módulo II do curso Formação em EAD	UnB Virtual UFPR UniRede	50%	
	Oferta do Módulo III do curso Formação em EAD	UnB Virtual UFPR UniRede	30%	
	Oferta do Módulo IV do curso Formação em EAD	UnB Virtual UFPR UniRede	10%	
	Oferta do Módulo VI do curso Formação em EAD	UnB Virtual UFPR UniRede	10%	
3. Ter flexibilidade para assimilar novas formas de organização do Ensino, Pesquisa e Extensão	Disponibilização de pesquisa coletiva sobre Educação Musical na site da UnB Virtual. Projeto desenvolvido pela profa. Cristina Grossi da Universidade Estadual de Londrina, em parceria com a UnB Virtual.	UnB Virtual	95%	-
	Produção do curso de extensão "Promoção da Saúde"	UnB Virtual	95%	-
	Realização de levantamento bibliográfico para o curso de extensão "Introdução a Educação a Distância via Web", a ser produzido pela UnB Virtual	UnB Virtual	20%	-
	Oferta da 6.a turma do curso "Saúde no Brasil: Situação Atual e Perspectivas"	UnB Virtual FMD	90%	
	Assessoramento técnico- pedagógico na construção do curso "Redação para Universitários", a ser ofertado no site Redação OnLine	UnB Virtual Redação OnLine	10%	-
	Assessoramento técnico- pedagógico na construção do curso "Redação para Web", a ser ofertado no site Redação OnLine	UnB Virtual Redação OnLine	70%	-
	Oferta da disciplina "Calculo 1" no ambiente de aprendizagem da UnB Virtual	UnB Virtual MAT	100%	-
	Oferta da disciplina "Calculo 2" no ambiente de aprendizagem da UnB Virtual	UnB Virtual MAT	100%	-
	Oferta da disciplina "Macroeconomia 2" no ambiente de aprendizagem da UnB Virtual	UnB Virtual ECO	100%	-
	Oferta da disciplina "Educação a Distância" no ambiente de aprendizagem da UnB Virtual	UnB Virtual FE - Pós	100%	-
	Assessoramento / Atualização da página Universidade Virtual da Língua portuguesa	UnB Virtual	100%	
	Adaptação do material pedagógica do curso "Tv na Escola e os Desafios de Hoje" para disponibilização via rede	UnB Virtual UniRede	10%	
	Levantamento de material pedagógico para atualização de conteúdo disponibilizado no link "espaço de conexão" da UnB Virtual	UnB Virtual	10%	

Continuação do quadro 10 EXE	I	1		
Ter à disposição da sociedade o conhecimento produzido na UnB e do mundo acadêmico de um modo geral. Ter flexibilidade na prestação de serviços pelo corpo docente e pelo corpo técnico-administrativo, estimulando a prática profissional. Buscar a integração dos projetos e atividades diversas, a rede de relações sociais existentes nas comunidades, entendendo a Universidade como parceria significante entre as forças de transformação social, abstendo-se, entretanto de substituir as funções assistenciais do Estado	Projeto de Formação e de Aperfeiçoamento de Oficiais do CBMDF	Departamentos da UnB e Núcleos do CEAM	413 alunos matriculado s	Do total arrecadado de R\$quanto a cursos concluídos, com inscrições na EXE e nos departamentos 10% - R\$constituem a receita do FAI/Fundo de Extensão. O restante da arrecadação foi utilizado para cumprimento dos planos de aplicação de recursos definidos pelas unidades acadêmicas proponentes dos cursos realizados por meio da EXE.
Estimular e apoiar projetos e atividades diversas de ensino- pesquisa, a serem desenvolvidos por professores, alunos e técnicos da UnB, integrados à realidade da sociedade local;				
Estimular a compreensão da extensão, no nível institucional da UnB, como sendo o espaço de integração entre o ensino e a pesquisa em busca de soluções criativas e inovadas para as demandas sociais				
Contribuir para o processo de formação de profissionais críticos, sintonizados com os setores organizados das comunidades, função de seu envolvimento direto e sistemático com os problemas sociais				
NED				
Ampliar as oportunidades de acesso ao conhecimento produzido na UnB e fora dela através de uma estratégia de Educação a Distância.	-	-	-	-
-	Revisão dos procedimentos	NED		
-	administrativos Revisão dos objetivos do órgão; suporte às atividades relativas à Comissão de Sindicância instaurada no Núcleo	NE/CEAD CFESS	Relatórios com indica- ção de responsabil idades	

Resumo das Atividades de Rotina D Jnidade: Decanato de Extensão – I			Quadro: 11 Período: 4º Trimestre de 2001				
Atividades Realizadas	Órgãos Envolvidos	Indicadores de Desempenho	Pessoas Atendidas	Recursos Dispendidos			
DTE 1. Diretoria Técnica de Extensão Em 2001 foram executados 80 Projetos Comunitários de Ação Contínua. Sendo que 59 projetos concorreram ao Edital	Unidades Acadêmicas, Centros e órgãos da UnB e Parceiros Externos	Em andamento	Em andamento	Recursos do Tesouro			
DEX 001/2000. Foram concedidas 352 bolsas de extensão. Com um número de beneficiários de 65.132							
2. Programa Alfabetização Solidária	Faculdade de Educação Secretaria de	Em andamento	83 alfabeti- zadores capacitados	Recursos do Programa Alfabetização Solidária (hospedagem,			
Em outubro/2001 foram realizados 02 Cursos de capacitação de alfabetizadores de jovens e Adultos oriundos do Nordeste e Centro-oeste.	Educação Programa Alfabetização Solidária		1750 alfabe- tizandos beneficia- dos	alimentação e transporte)			
Programa Universidade Solidária							
Não houve atividade desse Programa em virtude da greve dos professores da UnB.							
3. Coordenadoria de Eventos de Extensão Foram realizados 10 Eventos de Extensão promovidos ou gerenciados pelo DEX e em parceria com outros órgãos. CAL	Unidades Acadêmicas, Centros e órgãos da UnB e parceiros externos	Relatórios Avaliação	982	Estrutura da UnB, autofinanciamento e parcerias.			
Exposição: "Love Stories II". Exposição fotográfica de Suzana Dobal							
Exposição: "O que sustenta uma memória". Instalação da artista Sainy Borges							
Exposição: "Via Crucis". Instalação da artista Elenir Ferreira							
Exposição: "Coletiva alunos da Faculdade de Artes Dulcina de Morais".							
GTRA Projeto Viveiro Florestal Comunitário no Município de São João D'Aliança – GO Projeto de Extensão Universitária para o Desenvolvimento Sustentável no	Departamento de Engenharia Florestal – EFL, Sindicato dos Trabalhadores Rurais de São João d'Aliança – GO-	Aprovado pelo SESU/MEC Convênio Prefeitura Municipal, Sindicato dos Trabalhadores Rurais e UnB Envolvimento da	Comunidade Municipal de São João D'Aliança e 5 alunos da UnB	MEC/FUB R\$ 800,00			
Município de São João (importância do trabalho de educação ambiental)	STR, Prefeitura Municipal de São João D'Aliança /GO,	comunidade na implementação do viveiro municipal	População da área rural e entorno de São João	Bolsas de Extensão Universitária			
Curso de Especialização e Extensão em Educação do Campo e Desenvolvimento Sustentável dos Assentamentos de Reforma Agrária - EDUCAMP	GTRA/DEX/UnB, INCRA/SR-28, Fa- culdade de Educa- ção - FE, Faculdade de Agronomia e Me- dicina Veterinária - FAV, Instituto Intera-	Realização da Etapa Final Apresentação das monografias nas bancas	40	Financiador PRONERA			
	mericano de Coope- ração Agrícola/ INCRA - IICA e Em- presa de Pesquisa Agropecuária — EMBRAPA CERRADOS	Aprovação do Curso de continuidade do Educamp - formação dos alunos em técnico- agropecuário	60				

Continuação do quadro 11				
Projeto Terra, Educação e Cidadania	GTRA/DEX, Instituto de Psicologia, FE INCRA/SR-28, MST do DF e Entorno, CONTAG	Aprovação de projeto de continuidade nos assentamentos de Reforma Agrária do DF e Entorno	1000	PRONERA/ INCRA
Projeto: Elaboração de Planos de Desenvolvimento Sustentável nos Assentamentos de Reforma Agrária – PDAs	GTRA/DEX, INCRA- SR-28.	Entrega dos PDAs no INCRA-SR/28-DFE	Agricultores de 11 assenta- mentos do D. F. e Entorno	Convênio Incra-SR/28 – FUBRA
Acompanhamento técnico para a organização das Escolinhas de Informática e Cidadania em Assentamentos de Reforma Agrária	GTRA/DEX, CDI, Escola Estadual Juvêncio Martins Ferreira/Unaí/MG, Associação Rural Minas, Associação Rio Preto/Unaí/MG, e Palmeirinha/ Unaí/MG e EIC de Riacho Seco.	Aprovado pelo CDI (Centro de Democratização da Informática)	15 técnicos e todos os interessados dos assenta- mentos citados	Autofinanciado pelo CDI
Projeto: Apoio tecnológico e organizacional com enfoque de P&D para o desenvolvimento sustentável de assentamentos da reforma agrária do DF e Entorno.	GTRA/DEX, Embrapa Cerrados, SR-28/DFE e Associações dos Assentamentos.	A ser medido no período de 3 anos (período de duração do trabalho de pesquisa)	Agricultores de 3 assenta- mentos de reforma agrária de Unaí/MG	Financiado pelo CNPq, linha da agricultura familiar. Recurso administrado pela Embrapa Cerrados
Projeto: Técnico- Profissionalizante	GTRA/DEX, Escola Estadual Juvêncio Martins Ferreira/Unaí/MG, Embrapa Cerrados.	A ser medido no período de 3 anos (período de duração do trabalho de pesquisa	60 alunos provenientes de assenta- mentos de reforma agrária do DF e Entorno	PRONERA/INCRA
Centros de formação técnica e profissional de jovens e adultos da reforma agrária	GTRA/DEX Universidade Católica de Brasília – UCB IICA Embrapa Cerrados	A ser realizado no primeiro ano	Serão formados 3 centros de formação para atender assentados da reforma agrária do DF e Entorno	PRONERA/INCRA
Elaboração de mais 07 Planos de Desenvolvimento dos Assentamentos de Reforma Agrária do DF e Entorno.	GTRA/DEX	A ser realizado em 6 meses a partir da liberação do recurso	Participarão do processo aproximada mente.2.000 pessoas	INCRA
UnB Virtual				
Produção do curso de extensão "Promoção da Saúde".	UnB Virtual	95%	_	
Levantamento das rotinas e procedimentos relativos as atividades desenvolvidas pela UnB Virtual.	UnB Virtual	80%	-	-
3. Elaboração de fluxogramas das rotinas da UnB Virtual.	UnB Virtual	40%	-	-
4. Oferta dos Módulos I do curso Formação em EAD.	UnB Virtual	60%	_	_
5. Oferta dos Módulos II do curso			-	
Formação em EAD. 6. Adaptação, mediante programação, de instrumento para avaliação dos cursos e dos processos pertinentes a UnB Virtual.	UnB Virtual UnB Virtual	60%	-	-
7. Oferta dos Módulos III do curso Formação em EAD.	UnB Virtual	20%	-	-
8. Oferta da 6.a turma do curso "Saúde no Brasil: Situação Atual e Perspectivas".	UnB Virtual FMD	100%	96 alunos	-

Continuação do quadro 11				
9. Oferta da disciplina "Organiza-	UnB Virtual	100%	92 alunos	-
ção da Educação Brasileira" no	FE			
ambiente de aprendizagem da UnB Virtual.				
10. Oferta de 8 (oito) turmas da	UnB Virtual	100%	623 alunos	_
disciplina"Estatística Aplicada" no	IE IE	10070	020 0101100	
ambiente de aprendizagem da				
UnB Virtual.	11.5.77		1.0	
11. Oferta da disciplina "Traduto-	UnB Virtual CIC	100%	16 alunos	-
res" no ambiente de aprendiza- gem da UnB Virtual.	CIC			
12. Oferta de 9 (nove) turmas da	UnB Virtual	100%	330 alunos	-
disciplina "Introdução à Ciência	CIC			
da Computação" no ambiente de				
aprendizagem da UnB Virtual. 13. Oferta da disciplina "Crítica	UnB Virtual	100%	4F olympa	<u> </u>
Literária" no ambiente de	IL	100%	45 alunos	-
aprendizagem da UnB Virtual.	IL			
14. Oferta da disciplina de	UnB Virtual	100%	2 alunos	-
mestrado "Analise de Dados	CIC			
Categorizados" no ambiente de				
aprendizagem da UnB Virtual. 15. Oferta da disciplina "Banco de	UnB Virtual	100%	10 alunos	-
Dados" no ambiente de	CIC	10070	TO alunos	
aprendizagem da UnB Virtual				
16. Oferta da disciplina "Cálculo I"	UnB Virtual	100%	100 alunos	-
no ambiente de aprendizagem da	MAT			
UnB Virtual.	LInD Virtual	1000/	70 olumos	
17. Oferta de 3 (turmas) da disciplina "Física 3" no ambiente	UnB Virtual FIS	100%	79 alunos	-
de aprendizagem da UnB Virtual.	110			
18. Oferta da disciplina "Iniciação	UnB Virtual	100%	15 alunos	-
a Prática Filosófica" no ambiente	FIL			
de aprendizagem da UnB Virtual.	11.50%	1000/	05.1	
 Oferta de 2 turmas da disciplina "Organização de 	UnB Virtual CIC	100%	25 alunos	-
Arguivos" no ambiente de	OIO			
aprendizagem da UnB Virtual.				
20. Oferta da disciplina "Sistemas	UnB Virtual	100%	38 alunos	-
de Informação" no ambiente de	CIC			
aprendizagem da UnB Virtual. 21. Oferta da disciplina "Teoria da	UnB Virtual	100%	31 alunos	-
Computação" no ambiente de	CIC	10078	31 alulios	
aprendizagem da UnB Virtual.	0.0			
22. Oferta da disciplina "Cálculo I"	UnB Virtual	100%	38 alunos	
no ambiente de aprendizagem da	MAT			
UnB Virtual.	LInD Virtual	1000/	25 olympa	
23. Oferta da disciplina "Macroeconomia 21" no ambiente	UnB Virtual ECO	100%	25 alunos	
de aprendizagem da UnB Virtual.	-00			
24. Oferta da disciplina "Tópicos	UnB Virtual	100%	10 alunos	-
em Representação do	CIC			
Conhecimento" no ambiente de				
aprendizagem da UnB Virtual. 25. Elaboração de proposta para	UnB Virtual	100%	_	<u> </u>
produção do curso "Introdução a	viituai	10070	_	
Educação a Distância via Web", a				
nível de extensão.				
26. Realização de levantamento	UnB Virtual	15%	-	-
bibliográfico p/curso de extensão				
"Introdução a Educação a Distân- cia via Web", a ser produzido				
pela equipe da UnB Virtual.				
27. Realização de levantamento	UnB Virtual	15%	-	-
bibliográfico p/curso de extensão				
"Introdução a Educação a Distân-				
cia via Web", a ser produzido pela equipe da UnB Virtual.				
28. Assessoramento técnico-	UnB Virtual	10%	-	-
pedagógico na construção do	Redação OnLine			
curso "Redação para Universi-				
tários", a ser ofertado no site				
Redação OnLine.			_1	

Continuação do quadro 11				
29. Assessoramento técnico-	UnB Virtual	50%	-	-
pedagógico na construção do	Redação OnLine			
curso "Redação para Web", a ser				
ofertado no site Redação OnLine.				
NED				
Curso de Extensão em Política	CRESS / ABESS /	-	499 Alunos	Auto financiado
Social	SER / NED			
Curso de Extensão em Serviço	CRESS / ABESS /	-	218 Alunos	Auto financiado
Social e Política Social	SER / NED			
Curso de aperfeiçoamento em	CRESS / ABESS /	-	51 Alunos	Auto financiado
Serviço Social e Política Social	SER / NED			
Cursos de Extensão do NED	NED	-	175 Alunos	Auto financiado
Encerramento do curso	CRESS / ABESS /		1.572 Alunos	Auto financiado
Especialização em Serviço Social	SER / NED			
e Política Social				

Resumo Estatístico do Desempenho do Órgão Unidade: Decanato de Extensão – DEX

Quadro: 12 Período: 4º Trimestre de 2001

		Segundo Trimestre								
Discriminação	Meses/ Ano 2001					Meses / A	no 2001			
	Out.	Nov.	Dez.	Total	Out.	Nov.	Dez.	Total		
DTE										
Projetos Comunitários de Extensão			02	02						
Eventos*	5	4	1	10						
UnB Virtual										
Cursos ofertados	4	4	3	4	3	4	5	5		
Disciplinas ofertadas/graduação	15	15	15	15m	-	4	4	4		
Disciplinas ofertadas/pós-graduação	1	1	1	1	-	-	-	-		
Pré-matrículas	13	1	9	23	46	24	44	124		
Matriculas efetivadas - cursos	17	-	-	17	38	2	4	44		
Matriculas efetivadas - disciplinas	1.487	1.487	1.487	1.487	101	101	101	101		
Atendimento a alunos (via e-mail)	234	169	89	482	820	326	247	1.393		
Cursos em construção	6	6	6	6	7	7	7	7		
Certificações	-	2	-	2	-	-	-	-		
EXE										
Cursos planejados	20	10	8	38						
Cursos concluídos	29	39	33	101						
Nº horas - aula ministradas	538	429	240	1.206						
Matrículas	152	125	65	342						
Concluintes	78	63	51	192						
Cartazes	80	30	20	130						
NED										
Cursos de Extensão	849	871	892	892						

Receitas geradas e Despesas executadas Unidade: Decanato de Extensão – DEX

Período: 4º Trimestre de 2001

Quadro: 13

Recursos		Realiz	zados		Previstos					
Discriminação	Out.	Nov.	Dez.	Total	Out.	Nov.	Dez.	Total		
UnB Virtual										
Receitas:	1.390,00	635,81	985,01	3.010,82	-	-	-			
Despesas:	6.943,30	11,19	4.212,86	11.167,35	-	-	-			
Saldo:	-5.553,30	624,62	-3.227,85	-8.156,83	-	-	-			
EXE										
Dep. (Finatec)	10.747,50	15.317.50	4.622,50	30.654,50	56.164,99	19.723,88	11.205,70	87.094,5		
Dep. (Cespe)	30.432,72	51.060,70	17.307,88	98.801,30	0	0	0			
Dep. (FuB)	0	0	0	0	0	80.029,04	24.708,71	104.737,7		
Desp. CEAD	0	0	0	0	0	0	0			
Desp. EXE - FAI	1.011,71	593,44	3.374,65	4.979,80	24.268,97	12.891,88	27.327,35	64.488,2		
Desp. DEX - FAI	276,00	276,00	276,00	828,00	276,00	840,00	0	1.116,0		
Saldo	39.892,51	65.508,76	18.279,73	123.648,00	31.620.02	86.021,04	8.587,06	126.228,1		
NED										
Arrecadação curso Exte	ensão em Servi	iço Social e Po	olítica Social							
Receitas:	0,00	850,00	10,00	860,00	-	-	-			
Despesas:	2.226,62	3.739,41	20,09	5.986,12	-	-	-			
Saldo:	-2.226,62	-2.889,41	-10,09	-5.126,12	-	-	-			
Arrecadação dos Curso	s de extensão									
Receita:	3.844,00	5.661,00	17.162,28	26.667,28	-	-	-			
Despesas:	5.706,00	8.267,40	2.870,40	16.843,80	-	-	-			
Saldo:	-1.862,00	-2.606,40	9.823,48	9.823,48	-	-	-			

DECANATO DE PESQUISA E PÓS-GRADUAÇÃO - DPP

Resumo das Atividades Estratégicas Desenvolvidas Unidade: Decanato de Pesquisa e Pós-Graduação - DPP Quadro: 14

Período: 4º Trimestre de 2001

Políticas/Diretrizes	Ações Desenvolvidas	Órgãos Envolvidos	Metas Atingidas	Recursos Dispendidos
Diretriz: Ter programas permanentes de cursos de pós- graduação <i>Stricto Sensu/Lato</i> <i>Sensu</i> em parceria com setores públicos e/ou privados				
Programa: Expansão, Modernização e Flexibilidade da Pós-Graduação	Recomendação pela CAPES dos cursos de Doutorado em: Tecnologia Ambiental e Recur- sos Hídricos (conc.5); Política Social (conc.5); Relações Inter- nacionais (conc.5). Estes cursos serão iniciados em 1º/2002	CAPES/Programa de Pós-Graduação em Tecnologia Ambiental e Recursos Hídricos/ Política Social/ Relações Internacionais	100%	
Diretriz: Ter programa permanente de cursos de pós-graduação <i>Lato</i> <i>Sensu</i>				
Programa: Estruturação e expansão de cursos de pós- graduação <i>Lato Sensu</i>	1. Aprovação pela CPP na sua 638ª reunião, da proposta de Resolução da pós-graduação lato sensu. A proposta altera e atualiza a Resolução CEPE nº04/88, adequando-a à Resolução CNE nº1/2001 de 4 de abril de 2001. Envio ao CEPE	CPP/CEPE	100%	
	2. Aprovação de 9 cursos de especialização 2 .para 2001 e 7 para 2002	CET/CEAM/REL	100%	
Diretriz: Ter programas institucionais de acompanhamento e avaliação da pós-graduação				
Programa: Acompanhar e avaliar a pós-graduação	1. Divulgação pela CAPES do resultado final de avaliação, após pedido de revisão de conceito, correspondente ao período:1998 a 2001. A UnB teve 2 programas avaliados com a nota máxima 7(IG e DAN); 5 programas com 6; 9 com 5; 18 com 4; 10 com 3; 2 com 2 e 1 com 1. Dois programas tiveram seus conceitos elevados: Sociologia com 6 e Comunicação com 4	Programas de Pós – Graduação/CAPES	100%	
	2. Realização de Reuniões com a Comissão de Gerenciamento do Programa de Fomento à Pós-Graduação (Prof/CAPES) para reformulação do plano de atividades e definição de critérios para distribuição de recursos de capital. Envio do plano reformulado à CAPES	Programas de Pós- Graduação/ Comissão Prof-UnB/CAPES	100%	
	3. Designação de Comissão para supervisionar a qualidade do ensino ministrado no 2/2001, conforme Resolução do CEPE nº092/2001	CPP	100%	
Diretriz: Estabelecer/consolidar parceria (poder público, iniciativa privada e organismos internacio- nais)				
Programa: Fortalecimento das relações com instituições nacionais e internacionais	Participação da Decana no II Fórum do Banco Mundial sobre o Desenvolvimento – tema: instituições, crescimento e igualdade	Órgãos Federais; Orga- nismos Internacionais; Instituições Superiores de Ensino, dentre outros	100%	
	2. Participação da Decana e de um coordenador na Reunião Nacional do Fórum de Pró- Reitores de Pesquisa e Pós- Graduação .(Salvador-BA)	Instituições de Ensino Superior Públicas e Privadas/ CAPES; CNPq e MCT	100%	

Continuação do quadro 14

Continuação do quadro 14			
Diretriz: Ter mecanismo junto ao ambiente interno /externo para informar sobre a UnB			
Programa: Divulgação das atividades de pesquisa e pós - graduação	1. Divulgação dos seguintes Editais: CTPETRO/ INOVAÇÃO (FINEP 04/2001); Tecnologia, Produtos e Serviços de Infor- mação e Comunicação Aplicadas em Redes Avança- das. (CNPq 08/2001); Tecnolo- gias para o Desenvolvimento e Pesquisa em conteúdos digitais. (CNPq 09/2001)	Professores da UnB / CNPq	100%
	Atualização do site do DPP, catálogo de Programas	CPD	100%
	3. Elaboração do Relatório de Gestão 1997/2001 e envio à gráfica.	Programas de Pós- Graduação	100%
Diretriz: Implementar um sistema informatizado de gestão acadêmica para a pesquisa e desenvolvimento			
Programa: Incentivo 'a pesquisa na Unb	Projetos de Pesquisa da UnB contemplados com recursos financeiros pelo Edital CT-PETRO/CNPq 01/2001: IIG (três projetos de pesquisa); FT (um projeto de pesquisa) e IF (um projeto de pesquisa)	CNPq/ IG; FT e IF	100%
	2. A UnB foi contemplada com R\$ 50.000,00 (CT - INFRA Institucional 02/2001 FINEP) para elaboração do projeto recuperação/racionamento/ampliação de rede de energia elétrica e incentivo a pesquisa de fontes alternativas. Nesta fase a UnB concorrerá a R\$1.000.000,00	ENE/FINEP	100%
	3. Liberação da FINEP de R\$2.987.084,00 referente a primeira parcela do projeto CT-INFRA 01/2001 Institucional de Infraestrutura de Pesquisa.A UnB estabeleceu um convênio com a FUBRA para execução do projeto. Nesta fase foram comprados equipamentos importados	Unidades Acadêmicas/ FUBRA/FINEP	100%
	4. O IP/PST foi contemplado pela CAPES / Programa de Apoio à Pesquisa em Educação a Distância (PAPED). Projeto a ser apoiado: Avaliação dos recursos e procedimentos instrucionais de treinamento a distância e seus efeitos sobre satisfação, aprendizagem e transferência de aprendizagem.	IP- PST/ CAPES	100%

Resumo das Atividades de Rotina Unidade: Decanato de Pesquisa e Pós-Graduação - DPP Quadro: 15 Período: 4º Trimestre de 2001

Atividades realizadas	Órgãos Envolvidos	Indicadores de Desempenho	Pessoas/ Órgãos Atendidos	Recursos Dispendidos
Gerenciamento Institucional de Programas de Bolsas				
PROF/CAPES – Programa de	Programas de Pós-	Bolsas: 444	300	R\$1.098.412
Fomento à Pós-Graduaçãol (PROF/CAPES)	Graduação / CAPES	Doutorado: 126 Mestrado: 318		(CAPES)
PICDT/CAPES – Programa	Programas de Pós-	Bolsas: 36	30	R\$ 118.308
Institucional de Capacitação Docente e Técnica	Graduação / CAPES	Doutorado: 36		(CAPES)

Continuação do quadro 15				
PIBIC (CNPq/UnB) – Programa Institucional de Bolsas de Iniciação Científica	CNPq	Total de alunos: 646 CNPq: 474 UnB: 20 Voluntários: 152 Nº de orientadores: 447	500	CNPq: R\$ 342.702
Realização de reuniões do Comitê Interno de Acompanhamento e Avaliação do PIBIC/UnB	Departamentos	Nº de reuniões: 3	40	UnB: R\$ 14.460
2. Assessoramento técnico à elaboração de projetos de cursos de especialização – Pós-Graduação <i>Lato Sensu</i> para o ano 2002	Centros/ Departamentos	Projetos: 10	10	-
3. Assessoramento a elaboração de revisão de conceitos, junto à CAPES, dos programas de pós-graduação Stricto sensu	Programas de Pós- Graduação	Nº de Programas que entraram com pedido de recurso na CAPES: 17	17	-
Homologação de Teses e Dissertações e realimentação do banco de dados textual de teses e dissertações	DAA/BCE/CPD	Teses: 21 Dissertações: 134	80	-
5. Apreciação de processos na Câmara de Pesquisa e Pós- Graduação	CPP	nº de processos sobre proposta de resolução: 2 - nº de processos sobre revalidação de diploma: 3 - nº de processos sobre criação de cursos/ área concentração: 3 - nº de processos sobre credenciamento de orientadores: 34 - nº de processos sobre pesquisadores associados: 14 - nº de processos sobre modificação de regimento: 0 - nº de processos sobre cursos de especialização: 2 - nº de processos sobre criação de disciplinas: 6 - nº de processos sobre abertura de vagas: 13 - nº de processos sobre abertura de vagas: 13 - nº de processos sobre afastamento de docentes: 0 outros: 4		

Resumo Estatístico do Desempenho do Órgão
Unidade: Decanato de Pesquisa e Pós-Graduação - DPP
Quadro: 16
Período: 4º Trimestre de 2001

		Quarto Trimestre								
Discriminação		20	01			2000				
	Out.	Nov.	Dez.	Total	Out.	Nov.	Dez.	Total		
Bolsistas (PICDT/CAPES)	34	36	36	36	37	38	38	38		
	143	143	143	143	143	143	143	143		
Bolsistas (Prof/CAPES)	444	443	443	444	394	399	394	394		
Bolsistas (PIBIC/CNPq)	474	474	474	474	475	474	474	474		
Bolsistas (PIBIC/UnB)	20	20	20	20	20	20	20			
Bolsistas (PIBIC voluntários)	152	152	152	152	132	141	141	141		
Monitoria Remunerada					15	13		15		
Processos (CPP)	48	2	31	81	119	134	74	327		
Homologação de Teses	5	10	6	21	4	7	2	13		
Homologação de Dissertações	28	63	43	134	29	20	10	59		
Cursos de Especialização Aprovados para 2001 e 2002	2	4	3	9	1	3	4	8		

Basursas		Realizados			Previstos					
Recursos										
Discriminação	Out.	Nov.	Dez.	Total	Jan.	Fev.	Mar.	Total		
(A) Receitas Arrecadas (PICDT/CAPES)	36.478	40.915	40.915	118.308	42.915	42.915	42.915	128.745		
(000 000	004 500	007.000	4 000 440	505.400	505 400	**	4 070 000		
(PROF/CAPES)	366.806	364.508	367.098	1.098.412	535.163	535.163		1.070.326		
(PIBIC/CNPq)	114.234	114.234	114.234	342.702	114.234	114.234	114.234	342.702		
(A1) próprios	-	ii.	-	-	-	-	-	-		
10% FAI* (res. 001/98 Cursos de Especialização	10.000	15.000	17.000	42.000	10.000	10.000	10.000	30.000		
Editais 01/02/03 - FINATEC										
(A2) Tesouro	-		-	-	-	-	-	-		
(PIBIC/UnB)	4.820-	4.820-	4.820	14.460	4.820-	4.820-	4.820-	14.460		
Monitoria					=	-	3.000	3.000		
(A3) Convênio		-	-	-						
Total (A4=A1+A2+A3)	532.338	539.477	544.067	1.615.882	707.132	702.132	174.969	1.589.233		
(B) Despesas										
(B1) Orçadas	10.000	15.000	17.000	42.000						
(B2) Empenhadas										
(B3) Pagas	522.338	524.477	527.067	1.573.882						
Resultado (A4 - B1)										
Resultado (A4 - B2)										

Fonte: Cronograma de desembolso dos convênios assinados; FUB/CAPES - PICDT; FUB/CAPES-PROF

Obs.: Os recursos referentes aos 10% FAI (res. 001/98 – Cursos de Especialização) 5% retornam para a Unidade que oferece o curso e 5% entram na conta da UnB e depende do nº de alunos que estão efetivamente matriculados. Trata-se portanto de uma estimativa.

** Em fevereiro de 2002 é o repasse da última parcela do convênio PROF/CAPES do ano 2001. Em março de 2002 há o estabelecimento de novo Termo Aditivo e a programação orçamentária /financeira para este ano.

As despesas efetuadas do convênio PROF/CAPES se referem às bolsas de estudo pagas pelo Decanato.

ÓRGÃOS CON	MPLEMENTARES	

BIBLIOTECA CENTRAL - BCE

Resumo das Atividades Estratégicas Desenvolvidas Unidade: Biblioteca Central – BCE Quadro: 18 Período: 4º Trimestre de 2001

Unidade: Biblioteca Central – Bi	UE .	Periodo: 4° Frimestre de 2001				
Políticas/Diretrizes	Ações Desenvolvidas	Órgãos Envolvidos	Metas Atingidas	Recursos Dispendidos		
Implementar e consolidar a política de informação – Promover a modernização da BCE e sua inserção na Internet	Projeto : Implementação da modernização do sistema de automação da BCE					
	1.1 - Ações: Implantação do novo sistema de automação da BCE (Thesaurus), doado pela Via APIA Informática	Via APIA Informática; BCE	100%	Doação		
	1.2 – Ações: Adquirir 75 licenças do open AE Windows Pro 2000 português, Educacional, com recursos próprios da BCE	BCE e DAF	20%	8.625,00		
	1.3 – Ações: Adquirir 1 Windows Profissional 2000, Português, CD Educacional, com recursos próprios da BCE	BCE e DAF	20%	400,00		
	1.4 – Ações: Adquirir 2 Windows Advanced Server Inglês 25 clientes Educacional, com recursos próprios da BCE	BCE e DAF	20%	4.108,00		
	1.5 – Ações: Adquirir 2 Windows Server 2000 inglês 5 clientes Educacional, com recursos próprios da BCE	BCE e DAF	20%	2.685,60		
	Projeto: Atualização do Acervo Bibliográfico					
	1.1 – Ações: Adquirir 1.991 volumes de material bibliográfico, nacional e estrangeiro	Próprios: Fundo de Reserva	30%	180.235,66		
Reestruturar administrativa e gerencialmente a UnB – Modernizar e adquirir mobiliário e equipamentos	Projeto : Modernização e ampliação de mobiliário e equipamentos					
	1.1 – Ações: Adquirir poltrona giratória, com braços reguláveis, com recursos próprios da BCE	BCE e DAF	100%	1.690,00		
Valorizar Recursos Humanos – Ter política de ampliação e qualificação de recursos humanos.	Projeto: Capacitação do Pessoal da BCE					
	1.1 – Ações: Participar do treinamento sobre o LILBDI WEB, através da servidora Ana Cristina Luz, no período de 05 a 09/11/2001, promovido pela BIREME, em são Paulo, SP, com recursos próprios da BCE Passagens: R\$ 539.35 e diárias: R\$ 955,70	DAF e BCE	100%	1.495,05		
Manutenção de	Projeto: Apoio às atividades de ensino e					
Desenvolvimento do Ensino.	pesquisa 1.1 – Ações: Adquirir 40 caixas de luvas de látex para procedimentos, tamanho médio,	BCE e DAF	100%	560,00		
	com recursos próprios da BCE 1.2 – Ações: Adquirir 30 caixas de máscaras cirúrgicas descartáveis, com recursos próprios da BCE	BCE e DAF	100%	300,00		
	1.3 - Ações: Adquirir 30 blocos de formulários Guia de Recolhimento, com recurso próprio da BCE	BCE e DAF	100%	752,00		
	1.4 – Ações: Adquirir 30 rolos de papel CONTACT transparente, com recursos próprios. da BCE	DAF e BCE	100%	1.338,00		

Resumo das Atividades de Rotina Desenvolvidas pelo Órgão

Quadro: 19 Unidade: Biblioteca Central - BCE Período: 4º Trimestre de 2001

Atividades Realizadas	Órgãos Envolvidos	Indicadores de Desempenho	Pessoas Atendidas	Recursos Dispendidos
Empréstimos de materiais bibliográficos	Toda a comunidade de		Livros: 43.473	
•	UnB e órgãos conveniados		Periódicos: 2.583	
Realização de busca bibliográfica	Toda comunidade de UnB		2.466	
Realização de comutação bibliográfica	Comunidade científica	a) 10,15 - Pedidos recebi- dos/Pedidos solicitados	1) 2.895 - pedidos recebidos	
			2) 285 - pedidos solicitados	
Inclusão de novos livros no acervo		b) 243,0 - Inclusão/ Bibliotecários.		
		169,2 - no mesmo período do ano anterior.		

Fonte: Serviço de Desenvolvimento de Coleções e Serviço de Auxílio aos Usuários

Comutação bibliográfica: 1) Pedidos recebidos de outras instituições congêneres de artigos de periódicos que fazem parte do acervo da Biblioteca Central: 2) Pedidos solicitados de outras instituições congêneres de artigos de periódicos não existentes na Biblioteca

O indicador de 10,15, recebimento para cada solicitação reflete a qualidade da coleção de periódicos da BCE na medida em que o número de recebimento de pedidos é maior que o número de pedidos solicitados pela Biblioteca.

Refere-se ao volume de material bibliográfico inserido no acervo geral no trimestre. O indicador de desempenho 243,0 é a média de inserção pelos 9 bibliotecários e 1 bolsista do curso de Biblioteconomia, lotados na Divisão de Processamento Técnico da BCE. No mesmo período do ano anterior o indicador foi de 169,2, executado por 9 bibliotecários e 1 bolsista do curso de biblioteconomia da UnB.

Resumo Estatístico do Desempenho do Órgão Unidade: Biblioteca Central - BCE

Quadro: 20 Período: 4º Trimestre de 2001

	Quarto Trimestre								
Discriminação	Meses 2001				Meses 2000				
	Out.	Nov.	Dez.	Total	Out.	Nov.	Dez.	Total	
Atendimento ao público	169	1.311	512	1.992	2.644	2.582	915	6.141	
Busca bibliográfica	248	1.281	937	2.466	1.603	1.261	583	3.447	
Empréstimos de Livros	8.242	21.608	13.623	43.473	39.632	39.154	18.337	97.123	
Empréstimos de Periódicos	958	1.078	547	2.583	2.644	2.582	915	6.141	
COMUT - Pedidos recebidos	165	1.777	953	2.895	554	394	356	1.304	
COMUT - Pedidos solicitados	17	177	91	285	276	233	149	658	
Inclusão de novos livros ao acervo	525	1 074	831	2 430	918	789	663	2 370	

Fonte: Serviço de Auxílio aos Usuários e Serviço de Desenvolvimento de Coleções

8.682

Obs.: Os baixos desempenhos nos indicadores foram decorrentes da greve deflagrada na Universidade de Brasília, na Segunda quinzena de agosto, quando a Biblioteca Central fechou de 17/08 a 24/10/2001.

78.496

119.568

101.994

Receitas geradas e Despesas executadas Unidade: Biblioteca Central - BCE

Freqüência

Período: 4º Trimestre de 2001

Quadro: 21

Recursos Discriminação		Realizados				Previstos			
Recursos Discriminação	Out.	Nov.	Dez.	Total	Out.	Nov.	Dez.	Total	
(A) Receitas arrecadadas									
(A1) Próprios	797,50	7.149,70	7.221,90	15.169,10					
(B) Despesas									
(B1) Recursos Alocados	1.500,60	31.707,00		33.207,60					

Fonte: Serviço de Administração

CENTRO DE INFORMÁTICA - CPD

Resumo das Atividades Estratégicas Desenvolvidas

Unidade: Centro de Informática - CPD

Promover a implantação de

Promover a implantação de

da área Administrativa

sistemas centrais de informática

da área Administrativa.

sistemas centrais de informática

Quadro: 22 Período: julho a setembro de 2001

Material e Serviços, Patrimônio,

Orçamentário de Mat. de Consumo, Consulta

Órgãos envolvidos e

dos usuários finais.

Melhoria no atendimento prestado pelos

Órgãos envolvidos.

Melhoria no atendi-

Orgãos envolvidos

mento prestado pelos

Satisfação dos

CPD / SRH

SAL/SCN

DAF/SAL

Todos os

Sistemas

CPD

SGP

SRH

PAT

Órgãos Recursos Políticas/Diretrizes Ações Desenvolvidas **Metas Atingidas** Envolvidos Dispendidos Promover a implantação de Definição e implementação do CPD Banco de Dados sistemas centrais de informática banco de dados do Sistema de definido e implantado Administrativa e Acadêmica Bolsas Definição de padrão para criação CPD Padrão de interface de interface do sistema de bolsas definido Manutenção e desenvolvimento de CPD Manutenção e rotinas do novo Banco de Dados desenvolvimento de dos Sistemas Acadêmicos rotinas do novo Banco Utilizando novo Software de de Dados dos Gerenciamento Sistemas: Extensão, Graduação, Pós-Graduação e Tabelas. Manutenção corretiva e preventiva DAA Satisfação dos Órgãos dos seguintes Sistemas envolvidos e dos Acadêmicos: DAA e DPP usuários finais. Sistema de Graduação - SIGRA Sistema de Controle Acadêmico da Pós-Graduação-SIPPOS Sistema de Tabelas-SITAB CPD DEX Sistema de Extensão-SIEX CEAD Sistema de Ensino à Distância Promover a implantação de Manutenção preventiva e corretiva CPD Melhoria no sistemas de informática para as dos seguintes sistemas: atendimento prestado pelos Órgãos áreas administrativas e Sistema de Controle de Estoque da **PRC** acadêmicos Prefeitura: envolvidos. Sistema de Microfilmagem. Manutenção e desenvolvimento CPD Manutenção e Promover a implantação de sistemas centrais de informática de rotinas do novo Banco de desenvolvimento de da área Administrativa Dados dos Sistemas rotinas do novo Banco Administrativos utilizando novo de Dados dos Sistemas: Pessoal, Software de Gerenciamento Material e Serviços, Patrimônio, Orcamentário de Mat. de Consumo, Consulta CPD Promover a implantação de Manutenção e desenvolvimento Manutenção e sistemas centrais de informática de rotinas do novo Banco de desenvolvimento de da área Administrativa Dados dos Sistemas rotinas do novo Banco Administrativos utilizando novo de Dados dos Software de Gerenciamento Sistemas: Pessoal,

fita SÍAPE - SIRHU x SIAPE

Fonte: Serviço de Análise e Desenvolvimento de Projetos; Serviço Administrativo; Serviço de Modernização; Unidade Descentralizada/CPD

Manutenção corretiva e

preventiva dos Sistemas

de Consumo - SIMCON

Sistema de Consulta - SIC

Manutenção preventiva e

Imóveis - SGI

Sistema de Pessoal - SIPES Sistema de Material e Serviços –

Sistema de Patrimônio - SIPAT Sistema Orçamentário de Material

corretiva dos seguintes sistemas:

Sistema de Gerenciamento de

Extração de dados com base na

Administrativos:

Quadro: 23 Período: julho a setembro de 2001

Inidade: Centro de Informática – CPD	. ~		do: julho a setembro	
Atividades Realizadas	Órgãos Envolvidos	Indicadores de Desempenho	Pessoa/Órgãos Atendidos	Recursos Dispendidos
Instalação e reinstalação de aplicativos e	CPD e	Satisfação dos		•
sistemas operacionais, bem como suporte a microcomputadores conectados à REDUnB ou não.	DEPTOS	órgãos envolvidos		
2. Redes Locais em Departamentos:	CPD e	Satisfação dos		
Instalação e reinstalação dos sistemas SIACAD /	DEPTOS	órgãos envolvidos		
SIADM, nos Departamentos, Institutos, Faculdades e DAA, com novos sistemas Acadêmicos e				
Administrativos				
Instalações de novos pontos de rede perfazendo um total de 48 ligações durante o trimestre				
2. Preparação de instalação dos Servidores de aplicação e servidor de banco de dados para atender os sistemas administrativos e acadêmicos				
3. Manutenção dos sistemas de controle de Acesso (SCA) Suporte de software no NETFINITY 7000 - Definição padrão de acesso a sistemas				
Administrativo/ Acadêmico através da WEB				
REDUNB	CPD e DEPTOS	Satisfação dos órgãos envolvidos		
Estudo e testes dos SWITCHS "8273", visando o entendimento das suas potencialidades e recursos como equipamento, vislumbrando sua aplicabilidade no contexto das necessidades dos departamentos constituídos como pontos da REDUNB e estejam definidos em políticas de uso de "VLANS" no campus universitário				
Estudo e testes dos equipamentos "8260" que compõem o "CENTRO NERVOSO" da REDUNB para inclusão de novas redes que entrarão gradativamente na REDUNB, bem como do "8210-MSS" que é o responsável pelo cadastramento lógico de todas as redes locais da REDUNB e seu respectivo cadastramento nas tabelas de roteamento				
Suporte de windows NT/ SQL/ Backup's nos servidores de dados da UnB: serverbdunb (servidor de Banco de Dados), serverappunb (servidor de aplicações) e unbdoc (servidor de UnBDoc)				
Instalação de equipamentos para a conexão a				
REDUNB, (switches 8273 e 8271 e 8274). Manutenção do sistema de segurança para rede				
(Firewall) Manutenção de equipamentos essenciais para a REDUNB (módulos ATM, módulo 622, módulo MSS) nos centros principais de conexão: ICC, FT e FINATEC, inclusive com atendimento de emergências relacionadas à constante falta de energia elétrica				
Manutenção do serviço de WebMail e pesquisa para upgrade do sistema atual, visando melhorias de interface e segurança aos usuários de e-mail via interface web	CPD e DEPTOS	Satisfação dos órgãos envolvidos		
Atendimento em geral aos usuários de e-mail, usuários de HTTP. Usuários de freebsd, de Windows NT, de Windows 9x, com problemas diversos				
Resolução de problemas diversos relacionados ao servidor de e-mail, servidor de HTTP, manutenção de sistema de suporte ao acesso via linha discada (RADIUS), verificação e geração de relatório de acessos e uso das linhas discadas (entregues mensalmente ao chefe do setor)				
Foram realizadas atividades de atendimento a usuários de Internet via linha discada, tais como: resolução de problemas referentes ao acesso, configurações e/ou reconfiguração de micro para o acesso, atendimento local a usuários com dúvidas diversas referentes ao acesso discado.				

Continuação do quadro 23				
Resolução de problemas de hardware em micros da				
linha IBM-PC, configuração de modems, placas de				
vídeo, placa mãe, conflitos de E/S, IRQ`s, etc.				
Instalação de sistemas operacionais FreeBSD para				
micros destinados a serviços essenciais a REDUnB				
(monitoramente de rede, servidores http,				
equipamentos de teste) Teste para implantação de outros servidores				
redundantes de nomes (DNS) para Redunb				
Estudos de projeto de implantação de acesso				
remoto (ASDL) para provimento por parte dos				
usuários da Redunb, junto à Telebrasília				
Contatos com fornecedores de serviços visando o				
lançamento e implantação de cabo óptico da UnB				
até a RNP-DF, para melhoria de velocidade do				
nosso LINK de comunicação para a Internet Estudos para implantação de um Servidor				
WHOIS/LDAP para a UnB				
Contatos com o SERPRO, visando a implantação				
do SIAFI GERENCIAL E CONVENCIONAL com uso				
de Frame Relay (maior velocidade)				
Supervisão, assessoria, e acompanhamento de NO-				
BREAK 120 KVA no CPD, para atender				
CESPE/CPD		Cotiofo = = = = = =		
Estudo do Sistema Operacional Windows 2000 em ambiente de rede, visando a sua implementação em		Satisfação dos órgãos envolvidos		
projetos futuros para a FUB		orgads errodividos		
Reuniões periódicas com a IBM para tratar de				
assuntos pendentes do convênio da RedUnB,				
relativos a equipamentos e ambiente operacional do				
Backbone				
Projeto junto a RNP para instalação de link de rádio				
(38 MB) para ligação da UnB ao PopDF				
Suporte e manutenção de diversos serviços na execução da Matrícula, envolvendo sistemas de				
segurança e criptografia				
Elaboração de projeto de rede e sua respectiva				
implementação. O projeto é composto de uma				
conexão à UnB, de 2 Mbps, via Link de rádio, com				
sistema de segurança (Firewall), Intranet e demais				
serviços internet para atendimento junto à Vigilância				
Sanitária com implementação de Banco de Dados SQL, disponibilizados via Internet				
Elaboração de especificações técnicas de roteador,				
máquina Risc e Servidores (e-mail, HTTP e DNS),				
visando a composição de processo licitatório				
Ligação de link 6mbsp com a Embratel, para acesso				
a internet				
Projeto para distribuição dos serviços internet				
coorporativos, como E-mail, FTP, HTTP WEBMAIL, listas discursão, DNS, PROXY, HTTP, dentre				
outros.				
Projeto INTRANET para escola de informática do				
CPD, visando uma segmentação de rede, com o				
objetivo de limitar acesso, oferecer uma maior				
segurança entre as máquinas de curso e aos				
administrativas				
Estudo de projetos intranet para o CPD e Reitoria, baseados em Firewall da Mandrake				
4 - Administração de Servidores Internet:	CPD	Controle de vírus	Usuários finais	Microcomputa-
Instalação / configuração do produto MAILDROP-	3. 5	via e -mail	Journal III als	dor
1.3.2 no Servidor de envio de e-mail (mail.unb.br),				
servidor de recebimento de e-mail (mailhub.unb.br),				
e servidor de lista (majordomo.unb.br)				
Instalação/configuração do produto GLIB-1.8.0 no				
servidor de envio de e-mail (mail.unb.br), servidor				
de recebimento de e-mail (mailhub.unb.br) e servidor de lista (majordomo.unb.br)				
Instalação/configuração do produto FILE-3.35 no				
servidor de envio de e-mail (mail.unb.br), servidor				
de recebimento de e-mail (mailhub.unb.br) e				
servidor de lista (majordomo.br)				

Continuação do quadro 23

Instalação/configuração do produto TNEF-1.0.1 no servidor de envio de e-mail (mail.unb.br), servidor de recebimento de e-mail (mailhub.unb.br) e servidor de lista (majordomo.unb.br) Instalação/configuração do produto UNRAR-2.5.0 no servidor de envio de e-mail (mail.unb.br), servidor de recebimento de e-mail (mailhub.unb.br) e servidor de lista (majordomo.unb.br) Instalação/configuração do produto UNARJ-2.43 no servidor de envio de e-mail (mail.unb.br), servidor de recebimento de e-mail (mailhub.unb.br) e servidor de lista (majordomo.unb.br) Instalação/configuração do produto LHA-1.14 no servidor de envio de e-mail (mail.unb.br), servidor de recebimento de e-mail (mailhub.unb.br) e servidor de lista (majordomo.unb.br) Instalação/configuração do produto BUNZIP2-0.9.0 no servidor de envio de e-mail (mail.unb.br), servidor de recebimento de e-mail (mailhub.unb.br) e servidor de lista (majordomo.unb.br) Instalação/configuração do produto ZOO-2.10.1 no servidor de envio de e-mail (mail.unb.br), servidor de recebimento de e-mail (mailhub.unb.br) e servidor de lista (majordomo.unb.br) Instalação/configuração do produto FREEZE-2.5 no servidor de envio de e-mail (mail.unb.br), servidor de recebimento de e-mail (mailhub.unb.br) e servidor de lista (majordomo.unb.br) Instalação/configuração do produto SOPHOS/SWEEP-3.47 no servidor de envio de email (mail.unb.br), servidor de recebimento de email (mailhub.unb.br) e servidor de lista (majordomo.unb.br) Înstalação/configuração do produto AMAVIS-0.2.1 no servidor de envio de e-mail (mail.unb.br), servidor de recebimento de e-mail (mailhub.unb.br) e servidor de lista (majordomo.unb.br) Instalação/configuração do produto SOPHOS/SWEEP-3.48 no servidor de envio de email (mail.unb.br), servidor de recebimento de email (mailhub.unb.br) e servidor de lista (majordomo.unb.br) Înstalação/configuração do produto SOPHOS/SWEEP-3.50 no servidor de envio de email (mail.unb.br), servidor de recebimento de email (mailhub.unb.br) e servidor de lista (majordomo.unb.br)

Fonte: Serviço de Análise e Desenvolvimento de Projetos; Serviço Administrativo; Serviço de Rede e Suporte

Resumo Estatístico do Desempenho do Órgão

Unidade: Centro de Informática - CPD

Quadro: 24 Período: outubro a dezembro de 2001

dade. Centro de informatica - Cr D			DIO 40 200 I	
	Primeiro Trimestre Meses 2001			
Discriminação				
	Out.	Nov.	Dez.	Total
Serviço Interno de atendimento de helpdesk	980	1320	1.050	3.350
Atendimentos de chamados diversos . Ordens de Serviço	60	141	119	320
Atendimento à usuários pela administração de servidores Internet	126	124	93	343
SMTP: Mensagens enviadas	1091941	831307	856467	2779715
Mensagens recebidas Home pages Acessadas	1121846 3325494	652482 3974419	625973 3232613	1813101 10532526
FTP: Transferência de anônimos Transferência de www	3366 10262	4683 14780	4330 22879	12379 47921
Outros Transferência total	73 13701	58 19521	65 27274	196 60496
ANTIVIRUS: Mensagens enviadas	8773	4192	3687	16652
Atendimento a usuários da Internet – SAU	70	100	72	242
Atendimento à usuário por e-mail e por telefone	214	243	320	777
Confecção e manutenção de homepage da UnB e consultoria em HTML e criação gráfica e atualizações	293	271	348	912

Continuação do quadro 24

Total de utilização das linhas Discada em horas do	463	458	505	1426
POSTMASTER por porta (25) portas				
Utilização dos Sistemas Administrativo/ Acadêmico no				
NETFINITY 7000:	29724	53008	51020	133752
Quantidade de operações logadas	423	467	463	1353
Quantidade de usuários				
GRPS	6	20	11	37
DARF	3	7	1	11
DAR	6	18	12	36
Notas de Empenho	-	18	12	36
Notas de Lançamento	10	26	19	55
Ordens Bancárias	9	27	14	11
Recibos Pagamentos Autônomos Emitidos	-	6	5	11
Servidores lotados no Centro	49	49	49	=
Servidores ativos	46	46	46	=
Servidores afastados	3	3	3	=

Resumo Estatístico do Desempenho do Órgão Unidade: Centro de Informática - CPD

Quadro: 25 Período: outubro a dezembro de 2001

Discriminação	Terceiro Trimestre Meses 2000			
	Out.	Nov.	Dez.	Total
Serviço Interno de atendimento de helpdesk	1700	2.370	3.520	7.570
Atendimentos de chamados diversos. Ordens de Serviço	123	193	202	518
Atendimento à usuários pela administração de servidores Internet	147	143	129	364
SMTP: Mensagens enviadas	505139	484367	376618	1366124
Mensagens recebidas	652483	582436	470058	1704977
Home pages Acessadas	2881470	2828989	2249712	5310844
FTP: Transferência de anônimos	2.891	10470	3907	17268
Transferência de www	16358	14607	8858	39823
Transferência total Taxa média de transferência KB/s	19249	25077	12765	57091
Atendimento a usuários da Internet – SAU	240	200	160	600
Atendimento à usuário por e-mail e por telefone	260	264	257	781
Confecção e manutenção de homepage da UnB e consultoria em HTML e criação gráfica e atualizações	130	142	150	422
Total de utilização das linhas Discada em horas do POSTMASTER por porta (25) portas	408	396	420	1.324
Utilização dos Sistemas Administrativo/ Acadêmico no NETFINITY 7000: Quantidade de operações logadas Quantidade de usuários	108302 520	111001 563	113120 581	332423 1664
GRPS	0	0	0	0
DARF	1	1	3	5
Notas de Empenho	0	2	3	5
Notas de Lançamento	5	1	9	15
Ordens Bancárias	1	3	7	11
Recibos Pagamentos Autônomos Emitidos	0	0	3	3
Servidores lotados no Centro	50	50	50	-
Servidores ativos	49	49	48	-
Servidores afastados	1	1	1	

Fonte: Serviço de Análise e Desenvolvimento de Projetos; Serviço Administrativo; Serviço de Rede e Suporte; Unidade Descentralizada

Nos chamados atendidos foram realizados os seguintes serviços: Instalação, reinstalação e configuração de micros e terminais, conectados a Redunb; Instalação, reinstalação de configuração de impressoras; Configuração e instalação de softwares: Windows 95, MS Office, Coreldraw, Linux, FreeBsb, sistema operacional, Antivírus, Excel, Navegadores Internet, Software de rede; e SIACAD e SIADM; Verificação da linha física Setto a Central Telefônica; Verificação de instalações elétricas; Suporte à HTML, CGI; Suporte à sistema operacional UNIX; Desenvolvimento e administração da REDUnB.

Unidade: Centro	de Informática – CPD
	PECEITAS

RECEITAS	Valor	DESPESAS	Valor
Contratos/Convênios/Acordos			
1.2. Saldo exercício anterior	3.183,00	1. Despesas – CPD	
1.3. Sub-Repasses: FUBRA e serviços diversos	100.482,00	1.1. Material de consumo	8.569,25
		1.2. Prestadores de Serviços/professores da Escola de Informática/CPD	45.634,71
		1.3. Outros Serv. e Encargos	31.140,52
		1.4. Eq. e Mat. Permanente	351,00
Total de Receita	104.007,43	Total das Despesas	85.695,48
Resultado Líquido (total da receita – total da despe Detalhamento do Resultado Líquido	esa)		18.311,95
Saldo transferido para exercício 2002, para atende	r as despesas d	o CPD	18.311,95
Total do Resultado Líquido(17,61% de lucro no ano	o)		18.311,95
Total de Receitas	104.007,43	Despesas+Resultado Líquido	104.007,43

Demonstrativo de Receitas e Despesas do Exercício 2001 Unidade: Centro de Informática – CPD/FUBRA

Quadro: 27

RECEITAS	Valor	DESPESAS	Valor
Contratos/Convênios/Acordos			
1.1. Saldo exercício anterior	51.979,10	1. Despesas – CPD	
1.2. Escola de Informática	454.063,56	1.1. Material de consumo	21.205,81
1.3. Projeto Transformar	80.623,38	1.2. Prestadores de Serviços/professores da Escola de Informática/CPD	263.345,66
1.4. Projeto Força de Trabalho	376.023,00	1.3. Outros Serv. e Encargos	355.181,83
		1.4. Eq. e Mat. Permanente	75.425,31
		1.5. Diárias	18.715,00
Total de Receita	962.689,04	Total das Despesas	733.873,61
Resultado Líquido (total da receita – total d Detalhamento do Resultado Líquido	da despesa)		228.815,43
Saldo transferido para exercício 2002, par	a atender as despesas d	a Escola CPD e atender os Projetos Transformar	
e Força do Trabalho	a ateriuer as despesas d	a 2300la Of D c alondor 65 1 rojelos mansioliniar	228.815,43
•	·	a Escola of B e alchaer de riojetes manorennar	228.815,43 228.815,43

EDITORA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA - EDU

Demonstrativo de Resultado – 2001 Quadro: 28

EM 31/10/2001

Receita Total Realizada Receita Líquida Total da Receita Realizada Despesas de Custeio Despesas de Capital Total de Despesa Liquidada Déficit Financeiro/ Receitas - Despesas)	4.231.231,24 4.231.231,24 4.231.231,24 (4.229.226,64) (92.519,79) (4.321.746,43) (90.515,19)
Contas a Receber em 31/10/2001 Comercialização Novembro/2001 Comercialização Dezembro/2001 Cartão de Crédito Prestação de Serviços a Receber em 31/10/2001 Total a Receber em 31/10/2001 Proj. Esp. P/Pagto. do Est. São Paulo Contas a Pagar em 30/09/2001 Com Empenhos:	45.000,00 61.000,00 102.241,27 208.241,27 191.000,00 399.241,27 123.070,00 (299.756,11)

Outros (112.354,13) (235.424,13)

Déficit Financeiro (Contas a Pagar a Receber) (12.868.97)

Déficit Financeiro (Contas a Pagar a Receber) (12.868,97)
Déficit Financeiro Total – Outubro/2001 (103.384,16)

Observações:

Com Notas Fiscais Imp. Ofic. do Est. São Paulo

Os dados referente a "receitas" e "despesas" foram extraídos do Sistema Integrado de Administração Financeira — SIAFI. Os dados referente a "Contas a receber" e "a pagar", atualizados até 31/10/2001, foram extraídos dos controles internos desta Editora. Nas demonstrações acima, foram utilizados os saldos de "Receitas", "Despesas", "Contas a receber" e "a pagar" relativo ao período de Janeiro a Outubro/2001.

(123.070,00)

(535.180,24)

Para uma análise econômica-financeira, seria necessário a utilização do saldo de "estoque", investimento realizado" e "Capital Investido".

Demonstrativo de Resultado – 2001 Quadro: 29

EM 30/11/2001

Receita Total Realizada Receita Líquida		4.630.626.10 4.630.626.10	
Total da Receita Realizada Despesas de Custeio Despesas de Capital Total de Despesa Liquidada		4.630.626.10 (101.513,43) (4.800.624.08)	(4.699.110,65)
Resultado Deficitário (Receitas – Despesas)		(169.997.98)	
Contas a Receber em 30/11/2001: Comercialização – Dezembro 2001 Cartão de Crédito		65.322,00 52.300,00	117.622,00
Prestação de Serviços a Receber Em 30/11/2001 Total a Receber em 30/11/2001 Proj. Esp. P/Pagto. do Est. São Paulo		100.648,14 218.270,14 123.070,00	
Contas a Pagar em 30/11/2001 Com Empenhos Com Notas Fiscais		(266.587,06)	
Imp. Ofic. do Est. São Paulo Outros	(253.953,91)	(123.070,00) (377.023,91)	(643.610,97)
Déficit Financeiro (Contas a Pagar – a Receber)		(302.270,83)	
Resultado Deficitário Total – Novembro/2001		(472.268,81)	

Observações:

Os dados referente a "receitas" e "despesas" foram extraídos do Sistema Integrado de Administração Financeira – SIAFI. Os dados referente a "Contas a receber" e "a pagar", atualizados até 30/11/2001, foram extraídos dos controles internos desta Editora. Nas demonstrações acima, foram utilizados os saldos de "Receitas", "Despesas", "Contas a receber" e "a pagar" relativo ao período de Janeiro a Novembro/2001.

Para uma análise econômica-financeira, seria necessário a utilização do saldo de "estoque", investimento realizado" e "Capital Investido".

Receita Total Realizada Receita Diferida Receita do Convênio CETREMEC (TX. ADM. Receita Liquida Total da Receita Realizada Despesas de Custeio Despesas de Capital Total da Despesa Liquidada Superávit Total (Receitas – Despesas)	. – 12% - 310.000,00	5.445.287,90 544.987,72 37.200,00 6.027.475,62 6.027.475.62 (5.892.788,19) (129.416,75) (6.022.204,94) 5.270,68	
Contas a Receber em 31/12/2001 - (Faturac Comercialização – Janeiro/2002 Cartão de Crédito	do)	56.589,00 57.200,00	113.789,00
Prest. de Serviços a Receber em 31/12/2001	518.652.86		
Total a Receber em 31/12/2001 Proj. Esp. P/o. Ofic. do Est. São Paulo Contas a Pagar em 31/12/2001:		632.441,86 123.070,00	
Com Empenhos		(69.919,93)	
Com Notas Fiscais Imp. Ofic. do Estado São Paulo Outros	(117.119,26)	(123.070,00) (240.189,26)	(310.109,19)
Superávit Previsto (Contas a Pagar – a Rece	ber)	445.402,67	
Superávit Total – Dezembro/2001 Observações:		450.673,35	

Os dados referente a "receitas" e "despesas" foram extraídos do Sistema Integrado de Administração Financeira – SIAFI.
Os dados referente a "Contas a receber" e "a pagar", atualizados até 31/12/2001, foram extraídos dos controles internos desta Editora.
Nas demonstrações acima, foram utilizados os saldos de "Receitas", "Despesas", "Contas a receber" e "a pagar" relativo ao período de Janeiro a Dezembro/2001.

Para uma análise econômica-financeira, seria necessário a utilização do saldo de "estoque", investimento realizado" e "Capital Investido".

FAZENDA ÁGUA LIMPA - FAL

Resumo das Atividades Estratégicas Desenvolvidas Unidade: Fazenda Água Limpa/UnB - FAL Quadro: 31 Período: 4º <u>Trimestre de 2001</u>

Políticas Diretrizes	Ações Desenvolvidas	Órgãos Envolvidos	Metas Atingidas	Recursos Dispendidos
a) Captação de recursos	Suprimento de Fundos Vendas de produtos Hortifrutigranjeiros, leite, queijo, restaurante, lanchonete e alojamento da FAL.	DAF - FAL VRT	100%	8.000,00
b) Apoio ao ensino pesquisa e extensão	Instalações de experimentos; Orientação de encaminhamentos das execuções de atividades de pesquisas; Criação de incentivos aos alunos de graduação em práticas agrícolas e zootécnicas; Coleta de dados experimentais.	FAV - IB EFL - FAL	100%	33.096,25
c) Recursos Humanos	Avaliação de pessoal; Distribuição de pessoal por atividades; Programação semanal de atividades; Controle e organização de freqüência; Treinamento de pessoal; Avaliação e Recontratação de 22 pessoas.	SPA	_	_
d) Plano de segurança e Preservação Ambiental	Proteção e conservação da flora, fauna, solo e recursos hídricos; Controle de entrada e saída de pessoas na área da FAL; Vigilância e fiscalização dos equipamentos e material permanente.	SRH / FAL	100%	_
e) Manutenção implantação de projetos e infra-estrutura da FAL	Aquisição de insumos, equipamentos e materiais de consumo; Consertos e manutenção de máquinas, motores e equipamentos; Implantação de experimentos; Continuidade serviços de conservação de estradas bacias de drenagem entendimentos (DER); Manejo, alimentação e higiene dos animais; Manutenção de pomares, culturas temporárias e hortaliças.	FAL - EFL IB	100%	_
	Produção de hortaliças, e frutas.	DAF - FAL IB	100%	_

Resumo das Atividades de Rotina Desenvolvidas Unidade: Fazenda Água Limpa/UnB - FAL Quadro: 32 Período: 4º Trimestre de 2001

Atividades Realizadas	Órgãos Envolvidos	Indicadores de Desempenho	Pessoas Atendidas	Recursos Dispendidos
Cultivo de culturas anuais, perenes e de curto ciclo.	FAV - EFL - FAL	_	Alunos, Professores e Pesquisadores	_
Colheita e armazenagem de arroz, soja, milho	FAV - IB - FAL	_	Alunos, Professores e Pesquisadores	_
Manejo, higiene, alimentação e medicamentos de animais	FAV - FAL	_	Alunos e Professores	_
Acompanhamento, apoio às atividades de pesquisas/ensino/aprendizagem	FAV - FAL	_	Alunos e Professores	_
Colheita e fabricação de silagem milho e sorgo 380m ³	FAV - EFL	_	Alunos, Professores e Pesquisadores	_
Manutenção, conservação, de equipamentos e benfeitorias	FAV - CME - FAL	_	FAV - EFL - IB	_
Fiscalização de toda área para evitar novas invasões	FAL	_	_	_
Finalização das Guaritas para fiscalizar acesso a Fazenda (CAESB)	FAL	_	_	_
Contatos contínuos com órgãos do Meio Ambiente do Distrito Federal.	PRODEMA/DEMA/ SEMATEC/FAL/CAESB	_	_	_

Receitas Geradas e Despesas Executadas Unidade: Fazenda Água Limpa/UnB - FAL Quadro: 33 Período: 4º Trimestre de 2001

ornadac. Tazerida rigad Em	ipa/one TAE					CHOGO. + I	minootio do	2001	
Discriminação		Realizados – 00				Previstos -00			
Discriminação	Out.	Nov.	Dez.	Total	Jan.	Fev.	Mar.	Total	
(A) Receitas Arrecadas									
(A1) Próprios	18.830,94	11.796,91	2.468,40	33.096,25				-	
(A2) Tesouro	2.500,00	3.000,00	3.000,00	8.500,00	1.000,	1.000,	1.000,	3.000,	
(A3) Convênio								-	
Total (A4 = A1+A2+A3)	21.330,94	14.796,91	5.468,40	41.516,25				-	
(B) Despesas									
(B1) Orçadas	3.025,23	3.564,40	3.545,39	10.135,02					
(B2) Empenhadas	3.025,23	3.564,40	3.545,39	10.135,02				-	
(B3) Pagas	3.025,23	3.564,40	3.545,39	10.135,02				-	
Resultado (A4 - B1)	18.305,71	11.232,51	1.923,01	31.461,23					
Resultado (A4 - B2)	18.305,71	11.232,51	1.923,01	31.461,23					

Obs.: Recursos para pagamento de Telefone e Luz são feitos pela UnB, que somam R\$ 1.635,02 (Hum mil, seiscentos e trinta e cinco reais e dois centavos).

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO DE BRASÍLIA - HUB

Como estabelece a Resolução do Conselho Diretor da FUB nº 006/94, informamos o desempenho das atividades assistenciais e didáticas, referentes ao 4º trimestre de 2001.

Atendimentos realizados no 4º trimestre de 2001:

Quadro: 34

Di	scriminação	Out.	Nov.	Dez.	Total do Trimestre
1. Internações	Cirurgia	240	277	301	818
	Obstetrícia	87	93	83	263
	Clínica Médica	206	232	264	702
	Pediatria	112	89	96	297
	TOTAL	645	691	744	2.080
2. Atendimentos	Médicos	1.208	4.394	3.994	9.596
	Emergência	4.297	6.936	6.910	18.143
	Endoscopia digestiva	111	233	178	522
	Cirurgia de ambulatório	260	598	412	1.270
	Ortopédico	30	234	178	442
	Enfermagem	172	879	11	1.172
	Psicólogo	253	433	398	1.084
	Assistente social	139	227	174	540
	Nutrição	34	02	06	42
	Fisioterapia	846	749	662	2.257
	Odontológico	529	1.027	758	2.314
	Hemodiálise	348	338	334	1.020
	Quimioterápico	324	341	355	1.020
	Terapias especializadas	516	582	173	1.271
	Outros atendimentos	1.639	2.857	2.673	7.169
	TOTAL	10.706	19.830	17.326	47.862
3. Exames	Radiologia geral	519	888	764	2.171
Complementares	Ecografia geral	478	556	572	1.606
	Medicina Nuclear	23	41	88	152
	Tomografia	279	244	208	731
	Computadorizada				
	Patologia Clínica	17.725	21.830	34.245	73.800
	Exames Especializados	1.455	3.008	2.172	7.175
	Total Mensal	20.479	26.567	38.589	85.635

Fonte: Divisão de Faturamento/HUB

Recursos financeiros advindos de receita própria:

Quadro: 35

Período Valores		Out.	Nov.	Dez.	Total do Trimestre
Valores	A.I.H	261.789,19	237.603,57	278.835,84	778.228,60
Faturados	U.C.A	555.130,68	613.270,97	642.771,48	1.811.173,13
	FIDEPS	208.884,00	208.884,00	208.884,00	626.652,00
Valores	A.I.H	230.398,38	221.840,68	-	452.239,01
Repassados	U.C.A	529.323,45	587.014,61	1	1.116.338,06
	FIDEPS	208.884,00	208.884,00	-	417.768,00

Fonte: Divisão de Orçamento e Finanças/HUB Obs.: Até a presente data não foi feito o repasse do mês de dezembro/2001

O crescimento da receita deveu-se ao aumento do número de procedimentos realizados; os valores da Tabela do SUS permanecem os de 1994.

Discriminação das despesas:

Quadro: 36

	Itens	Out.	Nov.	Dez.	Total do Trimestre
Material de Consumo	Medicamentos	-	-	-	-
	Material Médico Hospitalar	-	-	-	-
	Alimentos	-	-	-	-
	Outros	-	-	-	-
	TOTAL	-	-	-	-
Pessoal e Encargos	Pessoal	529.187,08	427.046,84	430.876,81	1.387.110,73
	Restaurante HUB	44.000,00	44.000,00	44.000,00	132.000,00
	Encargos	47.989,55	49.071,04	49.585,86	146.646,45
	13º salário	-	-	176.992,15	176.992,15
	TOTAL	621.176,63	520.117,88	701.454,82	1.842.749,33
Serviços Públicos	CAESB	-	-	-	-
,	CEB	-	_	-	-
	TELEBRASÍLIA	-	_	-	-
Outros Serviços de Terceiros		-	-	-	-
	TOTAL	621.176,63	520.117,88	701.454,82	1.842.749,33
Investimentos	Equip/Material Permanente	-	-	-	-
Total Mensal		621.176,63	520.117,88	701.454,82	1.842.749,33

Fonte: Divisão de Orçamento e Finanças/HUB Obs.: Até a presente data, o HUB, cumpriu os compromissos assumidos até o mês de setembro/2001

Quadro de Servidores 4º Trimestre de 2001.

Quadro: 37

Período	Out.	Nov.	Dez.
FUB/UnB	445	445	441
INAMPS/MS	498	498	497
Prestadores (1)	799	802	800
Total	1.742	1.745	1.738

Fonte: Divisão de Recursos Humanos/HUB

Sem vínculo empregatício; pagos com recursos de UCA's e AIH's (SUS)

Os comentários feitos, nos relatórios do ano passado, com relação aos recursos humanos, permanecem aplicáveis ao período objeto destas informações.

Despesas com eventos e jornadas científicas

(Receitas geradas e Despesas executadas no período)

Quadro: 38

Recursos Discriminação	Realizados			Previstos				
Recursos Discriminação	Out.	Nov.	Dez.	Total	Jan.	Fev.	Mar.	Total
(A) Receitas arrecadadas								
(A1) Próprios								
(A2) Tesouro								
(A3) Convênios								
TOTAL $A4 = A1+A2+A3$)								
(B) Despesas (A)								
(B1) Orçadas								
(B2) Empenhadas								
(B3) Pagas								
RESULTADO (A4 - B1)								
RESULTADO (A4 - B2)								

Fonte: Divisão de Nutrição Obs: À partir do 3º Trimestre/2000 não foi mais autorizado gastos com eventos e jornadas

Brasília, 05 de fevereiro de 2002.

CLÁUDIO BERNARDO P. DE FREITAS Diretor

CENTROS, SECRETARIAS E UNIDADES AUXILIARES	
CENTROS, SECRETARIAS E UNIDADES AUXILIARES	

AUDITORIA - AUD

Resumo das Atividades Estratégicas Desenvolvidas Unidade: Auditoria - AUD Quadro: 39 Período: 4º Trimestre de 2001

Políticas/Diretrizes	Ações Desenvolvidas	Órgãos Envolvidos	Metas Atingidas	Recursos Dispendidos
Assessorar à Administração Superior da FUB	Auditoria Ordinária na documentação e controles efetuados nos centros de custo da FUB	Diretoria de Contabilidade e Finanças – DCF	Relatório AUD nº 07/2001	
	Avaliar a implantação das Medidas Corretivas	Secretaria de Recursos Humanos – SRH	Parecer de Avaliação AUD nº 01/2001	
		Prefeitura do Campus – PRC	Parecer de Avaliação AUD nº 02/2001	
		Editora Universidade de Brasília – EDU	Parecer de Avaliação AUD nº 03/2001	
Atender auditorias externas	Acompanhar os trabalhos dos Auditores da Secretaria Federal de Controle – SFC/MF, de 04/12 a 14/12/2001	Diversos	Atendimento	
Comunicar com o ambiente externo	Consultas de órgãos externos	Universidade Federal do Pará – UFPA	Atendimento via telefone e Internet.	

Resumo das Atividades Estratégicas Desenvolvidas Unidade: Auditoria - AUD Quadro: 40 Período: 4º Trimestre de 2001

Políticas/Diretrizes	Ações Desenvolvidas	Órgãos Envolvidos	Metas Atingidas	Recursos Dispendidos
Aperfeiçoar Servidor	Participação dos Auditores José Avelar dos Santos e José Ribamar N. R. Júnior no II Seminário Internacional - "Quem Controla as Agências Reguladoras de Serviços Públicos?" no Instituto Helio Beltrão – IHB	Editora Universidade de Brasília – EDU	Certificado	
	Participação dos Auditores no Seminário Nacional sobre Fiscalização e Controle dos Recursos Públicos, nos dias 22 e 23/11/2001 no Auditório Nereu Ramos – Câmara dos Deputados		Certificado	
	Participação dos Auditores no XV Encontro de Auditores Internos das Instituições Federais vinculadas ao MEC - FONAI/MEC, nos dias 27 e 28/11/2001, em Brasília/DF		Certificado	
	Participação dos Auditores Ereni Gontijo de Lima e José Avelar dos Santos no II Encontro da Secretaria Federal de Controle/MF com as Auditorias Internas das Entidades da Administração Indireta, nos dias 29 e 30/11/2001, em Brasília/DF		Certificado	

CENTRO DE APOIO AO DESENVOLVIMENTO TECNOLÓGICO - CDT

Período: 4° Trimestre de 2001

Relatório de Execução Orçamentária, Financeira e de Planejamento

1. Programas Incubadora de Empresas e Hotel de Projetos - CDT/UnB

Descrição sumária das principais realizações

Pesquisa sobre fundos setoriais e orientação a pesquisadores da UnB na elaboração de projetos candidatos ao Edital CTPetro 04/2001. Um projeto do Departamento de Engenharia Mecânica - Aquecedor de Água Infravermelho - foi aceito como projeto de pré-

Consultoria de Marketing para elaboração de pesquisa de mercado para a Spin Engenharia;

Consultoria para a elaboração dos Planos Estratégicos de Marketing da Propast e Excentric;

Implantação de plantões de marketing para as empresas apoiadas todas as sextas-feiras;

Participação de duas empresas (Spin e RDA) no seminário "Internacional Developers Opportunities Brasília – IDO";

Workshop de Finanças do qual participaram 12 empresas (DNA Tech, Geo Lógica, RDA, Spin, Excentric, Fastemail, Elevadigital, Propast, Prolumni, I-Tec, Porto Ambiental, Tecnogene); Participação da empresa residente Excentric na Feira "Salão das Duas Rodas" em São Paulo;

Elaboração do Plano de Negócios da Agência de Desenvolvimento de Mato Grosso do Sul - MSInvest;

Acompanhamento da empresa Elevadigital no 5 º Venture Forum, realizado no Rio de Janeiro.

Acompanhamento às empresas nas seguintes feiras: Prolumni na Expolight - RJ e Spin Engenharia XVI SNPTEE - Seminário Nacional de Produção e Transmissão de Energia Elétrica - Campinas - SP;

Acompanhamento em negociações das seguintes empresas: Tecnogene e Excentric;

Visitas mensais de acompanhamento gerencial;

Intermediação na parceria entre as empresas Elevadigital e RDA, participantes do Hotel de Projetos;

Principais dificuldades enfrentadas

Um dos problemas da Incubadora está relacionado com o excesso de burocracia da Universidade que acaba emperrando alguns processos na Incubadora.

Outro problema enfrentado pela Incubadora diz respeito à escassez de recursos financeiros para a promoção de atividades.

Perspectivas futuras

Para o próximo trimestre estão previstas as seguintes atividades:

Captação de recursos oriundos dos fundos setoriais com o lançamento de outros editais como o CTInfra;

Realização do "Curso de Capacitação em Gestão de Empreendimentos de Risco" em Brasília - Projeto Inovar FINEP;

Participação de, pelo menos, uma empresa no 6º Venture Fórum Brasil, que acontecerá no mês de abril em Fortaleza;

Realização de Roda de Negócios;

Realização da Mostra Tecnológica:

Realização do Fórum Empresarial;

Início das atividades de capacitação gerencial à equipe de desenvolvimento do projeto do "Aquecedor de Água Infravermelho"

Seleção de mais duas empresas para a Incubadora.

2. GERENCIA DE TECNOLOGIA

2.1. Núcleo de Apoio ao Credenciamento de Laboratórios junto ao INMETRO -NACLI

Núcleo de Apoio ao Credenciamento de Laboratórios junto ao INMETRO

Apoio ao Laboratório de Ensaio de Móveis da UnB - LabMov - na prestação de serviços de ensaios de móveis e emissão de laudos para 4 (quatro) empresas do Distrito Federal;

Divulgação do edital CTPetro 04/2001 - Inovação, foram submetidos 5 projetos e um foi aprovado, do Departamento de Engenharia Mecânica:

Elaboração de projeto para o Fundo Setorial de Telecomunicações em parceria com o Departamento de Engenharia Elétrica;

Apoio na elaboração de projeto para a chamada "Tecnologias para o Desenvolvimento e Pesquisa em Conteúdos Digitais".

2.2. NÚCLEO DE PROPRIEDADE INTELECTUAL E TRANSFERÊNCIA DE TECNOLOGIA

Descrição sumária das principais realizações

Acompanhamento do processo de 11 marcas do DEX;

Acompanhamento do processo de 09 marcas da Editora UnB;

Acompanhamento do processo de 08 marcas do CDT;

Recebimento de 03 consultas da comunidade universitária:

Acompanhamento do processo de assinatura do Acordo de Direitos Compartilhados, firmado entra a FUB e a EMBRAPA;

Pedido de patente "Pasteurizador de leite híbrido - pasteurização lenta", acompanhamento da publicação do pedido.

2.3. DISQUE TECNOLOGIA

Descrição sumária das principais realizações

49 consultas de empresas, empreendedores e inventores atendidos pela equipe, principalmente por telefone e pessoalmente;

19 respostas técnicas fornecidas a empresários, empreendedores e inventores, sem custo algum para estes demandantes;

Aprovação e acompanhamento de 10 projetos em parceria com laboratórios da Universidade;

Principais dificuldades enfrentadas

Greve na Universidade, causando morosidade no atendimento da maioria das consultas;

Carência de consultores em determinadas áreas;

Infra-estrutura física deficiente, falta de cadeiras para colaboradores e visitantes;

Recursos de informática defasados, prejudicando, principalmente as buscas na internet.

Perspectivas futuras

Criação de um sistema de acompanhamento/controle de consultas e projetos;

Maior divulgação dos programas;

Aquisição de uma linha telefônica;

Criação de uma rede de intercâmbio com outros programas semelhantes;

Levantamento de pesquisas da UnB, passíveis de patenteamento;

Realização de seminários sobre Propriedade Intelectual, pelo NUPITEC, para Faculdades, Institutos e Departamentos.

3. GERÊNCIA DE EMPREENDEDORISMO:

Programa Escola de Empreendedores

Descrição sumária das principais realizações

Reunião com professores das disciplinas.

Conclusão da disciplina Introdução à Atividade Empresarial, quatro turmas com um total de 160 alunos, e 29 Planos de Negócio aprovados.

Conclusão da disciplina Empreendimento em Informática, uma turma com um total de 43 alunos, e 08 Planos de Negócio aprovados.

Cinco seminários com Empresários/ Empreendedores;

Organização e participação das Comissões Examinadoras do Trabalho Final dos alunos das disciplinas;

Curso de extensão Marketing para Gestão Empreendedora do Varejo, com 45 h/a, capacitando 34 empresários do varejo;

Curso de extensão Logística para Gestão Empreendedora do Varejo, com 45 h/a, capacitando 27 empresários do varejo;

Curso de extensão Inovação Tecnológica para uma Educação Empreendedora, com 180 h/a;

Preparação e montagem de apostilas do curso Marketing para Gestão Empreendedora do Varejo;

Implantação do curso de MBA em Logística Empresarial para 35 executivos da Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos – ECT com 490 h/a, tendo sido realizado o 1º módulo do curso;

Preparação e montagem de apostilas dos módulos do curso MBA em Logística Empresarial;

Organização das aulas dos cursos, tais como: preparação das salas de aula, instalação de equipamentos, suporte para o desenvolvimento das mesmas no horário noturno;

Apresentação de painel sobre empreendedorismo pela Prof.ª Dr.ª Eda Castro Lucas de Souza no 7º Congresso Nacional de Jovens Lideranças Empresariais, ocorrido em Brasília, de 03 a 06 de outubro de 2001;

Apresentação de uma palestra pela prof.ª Dr. ª Eda Castro Lucas de Souza sobre empreendedorismo na 1ª Conferência Mundial de Incubadoras de empresas, realizado no Rio de Janeiro, de 23 a 26 e outubro de 2001.

Elaboração e lançamento, na 1ª Conferência Mundial de Incubadoras de Empresas do livro Empreendedorismo: Competência Essencial para Pequenas e Médias empresas ", outubro de 2001";

Apresentação de painel sobre empreendedorismo no Comitê Latino Americano de Administração – CLAD, de 05 a 10 de novembro de 2001, em Buenos Aires / Argentina coordenado pela Prof.ª Dr.ª Eda Castro Lucas de Souza e com a participação da Vice-Diretora do CDT Sr.ª Ednalva Fernandes C. de Morais e do coordenador da Pós-Graduação da Administração, Prof. Dr. Tomás de Aquino Guimarães:

Participação no II Encontro de Estudos sobre Empreendedorismo e Gestão de Pequenas Empresas - EGEPE, de 23 a 25 de novembro de 2001 em Londrina, Paraná com a apresentação de 01 trabalho pela prof.ª Dr. ª Eda Castro Lucas de Souza.

Principais dificuldades enfrentadas

Número limitado de pessoal, resultando em um desgaste maior da equipe;

Deficiência na infra-estrutura (mobiliário, espaço físico, linhas telefônicas, computadores).

Perspectivas futuras

Aumento do número de oferta da disciplina "Introdução a Atividade Empresarial" com o intuito de abranger um maior número de Departamentos da UnB;

Elaboração e realização de 05 cursos de extensão com o objetivo de capacitar empreendedores e empresários do varejo;

Elaboração da proposta e realização do curso de MBA em Gestão Empreendedora do Varejo;

Continuação do curso de MBA em Logística Empresarial;

Realização de seminários com empresários/empreendedores para os alunos das disciplinas;

Viabilização de novas parcerias;

Organização e publicação um livro sobre Empreendedorismo;

Realização de feiras internas na UnB abordando o Empreendedorismo;

Realização de um congresso sobre Gestão Empreendedora para o Varejo:

Realização de uma congresso sobre Gestão Empreendedora para os Correios;

Cursos a distância voltados para a formação empreendedora de formadores de jovens e adultos trabalhadores.

RECEITAS	VALOR	DESPESA	VALOR
	VALOR	220.2011	VALOR
RECURSOS HUMANOS		RECURSOS HUMANOS	
Recurso do tesouro para pagamento folha dos funcionários do quadro do CDT	75.775,32	Recurso do tesouro para pagamento folha dos funcionários do quadro do CDT	75.775,32
Recursos próprios da FUB para pagamento de prestadores de serviços. Quadro de funcionários do CDT	28.530,00	Recursos próprios da FUB para pagamento de prestadores de serviços. Quadro de funcionários do CDT	28.530,00
DESPESAS DE CUSTEIO – FUB		DESPESAS DE CUSTEIO – FUB	
Telefone, Xerox e Almoxarifado.	4.045,58	Telefone, Xerox e Almoxarifado.	4.045,58
Passagens, Diárias, Participação em Eventos e Cursos de Extensão	9.787,55	Passagens, Diárias, Participação em Eventos e Cursos de Extensão	9.787,55
CONTRATOS / CONVÊNIO / PROJETOS		OUTRAS DESPESAS	
IEL/FIBRA – (Bolsas)	3.912,00	IEL/FIBRA – (Bolsas)	3.912,00
CNPq (Bolsas)	22.556,12	CNPq (Bolsas)	22.56,12
FAP/DF – Edital 002/99 (Projeto de Implantação do NACLI)	23.300,00	ANPROTEC – (Bolsas)	4.024,53
Convênio SEBRAE - DF	32.558,00	Serviços de Terceiro / Pessoa Física – (Pagtº de Instrutores e consultores com respectivos encargos sociais, contratados para atividade específica de cada programa	152.383,29
SEBRAE – DF (Programas PATME e SEBRAETEC)	37.110,72	Material de Expediente para os Programas	12.514,96
Programa Incubadora de Empresas – Custos Básicos + 1% de royalties	18.656,27	Material de Desenvolvimento de Cursos / Projetos	14.372,78
Programa Escola de Empreendedores – Contratados para realização de Cursos de Extensão	95.902,29	Serviços de Terceiros / Pessoa Jurídica – (Folderes, informativos para realização de seminários. Cursos, workshops, Cofe Breaks, Confraternização e outros)	70.043,25
OUTRAS RECEITAS		Encargos Financeiros (Taxa Adm. CPMF, COFINS e ISS)	96,34
Consultorias e Prestação de Serviços (Implantação de Incubadoras)	49.965,50		
Venda de Publicações	98,00		
Rendimentos de Aplicações	2.220,57		
Receita do 2º Trimestre de 2001	404.417,92		
Saldo Financeiro do 3º Trimestre de 2001 (Resultado Bruto – Reinvestimento)	269.244,08		
TOTAL DE RECEITAS	673.662,00	TOTAL DAS DESPESAS	398.041,72
RESULTADO BRUTO (TOTAL DA RECEITA – TOTA	AL DA DESPE	SSA)	275.620,28
DETALHAMENTO DO RESULTADO BRUTO			
INVESTIMENTOS REALIZADOS			(00 =====
- Treinamento e capacitação de pessoal (cursos, sem	ninarios, congi	ressos: inscrições, passagens aéreas e diárias)	(20.562,82)
SALDO LÍQUIDO FINAL DO EXERCÍCIO SOCIAL			255.057,46
- Saldo das Contas dos Projetos – FINATEC/CDT	ODT		65.298,77
- Saldo de Projeto FAP/DF – Edital 002/99 – FUBRA/	ועטו		23.300,00
			166.458,69
- Saldo dos Projetos na Conta Única TOTAL DO RESULTADO LÍQUIDO			255.057,46

CENTRO DE ESTUDOS AVANÇADOS MULTIDISCIPLINAS - CEAM

Resumo das Atividades Estratégicas Desenvolvidas Unidade: NECLA/ CEAM

Quadro: 42 Período: 4º Trimestre de 2001

Unidade: NECLA/ CEAM			Periodo: 4º Trim	
Políticas/Diretrizes	Ações desenvolvidas	Órgãos Envolvidos	Metas Atingidas	Recursos Dispendidos
Formação e Informação sobre temas relativos da área	Módulo livre – 4 disciplinas 1 - Cultura Latino-Americana Prof. Responsável: Sara Almarza. 2 - Introdução ao Estudo da América Latina Prof. Responsável: Nielsen de Paula Pires. 3 - Cidadania Mundial e Governança Global Prof. Responsável: Nielsen de Paula Pires Prof. Convidado: Embaixador Carlos Eduardo Mena 4 - Estudos e Pesquisas para a Paz. Prof. Responsável: Nielsen de Paula Pires	Departamentos da UnB, Organizações Internacionais	Oferecer conhecimento substantivo e dar a conhecer o trabalho do Núcleo	Próprios da UnB
	Pesquisas: 1 - Material Pedagógico para o ensino da América Latina. Responsável: Nielsen de Paula Pires 2 - Cultura e Identidade Latino-Americana Responsáveis: Sara Almarza e Lúcia Avelar Publicações: Revista do CEAM n.º 1, Anais do Seminário Inter Núcleos sobre 500 anos da América			

Resumo das Atividades de Rotina Desenvolvidas pelo Órgão

Quadro: 43 Unidade: NECLA/ CEAM Período: 4º trimestre de 2001

	,	Indicadores de	Pessoas	Recursos
Atividades Realizadas	Órgãos Envolvidos	Desempenho	Atendidas	Dispendidos
Participação no Seminário Cultura de Solidariedade e Paz e Prevenção da Violência na CCB/ Fundação Konrad Adenauer em Brasília.	Centro Cultural de Brasília IBRADES Fundação Konrad Adenauer		100	
Participação no Seminário PUC MG sobre Tribunal Penal Internacional: Globalização da Economia realizado em Belo Horizonte	PUC - MG		500	
3º Curso da OEA sobre Democracia na América Latina realizado em Santiago do Chile	OEA, Universidade Alberto Hurtado - Chile		45	
Conferência no Colégio Gisno em Brasília	CEAM		300	
Seminário sobre Cultura da Paz: "Passos práticos para construção da Paz" realizado na Câmara dos Deputados - Brasília-DF	CEAM, BAHÁ'Í, UNIPAZ, UNESCO		50	
Seminário sobre Migrações	NECLA – CEAM CSEM Depto. Antropologia UnB CONIC – Conselho Ecumênico de Igrejas Cristãs		50	

Pontos significativos da atuação do NECLA:

Concentramos nossas atividades em docência com o oferecimento de 4 disciplinas de módulo-livre e de divulgação da temática: Problemas Atuais da América Latina (Ciclo de Conferência). Estamos organizando linhas de pesquisa que alimentem as disciplinas de módulo-livre em sua parte substantiva. Temos ações junto à comunidade de Brasília participando de eventos em Escolas Secundárias, Parlamento e Centros Culturais de Brasília.

Universidade de Brasília (UnB) Centro de Estudos Avançados Multidisciplinares (CEAM) Núcleo de Estudos de Linguagem e Ideologia (NELI)

Quadro: 44 Período: 3º e 4º trimestres/2001

THE THOUSE OF ESTA	Jnidade: NELI – Nucleo de Estudos da Linguagem e ideologia			trimestres/2001
Políticas/Diretrizes	Ações Desenvolvidas	Órgãos Envolvidos	Metas Atingidas	Recursos Dispendidos
Investigação da linguagem escrita e das identidades em diversos gêneros discursivos.	Escrita, Identidade e Gênero Discursivo Início: 2000 Coordenação: Maria Izabel Magalhães (Em andamento) Equipe: Maria Izabel Magalhães, Elenita G. Rodrigues, Erika C. L. Ferreira, Adriana C. Lopes, Solange C. Lustosa.	NELI LIV	Desenvolvimen- to de metodolo gias de pesqui- sa para o estudo do discurso e da linguagem escrita.	12.600,00 CNPq
Identificação dos sentidos emergentes e prevalecentes no processo discursivo da mídia com relação à democratização brasileira.	A democratização da Sociedade Brasileira: Sentidos Emergentes no Discurso da Mídia Início: 1998 Pesquisador: André R. N. Martins (Em andamento)	NELI LIV	Contribuição para a crítica e a desconstrução de um discurso hegemônico.	Próprios
Investigação crítica do discurso político na televisão.	O Discurso Político na Televisão Início: 1997 Pesquisadora: Célia M. Ladeira Mota (em andamento)	NELI FAC	Contribuição p/a crítica do discur- so político na televisão e para a compreensão da identidade nacional.	Próprios
Investigação crítica da escrita na comunidade.	A Escrita na Comunidade: Práticas Discursivas de Letramento em duas Organizações Comunitárias Pesquisador: Guilherme Rios Início: 1999 (Em andamento)	NELI	Contribuição p/a o conhecimento da escrita na comunidade e para o fortale- cimento de seus autores.	15.000,00 CAPES
Investigação crítica da escrita nos manuais de redação e estilo à luz do conceito de prática discursiva de letramento.	Escrita e Prática Social nos Manuais de Redação e Estilo Pesquisadora: Christine M. S. de Carvalho Orientadora: Maria Izabel Magalhães Início: 1999 (Concluída)	NELI LIV	Contribuição para o desenvol- vimento de reflexão crítica sobre o ensino da escrita.	Próprios
Investigação sobre a relação entre discurso e identidade conforme a teoria crítica do discurso.	Discurso e Identidade no Contexto da Sala de Aula, do Trabalho e da Comunidade Equipe: Maria Izabel Magalhães (Coordenadora) Denize E. G. da Silva, Maria Christina Leal, Josênia Vieira. Início: 2001 (Em andamento)	NELI LIV	Contribuição p/a reflexão crítica sobre as mudan- ças atuais no ensino, no trabalho e na comunidade.	Próprios

Resumo das Atividades Estratégicas Desenvolvidas

Unidade: NELI – Núcleo de Estudos da Linguagem e Ideologia

Órgãos Pessoas Recursos Atividades Realizadas Indicadores de Desempenho **Envolvidos Atendidas Dispendidos** Colóquios do Grupo de Pesquisa de NELI 1 colóquio 11 Linguagem e Ideologia LIV Seminário Polissemia e Pragmática NELI Professor visitante 32 1.100,00 Prof. Jacob Mey (Universidade Odense, (Capes) Dinamarca) Apresentação de trabalhos em eventos nacionais e internacionais: NELI 2 congressos internacionais 135 4.800,00 18th Systemic Functional Linguistics Maria Christina Leal, Congress (Ottawa - Canada) Maria Izabel Magalhães, 1º Congresso da Associação Latino-Elenita Rodrigues, Americana de Estudos do Discurso (Aled) (Recife – Pernambuco) Adriana C. Lopes, Erika C. L. Ferreira, 2 congresso nacional Marta Pacheco Grupo de Estudos Lingüísticos do (10 trabalhos) Centro-Oeste (Gelco) Publicação da tradução do livro de Coord. Trad., revisão e pref. À ed. NELI 1.000 3.000,00 Norman Fairclough, Discurso e mudança bras. Maria Izabel Magalhães Equipe de tradução: social. Maria Izabel Magalhães Editora Universidade de Brasília André R. N. Martins Célia M. L. Mota Maria Christina Leal Josênia Vieira Sandra R. M. Oliveira

Quadro: 45

Período: 3º e 4º trimestres/2001

Quadro: 46

Unidade: NESCUBA

Unidade: NELI - Núcleo de Estudos da Linguagem e Ideologia Período: 3º e 4º trimestres/2001

	<u> </u>	5		
Discriminação	PIBIC	Mestrado	Doutorado	Total
Bolsistas	CNPq (nenhum)	CNPq (3)	CAPES (1)	4
Discriminação	CNPq	Recursos Próprios	CAPES	Total
Desistas	1	4	4	^

Resumo das Atividades Estratégicas Desenvolvidas

Quadro: 47 Período: Julho, Agosto, Setembro

Políticas/Diretrizes	Ações desenvolvidas	Órgãos envolvidos	Metas atingidas	Recursos dispendidos
	Curso de 40 horas, de 9 a 13 de julho: "Mulher e Política Social: o contraponto socialista ao bem-estar capitalista" (um módulo)	Centro de Preparação e Superação do Ministério da Justiça da República de Cuba	30 alunos de curso de Especializa- ção	nenhum
	Palestra: "Aspectos da realidade cubana na atualidade" – Professora Maria Auxiliadora César — Agosto	CDR-I/Brasília – Local: Centro Educacional número 1 - Brazlândia	Aproximadam ente 100 pessoas.	R\$ 300,00
	Noite Cubana: Painel com exposição de cartazes cubanos, comida e música típica cubana - Setembro	ADUnB – Seção Sindical	20 participantes.	nenhum

Resumo das Atividades de Rotina Desenvolvidas pelo Órgão Unidade: NESCUBA

Período: julho, agosto, setembro

Quadro: 48

Atividades Realizadas	Órgãos Envolvidos	Indicadores de Desempenho	Pessoas Atendidas	Recursos Dispendidos
Orientação de trabalhos com temas relativos à realidade cubana de grupos de alunos				
	O próprio Núcleo		5	nenhum
Reuniões para reorganização do material do Núcleo e providências (aquisição de computador, instalação de Internet, contratação de bolsista) para reinstalação da sala do NESCUBA no CEAM.	O próprio Núcleo		4	R\$400,00

Obs: Devido à greve na UnB não foi possível realizar o ciclo de conferências previsto para este trimestre, do qual participariam os professores Hélio Marcos Prates Doyle, Fernando Gonzalez Reyes e Maria Auxiliadora César, assim como os grupos de estudos temáticos, devendo estas atividades serem retomadas quando o semestre se reinicie.

Resumo das Atividades de Rotina Desenvolvidas pelo Órgão Unidade: NEPTI/CEAM

Quadro: 49 Período: janeiro a março 2001

Atividades Realizadas	Órgãos Envolvidos	Indicadores de Desempenho	Pessoas Atendidas	Recursos Dispendidos
Curso de Módulo-livre	NEPTI	12 aulas	28 alunos	
Projeto "O Idoso em sua Comunidade"	NEPTI/Prefeituras das quadras	18 reuniões	100 idosos	
Reuniões com voluntários	NEPTI	08 reuniões	10 voluntá- rios	

Resumo das Atividades Estratégicas Desenvolvidas

Quadro: 50

Unidade: Núcleo de Estudos e Pesquisas em Bioética - NEPeB

Período: 4º Trimestre de 2001

Stridade. Nacional de Estados en esquisão em Bioetica. NET es				
Políticas/Diretrizes	Ações Desenvolvidas	Órgãos Envolvidos	Metas Atingidas	Recursos Dispendidos
Divulgar a Bioética a nível nacional e internacional	Cursos, conferências, participação em mesas-redondas, a apresentação e publicações de projetos de pesquisas.	NEPeB, Sociedade Brasileira de Bioética Regional; Comissão Nacional de Ética em Pesquisa; Comitê de ética em Pesquisa da FSD; Comissão de Ética em Pesquisa Animal, do IB; Câmara dos Deputados; Senado Federal; Instituto Nacional de Câncer (INCA/RIO); Escola de Enfermagem da USP.	Divulgação de novas abordagens em Bioética; Formação de pessoal principalmente de Comitê de ética; Formação de Pesquisa saberes; Instrumentalização de Entidades Civis com respeito aos Direitos dos sujeitos de Pesquisa.	Provenientes do III Curso de Pós-Gradua- ção Lato Sensu em Bioética.

Quadro: 51 Período: setembro/outubro/novembro – 2001

Políticas/Diretrizes	Ações Desenvolvidas Atividades	Órgãos Envolvidos	Metas Atingidas
Programa Saúde Da Mulher	Atenção Integral a Saúde da Mulher – <i>Quo Vadis?</i> Saúde da Mulher violência na agenda dos serviços de saúde: proposta de pesquisa-ação	NESP Fundação Ford FUB	Estudo sobre a Situação de Saúde e Assistência à Mulher: Amostra de Municípios: A amostra que consta de 113 municípios, incluindo todas as capitais dos estados brasileiros, e de informações quantitativas sobre a assistência e o nível de saúde das mulheres estão sendo analisadas a partir dos indicadores construídos com base nos bancos de dados oficiais de saúde. Complementam estas informações uma entrevista telefônica com os gestores destes municípios para recolhimento de informações qualitativas essenciais na análise da assistência oferecida às mulheres, a qual encontra-se em fase de análise do material sistematizado.
Implementar estudos e pesquisas; Capacitação de Recursos Humanos Cooperação e assessoria técnica.	Projeto: Pesquisa de Avaliação da Efetividade das Ações de Prevenção Dirigidas às Profissionais do Sexo, em Três Regiões Brasileiras Adolescente- Pesquisa comunicação sexual: estudo sobre a saúde reprodutiva do jovem brasileiro.Pesquisa Doutorado pela universidade de Londres. Curso de Gestão em Saúde da Mulher, Criança e Adolescente. Integrante da Comissão Intersetorial de Saúde da Mulher – CISMU Apoio a USP, CONTAG, Rede Saúde e outras instituições de movimento social. Conferência Anvisa	NESP Hemocentro de Brasília Ministério da Saúde FUNSAÚDE CTA's ONG's	3000 mulheres profissionais do sexo recrutadas para coleta de sangue nos CTA's e respostas dos questionários, com assinatura de termos de consentimento livre e esclarecido Envio de aproximadamente, até o momento, de 2500 amostras para o Hemocentro de Brasília, com a finalidade de investigar a soroprevalência de HIV, Sífilis, Hepatites B e C. Estudo de Política e Processo de Gestão: Percepção dos Gestores: Foram realizadas 54 entrevistas entre os secretários municipais e 06 entre os secretários estaduais de saúde, as quais foram realizadas a partir da agenda de eventos realizados em Brasília-DF, como meio de localização facilitada dos secretários, racionalizando e otimizando os recursos financeiros disponíveis para a pesquisa. Controle Social: Saúde da Mulher como Temática das Reuniões dos Conselhos de Saúde: Essa fase do estudo voltou-se para a análise das atas do Conselho Nacional de Saúde relacionada à temática da saúde da mulher. - Dando início simultâneo a divulgação dos resultados e produtos alcançados a partir do Projeto, foram apresentados três trabalhos no VI Congresso Brasileiro de Saúde Coletivo, promovido pela Associação Brasileira de Pós-graduação em Saúde Coletivo (ABRASCO), realizado na cidade de Salvador – BA.
Programa RH para o SUS Assessorias e Cooperações Estudos e Pesquisas	Objetiva cooperar com o Min. da Saúde, o CONASS e o CONASEMS na análise de políticas e medidas visando à melhoria das relações de trabalho e dos processos de capacitação de pessoal estratégico no SUS. Execução do Projeto: Curso de Especialização em Políticas Públicas de Recursos Humanos em	NESP/UnB OPAS/OMS FUNSAÚDE	- Relatório Conferência Vigilância Sanitária Curso iniciado em 25/09/01; Já foram concluídas 2 disciplinas (Introdução a Reforma Educacional Brasileira / Os Recursos Humanos e a Política de Gestão do Estado)
Planejamento e Execução Projeto de Fortalecimento do Controle Social do SUS	Saúde. Sub-Projeto 1 – Capacitação de Conselheiros (em desenvolvimento)	NESP/UnB ENSP FIOCRUZ Unicamp Fundep UFMG CONASS CONASEMS SES's	Objetivando fortalecer o controle social do SUS, conforme as diretrizes definidas no Projeto Técnico de referência, sendo: Sub-projeto 1: O Nesp como parte do consórcio Fensptec, deverá trabalhar na capacitação de conselheiros de saúde das regiões Norte, Centro-Oeste e o Paraná, conforme distribuição da base territorial de sua responsabilidade, dentro de um projeto nacional. Além disto, vai realizar a construção de um banco de dados destes conselhos.

Continuação do quadro 51

oonmaayaa aa qaaan	• .		
	Sub-projeto 2 –	Ministério da	Elaboração da Estratégia de atuação do Consórcio
	Capacitação de Membros	Saúde; Ministé-	Executivo para a entrega de produtos estabelecidos:
	do Ministério Público.(em	rio Público;	Proposta de Material Didático; Ementas das
	desenvolvimento)	CEPEDISA/	Disciplinas; Escolha dos Autores; Proposta do Manual
		USP; NESP/	de Atuação para o MP.
		UnB; NED/UnB;	Realização de Oficina de Trabalho para a integração
		Faculdade de	das equipes executora e de acompanhamento do
		Direito/UnB	projeto.

Fonte: NESP (2001)

Resumo das Atividades de Rotina Desenvolvidas Unidade: NESP – CEAM Quadro: 52 Período: setembro/outubro/novembro - 2001

Atividades Realizadas	Órgãos Envolvidos	Indicadores de Desempenho	Pessoas Atendidas	Recursos Dispendidos
Reuniões para elaborações, discurssões e temas referentes às pesquisa em desenvolvimento.	NESP			
Manutenção da home page (www.pessoalsus.inf.br) que facilita o acesso por parte de pesquisadores, técnicos e gestores a informações técnicas e legais sobre o problema de gestão de recursos humanos no SUS, como também veículo de divulgação e suporte para atividades associadas a proposta do Curso de Especialização em Políticas de Recursos Humanos	NESP		Foram contabilizados mais de 50.000 acessos a home page.	
Proporciona auxílios para o desenvolvimento de pesquisa a nível de Pós-graduação	NESP London School of Hygiene and Tropical Medicine		72 participantes em 9 grupos focais	

Resumo das atividades estratégicas desenvolvidas Unidade: Núcleo de Estudos Urbanos e Regionais - NEUR

Quadro: 53 Período: outubro-dezembro de 2001

Políticas/Diretrizes	Ações Desenvolvidas	Órgãos Envolvidos	Metas Atingidas	Recursos Dispendidos
Desenvolver projetos de pesquisa sobre a questão ambiental relacionadas à gestão e planejamento urbano e regional.	Projeto de pesquisa: Gestão Ambiental e urbana em cidades brasileiras - o caso de Brasília, Goiânia e Palmas.	Ceam /Unb; Neur /IRD (França) CNPq; IPEA; GEA/Mestrado em Geografia / UFG	Realização de Seminário e preparação de publicação.	Liberados pelo Mestrado em Geografia.
Abordar os problemas ambientais e urbanos aplicados a três cidades brasileiras	Reuniões e debates internos para discutir sobre a questão teórica e metodológica e apresentar a bibliografia estudada.	Neur – Gea – UFG (Depto. de Geografia)	Realização de Seminário. Preparação de Publicação em língua francesa.	Liberados pelo Mestrado em Geografia.
Desenvolver diretrizes para o estabelecimento da relação entre planejamento urbano e gestão ambiental.	Organização das disciplinas desenvolvidas nas áreas de concentração gestão urbana e ambiental do mestrado em geografia	Neur – Gea (mestrado)	Disciplinas oferecidas no Gea.	X
Avaliar a qualidade das informações estatística sobre o Distrito Federal e região do Entorno.	Projeto de pesquisa: "Aperfeiçoamento das estatísticas de nascimento e óbito no DF e Entorno.	Neur – Depto. de Estatística da UnB.	Artigos a serem publicados.	X
Publicar os textos produzidos como resultado das pesquisas, com as discussões teóricas e metodológicas dos trabalhos realizados pelos seus participantes.	Preparação de publicação de livro a ser publicado no próximo semestre.	Ceam – Neur - IRD	Livro no prelo.	Liberados pelo IRD.

Resumo das Atividades de Rotina Desenvolvidas pelo Órgão Unidade: Núcleo de Estudos Urbanos e Regionais – NEUR

Quadro: 54 Período:outubro-dezembro de 2001

Atividades Realizadas	Órgãos Envolvidos	Indicadores de Desempenho	Pessoas Atendidas	Recursos Dispendidos
Seminário: A questão ambiental urbana em cidade planejada: O caso de Brasília.	Ceam – Neur – Gea (Mestrado em Geografia)	Divulgação dos resultados das pesquisas. Ampliação do debate teórico-metodológico do planejamento sustentável. Consolidação dos textos para publicação.	Alunos de graduação e pós-graduação da Unb, UFG. Pesquisa- dores da área urbana e ambiental.	Liberados pelo Mestrado em Geografia -GEA e UFG.

Continuação do quadro 54

Continuação do quadro 5				
Seminário: A questão ambiental urbana em cidade planejada: O caso de Goiânia.	Ceam – Neur – Gea (Mestrado em Geografia)- UFG (Mestrado em Geografia)	Divulgação dos resultados das pesquisas. Ampliação do debate teórico-metodológico do planejamento sustentável. Consolidação dos textos para publicação. Contribuição aos estudos sobre Goiânia	Alunos de graduação e pós-graduação da Unb, UFG. Pesquisadores da área urbana e ambiental.	Liberados pelo Mestrado em Geografia - GEA e UFG.
Seminário: A questão ambiental urbana em cidade planejada: O caso de Palmas.	Ceam – Neur – Gea (Mestrado em Geografia) Secretaria de Planejamento do Estado de Tocantins.	Divulgação dos resultados das pesquisas. Ampliação do debate teórico-metodológico do planejamento sustentável. Consolidação dos textos para publicação. Contribuição aos estudos sobre Palmas.	Alunos de graduação e pós-graduação da Unb, UFG. Pesquisadores da área urbana e ambiental.	Liberados pelo Mestrado em Geografia - GEA e UFG.
No prelo livro em língua francesa sobre "A questão ambiental urbana em cidde planejada: o caso de Brasília".	Ceam – Neur – IRD	Divulgação dos resultados das pesquisas. Ampliação do debate teórico-metodológico do planejamento sustentável. Consolidação dos textos para publicação. Contribuição aos estudos sobre Brasília.	Alunos de graduação e pós-graduação das universidades no Brasil e no exterior. Pesquisadores nacionais e extrangeiros da área urbana e ambiental.	IRD
No prelo livro intitulado: Brasília: Controvérsias ambientais. Coleção Brasília. Editora da Universidade	Ceam – Neur – Editora da Universidade de Brasília.	Divulgação dos resultados das pesquisas. Ampliação do debate teórico-metodológico do planejamento sustentável. Consolidação dos textos para publicação. Contribuição aos estudos sobre Brasília	Alunos de graduação e pós-graduação da Unb, UFG. Pesquisadores da área urbana e ambiental.	Contará com recursos da Editora, do Mestrado em geografia e ainda está no prelo devido a falta de amais recursos financeiros.

Resumo Estatístico do Desempenho do Órgão Unidade: Núcleo de Estudos Urbanos e Regionais

Quadro: 55 Período: Outubro-dezembro de 2001

		Terceiro Trimestre							
Discriminação		Meses 2001				Meses 2001			
., .,	Out.	Nov.	Dez.	Total	Out.	Nov.	Dez.	Total	
Projetos em andamento				02					
Seminários realizados				03					
Debates internos				06					
Publicações no prelo				02					
Reuniões de trabalho				04					

OBSERVAÇÃO – As receitas e despesas realizadas pelo NEUR, no trimestre outubro-dezembro de 2001, foram executadas diretamente pelo IRD e pelo Mestrado em Geografia. Portando não foram repassados ao Neur os valores correspondentes.

Receitas Geradas e Despesas Executadas Unidade: Núcleo de Estudos Urbanos e Regionais – NEUR

Quadro: 56

nidade: Núcleo de Estudos Urbanos e Regionais – NEUR				Período: Outubro à Dezembro 2001				
Danimin a Riaminin a 2		Reali	izados			Prev	istos	
Recursos Discriminação	Out.	Nov.	Dez.	Total	Jan.	Fev.	Mar.	Total

Fonte:

RESUMO DAS ATIVIDADES

NÚCLEO DE ESTUDOS URBANOS E REGIONAIS - NEUR

O NEUR neste trimestre deu continuidade aos seguintes projetos em andamento:

A questão ambiental urbana em cidades planejadas – o caso de Brasília, Goiânia e Palmas. Este projeto conta com convênio internacional com o Instutut Français de Recherche Scientifique Pour le Développment en Cooperation (IRD – França). Aperfeiçoamento das Estatísticas de Nascimento e Óbito no Distrito Federal e Entorno. Membros do Neur. Brasília: Controvérsia Ambietais. Membros do Neur.

Com estes projetos alcançamos as metas estabelecidas para o ano de 2001, de organizar publicações para divulgar os resultados das pesquisas em andamento desde o ano de 2000. Ao mesmo tempo, com a divulgação dos nossos trabalhos estamos contribuindo para o avanço do conhecimento e das pesquisas, tanto no âmbito conceitual quanto do entendimento dos processos locais. Esse trabalho está reunido em publicações que serão lançadas até o final do primeiro semestre de 2002, e poderão ser adquiridas por toda a comunidade brasiliense e brasileira.

Estabelecemos uma bibliografia básica inicial sobre o conceito de meio ambiente urbano, que darão o suporte teórico e metodológico para dar continuidade as próximas fases da pesquisa. Também resgatamos, em cada uma das cidades estudadas, teses e trabalhos de pesquisa já existentes sobre a questão ambiental urbana local.

Foi realizado pelo Neur, com apoio do Mestrado em Geografia (UnB e UFG), três importantes seminários para articular, integrar e estabelecer uma rotina de trabalho entre as equipes participantes do projeto. Esses seminários contribuíram para ampliar o debate acadêmico e intensificar o intercâmbio entre as diversas instituições de ensino e pesquisa no âmbito nacional e internacional. Como atividades de rotina, o NEUR tem procurado dar suporte material e técnico para organizar e reunir os diversos trabalhos de pesquisa dos participantes dos projetos, bem como dar oportunidade de divulgação e de acesso, aos nossos alunos e instituições interessadas, a uma grande variedade de publicações a respeito de Brasília e da temática urbana, regional e ambiental. As perspectivas futuras estão projetadas na possibilidade de ampliar nossas atividades, em torno de trazer par o CEAM, os cursos oferecidos na pós-graduação, e também ampliar a divulgação de trabalhos sobre Brasília, publicados no livro da Coleção Brasília, tradicionalmente organizados pelo NEUR, para toda a comunidade acadêmica. Também estamos trabalhando no sentido de permanecer e fortalecer os intercâmbios para pesquisa, tanto nacionais quanto internacionais.

Universidade de Brasília - UnB

Centro de Estudos Avançados Multidisciplinares - CEAM

NFMP

Núcleo de Estudos sobre Mídia e Política

Relatório Financeiro e de Atividades (Período: Outubro - Dezembro de 2001)

Responsável: Mauro P. Porto Coordenador Executivo do NEMP

1. RELATÓRIO DAS ATIVIDADES DESENVOLVIDAS

<u>Debates</u>

Título: Televisão e Política: Um estudo de recepção do 'Jornal Nacional' e da novela 'Terra Nostra'.

Debatedor: Prof. Mauro Porto, Coordenador do NEMP.

Data: 10 de outubro de 2001

Local: Mestrado em Comunicação da Universidade de Brasília

Título: Mídia: Teoria e Política

Debatedor: Prof. Venício A. de Lima, Universidade de Caxias do Sul.

Data: 23 de novembro de 2001

Local: Mestrado em Comunicação da Universidade de Brasília.

<u>Publicação</u>

O NEMP editou e lançou uma nova publicação acadêmica, a revista As Relações entre Mídia e Política (Cadernos do CEAM, Ano II, número 6, 2001). A revista inclui cinco artigos de pesquisadores do Núcleo.

Lançamentos de Publicações

Lançamento da revista As Relações entre Mídia e Política (Cadernos do CEAM, n. 6).

Data: 16 de outubro de 2001

Local: XXV Encontro Anual da Associação Nacional de Pós-Graduação e Pesquisa em Ciências Sociais (ANPOCS), Caxambu/MG.

Lançamento da revista As Relações entre Mídia e Política (Cadernos do CEAM, n. 6).

Data: 26 de outubro de 2001

Local: Livraria Café com Letras, Brasília/DF.

Lançamento do livro Mídia: Teoria e Política, de Venício A. de Lima.

Data: 23 de novembro de 2001

Local: Livraria Café com Letras, Brasília/DF.

Reforma e reorganização da sede do NEMP

Com o apoio da prefeitura do Campus da UnB, foi feita uma reforma na sede do Núcleo que incluiu a colocação de um novo piso e a pintura das paredes. Com o auxílio do CEAM e do Decanato de Assuntos Comunitários, uma bolsista de permanência foi contratada, permitindo ao Núcleo estabelecer horários de expediente durante todos os dias da semana.

A sede foi também reorganizada com a compra ou aquisição de equipamentos (antena de televisão e impressora), de móveis e de outros itens (cadeira, mesa, arquivo de metal, cortina, prateleiras para os armários, base para garrafão de água, etc) e com o conserto de equipamentos danificados (computador e secretária eletrônica).

Organização da videoteca do NEMP

Nos marcos do "Projeto Videoteca", foi dada continuidade à classificação e organização da fitas de vídeo com programas do horário nobre da televisão brasileira. A lista com os programas disponíveis foi atualizada e em breve estará disponível na home page do Núcleo.

1.6. Atualização e ampliação da home page do NEMP

A home page do NEMP não era atualizada desde 1999. No período deste relatório, as informações da home page foram não só atualizadas, como o site foi ampliado. O endereço da página do Núcleo na Internet é: http://www.unb.br/ceam/nemp. Também no período deste relatório, a conta de e-mail do Núcleo (nemp. Também no período deste relatório, a conta de e-mail do Núcleo (nemp. Também no período deste relatório, a conta de e-mail do Núcleo (nemp. Também no período deste relatório, a conta de e-mail do Núcleo (nemp. Também no período deste relatório, a conta de e-mail do Núcleo (nemp. Também no período deste relatório, a conta de e-mail do Núcleo (nemp. Também no período deste relatório, a conta de e-mail do Núcleo (nemp. Também no período deste relatório, a conta de e-mail do Núcleo (nemp. Também no período deste relatório, a conta de e-mail do Núcleo (nemp. Também no período deste relatório, a conta de e-mail do Núcleo (nemp. Também no período deste relatório, a conta de e-mail do Núcleo (nemp. Também no período deste relatório (nemp. Também no período deste re

2. AVALIAÇÃO DO PERÍODO

O NEMP foi reorganizado no dia 31 de agosto de 2001, passando a contar com um novo Coordenador Executivo e um novo Conselho Deliberativo. As atividades aqui relatadas referem-se, portanto, ao primeiro trimestre de atividades do Núcleo sob a nova direção. A avaliação do período é bastante positiva. A sede foi reformada e reorganizada e uma bolsista de permanência foi contratada. Várias atividades foram desenvolvidas, incluindo a edição de uma publicação e a realização de dois debates. O Conselho Deliberativo do NEMP reuniu-se periodicamente no período, garantindo o planejamento e a continuidade das atividades.

O único projeto do NEMP que não teve o desenvolvimento esperado no período foi a retomada das gravações da programação de horário nobre da televisão nos marcos do *Projeto Videoteca*. Mas com a instalação da nova antena e com a doação de 100 fitas de vídeo pela Faculdade de Comunicação as gravações já foram retomadas.

Programação 2001 – Pós-Graduação Latu Sensu – Especialização CFAM

Quadro: 57

Nome do curso	Nº de vagas	Nº de alunos/ Período
III Curso de Especialização em Bioética/NEPeB	30	31 - 1º e 2º Semestre/2001
VII Curso de Especialização em Assessoria Parlamentar/NP3	40	25 - 2º Semestre/2001
III Curso de Especialização em Políticas Públicas/NP3	30	27 - 1º e 2º Semestre/2001
Especialização em Políticas Humanos para a Gestão do	40	51 - 2º Semestre/2001
SUS/NESP		
TOTAL	140	134

Resumo suscinto de todas atividades:

Os Núcleos Temáticos do CEAM deram continuidade à programação feita para o semestre, sendo parcialmente prejudicada pelo longo período de greve.

Conforme as atividades fins do CEAM podemos informar que, referente ao ensino foram programadas 11 disciplinas para o 2º semestre de 2001. Estas disciplinas foram suspensas durante o período de greve e estão sendo oferecidas agora no Verão (Janeiro - Abril 2002).

Quanto aos cursos de Especialização foi cumprida toda a programação, isto é, 4 cursos atendendo a um total de 134 alunos a nível de pós-graduação.

A nossa programação para cursos de extensão consistia em 5 cursos atendendo cerca de 200 alunos, sendo que alguns já concluíram e outros estão em andamento.

Outras atividades de extensão foram realizadas por diferentes NTs atendendo a solicitação de convites de instituições de Brasília a nível nacional e internacional.

Nota-se um grande número de atividades de extensão feitas em parceria com outras instituições de ensino, ONG's, Associações, o que reflete uma boa inserção junto à comunidade de Brasília, do Brasil, na região latino-americana e mundial. Quanto à pesquisa foi dada continuidade ao programado.

Observo ainda que:

- 1. Nem todos os NTs apresentaram seus informes de atividades. Isto provavelmente se deve ao fato da prolongada greve que provocou uma grande desmobilização do pessoal.
- 2. Apesar da desmobilização conseguimos publicar, neste período, 3 números dos Cadernos do CEAM e um número da Revista do CEAM.
- 3. A não apresentação dos informes em tempo hábil também se deve a um reduzido número de funcionários lotados no CEAM, que trabalham na Secretaria. Conto com uma secretária do quadro e um auxiliar contratado por serviço. Há outra funcionária do quadro que se ocupa da manutenção de informática.

Concluindo, avalio qué apesar de que o ano 2001 foi atípico, porque desde maio com o processo eleitoral do Reitor da UnB seguido imediatamente por um longo período de greve, demos continuidade à nossa programação alcançando objetivos estabelecidos.

CENTRO DE EXCELÊNCIA EM TURISMO - CET

Resumo das Atividades Estratégicas Desenvolvidas Unidade: Centro de Excelência em Turismo – CET

Quadro: 58 Período: 4º Trimestre de 2001

Políticas/Diretrizes	Ações Desenvolvidas	Órgãos Envolvidos	Metas	Recursos
	-	-	Atingidas	Dispendidos
Discutir projetos do CET a serem executados no ano 2002 em parceria com entidades públicas e privadas	Elaboração do calendário acadêmico.	Direção do CET/ Coordenação Acadêmica	80%	
Relacionar-se com o setor privado para analisar a viabilidade da execução de projetos	Visitas e contatos para obtenção de patrocínios e/ou apoio	WWF, Academia de Tênis, Gráfica Brasil, Hobeco, Lázoli Turismo, Com Line	100%	
Preparar o curso de Mestrado profissionalizante	Levantamento de outros cursos de mestrados aprovados; Realização de levantamento na UnB nos Dept ^o s para identificação de pesquisas, monografias, dissertações e teses realizadas e em desenvolvimento com alguma vinculação junto a área do turismo; Reunião com o Decano do DPP para discução da idéia do projeto e obtenção de subsídios e orientação para elaboração e apresentação da proposta; Escolha e sensibilização do professores da UnB para participação no curso; Escolha do coordenador do curso.	DPP/CET/Departa- mentos da UnB	40%	
Elaborar programas de pós- graduação que valorizem a formação de docentes e proporcionem aos mesmos uma visão ampla dos conhecimentos que permeiam as áreas do Turismo e da Hospitalidade	Cursos de Pós-Graduação Lato Sensu com habilitação para o magistério superior Reuniões com os coordenadores de cursos de Turismo e Hospitalidade das IES do DF, objetivando identificar ações importantes para o desenvolvimento acadêmico na área do Turismo, bem como as principais atividades e necessidades acadêmicas dos cursos Reunião com professores da UnB para apresentação e discussão da proposta do curso	DPP e CET	70%	-
Disponibilizar para a sociedade conhecimento produzido na UnB e no mundo acadêmico	Criação de Cursos de Pós-Graduação Lato-Sensu e Cursos de Extensão	DPP, DEX e CET	80%	-
Traçar diretrizes para o desenvolvimento do Turismo Sustentável no Brasil	Parceria com órgãos externos para realização do Fórum: Água e Energia para um Turismo Sustentável Discussões preliminares para a concepção de um programa de ecoturismo para o ano 2002.	CET, WWF,MMA, Embratur, CEB, Caesb, MME, Aneel, ANA, OMM, Gráfica Brasil e Coca-Cola, Sebrae, ANA, Fubra, Academia de Tênis Resort, Hobece, Lázoli Turismo	70%	-
Buscar parceria com o setor privado para captação de recursos financeiros	Elaboração de estudo de viabilidade e preparação de book do CET	CET, Embratur, WWF, CEB, TDA, MMA, ANA Aneel	100%	1
Fortalecer e ampliar a capacidade de captação de recursos da UnB para buscar novas fontes de recursos	Contratos para desenvolver curso na Faculdade Afirmativo, em Cuiabá/MT e FACTUR/BA, UFG/GO	CET, Instituto "Bom Jesus" de Cuiabá/MT eFACTUR/BA, UFG/GO.	90%	-
Parceria com setores públicos e privados, buscando cooperação administrativa, científica e tecnológica	Convênios de cooperação mútua	EMBRATUR, OMT, GDF, SEMTEC, MEC ADETUR Le Cordon Bleu e FH.	50%	-
Parceria para implantação do Núcleo de Pesquisa e Produtos, Biblioteca Setorial e Laboratório de Qualidade de Alimentos do CET	Recrutamento e seleção de bolsistas	CET e CNPq	85%	-

Fonte: Centro de Excelência em Turismo

Unidade: Centro de Excelencia em Turismo - C				Período: 4º Trimestre de 2001		
Atividades Realizadas	Órgãos Envolvidos	Indicadores de Desempenho	Pessoas Atendidas	Recursos Dispendidos		
Acompanhamento do Curso Gestão e Marketing do Turismo. ABR./01 a MAR./02 Carga Horária: 450h	CET e SEBRAE Barreira Roxa	85%	28	_		
Acompanhamento do Curso Gestão e Marketing do Turismo II. MAR/01 A MAR./02 Carga Horária: 450h	CET	90%	39	_		
Acompanhamento do Curso Gestão e Marketing do Turismo III. SET/01 a AGO/02 Carga Horária: 450h	CET	41%	34	-		
Acompanhamento do Curso Gestão da Hospitalidade. SET/01 a AGO/02 Carga Horária: 450h	CET	41%	32	-		
Relatório Final do Curso de Especialização em Qualidade em Alimentos. Iniciado em Outubro de 2000. Carga horária: 360 h	CET	100%	25	-		
Projeto para realização da 2ª turma do curso de especialização Qualidade em Alimentos. 360h	CET e DPP	100%	-	-		
Projeto para realização do curso de extensão "Formatação de Roteiros de Turismo Cultural" 130h	CET e FACTUR/BA	90%	-	-		
Preparação do projeto para realização do Curso Gestão e Marketing do Turismo.	CET e Faculdade Afirmativo Cuiabá/MT	90%	-	-		
Preparação do Projeto do curso de Gestão da Hospitalidade para Barreira Roxa	CET e Faculdade de Barreira Rosa	90%	-	-		
Preparação do projeto para realização do curso de Formação de Professores e Pesquisadores em Turismo e Hospitalidade. 480h	CET/Coordenação Acadêmica e Professores da UnB	50%	-	-		
Reformulação do Projeto do curso de Ecoturismo	CET/Coordenação Acadê- mica e Coordenação do Curso	100%	-	-		
Realização do Fórum: Água e Energia para um Turismo Sustentável (novembro/01)	CET e Órgãos Patrocinadores	100%	-	-		
Discussões jurídicas para elaboração do 3º Termo Aditivo para viabilizar a implemen- tação da Escola Le Cordon Bleu no Campus	CET, PJU e VRT	90%	-	-		
Discussões jurídicas para renovação do Convênio de Cooperação com o Instituto Gastronômico Brasileiro	CET, PJU e IGB	50%	-	-		
Discussão para viabilizar a oferta de cursos de especialização para professores da rede de CEFETs e Escolas Técnicas Federais.	CET e SEMTEC	30%	-	-		
Seleção e recrutamento para implementação das bolsas de Desenvolvimento Tecnológico do CNPq	CET e CNPq	85%	-	-		
Publicação e lançamento do livro "Mercado de Trabalho na Atividade Econômica do Brasil" do Prof. Jorge Arbache	CET e EDU	100%	-	-		
Lançamento do livro "Mercado de Trabalho na Atividade Econômica do Brasil" do Prof. Jorge Arbache, em 6/11/01, no Hotel Blue Tree Park, durante o III Congresso Brasileiro de Atividade Turística, realizado pela Subcomissão Permanente de Turismo da Comissão de Economia, Indústria e Comércio da Câmara Federal	CET e EDU	100%		-		
Publicação e pré-lançamento do livro "Sustentabilidade Ecológica no Turismo" da Professora Dóris Faria durante o Fórum Ambiental	CET e EDU	100%	-	-		
Seminário Marketing e Vendas na Hospita- lidade, em 09 e 10 de novembro de 2001.	CET	100%	-	-		
Participação de representantes do CET em oficinas de hotelaria, turismo e gastronomia, organizadas pela Sub-Comissão de Turismo da Câmara dos Deputados, durante o II CBRATUR	CET/CÂMARA DOS DEPUTADOS	100%				
Discussão para cooperação interinstitucional – Curso Mestrado. Participantes: Direção do CET e Professores: Wilma Maria Coelho Araújo, Deis Eleutério Siqueira e prof. Dr. Mário Carlos Beni da USP	CET/ECA USP	100%				

Continuação do quadro 59				
Participação na feira Boa Mesa/SP no período de 28 de setembro a 01 de outubro/01 com montagem de stand e aulas demonstrativas	CET e Le Cordon Bleu Paris	100%	1.500	
Participação na feira Boa Mesa/SP no período de 08 a 11 de novembro/01 com montagem de stand e aulas demonstrativas	CET e Le Cordon Bleu Paris	100%	500	
Participação no V Encontro Nacional de Turismo com Base Local – Políticas Públicas e o Lugar do Turismo, com stand e apresentação de painel – 13 a 17 de novembro de 2001 – Centro de Convenções Ulisses Guimarães – Brasília-DF	CET/GEO e alunos do curso GMT II	100%	-	-
Palestra sobre Planejamento Estratégico do Turismo, com o Prof. Dr. Mário Carlos Beni, (nov./2001)	CET	100%	-	-
Participação no VII Encontro Nacional do PNMT – Plano Nacional de Municipalização do Turismo com montagem de stand. (nov. 2001)	CET	100%	-	-
Participação em workshop para avaliação e elaboração de propostas de aperfeiçoamento e atualização do "Programa Sebrae Turismo", 2 e 3/10/01	CET e EMBRATUR	100%	-	-

Resumo Estatístico de Desempenho do Órgão Unidade: Centro de Excelência em Turismo – CET Quadro: 60 Período: julho/agosto/setembro de 2001

						amie, algebra,		
		Terceiro Trimestre						
Discriminação			Meses 2001			Meses 2001		
	Jul.	Ago.	Set.	Total				Total
Cadastro de interessados nos cursos Le Cordon Bleu Brasília	163	57	23	35.183 (cumulativo)				
Cadastro de interessados nos cursos da Unidade de Turismo	-	-		2.175 (cumulativo)				
Público visitante em stands de eventos com a participação do CET	6.800	-	313	7.113				
Matrículas de alunos nos cursos de especialização	-	74	-	74				

Fonte: Centro de Excelência em Turismo

CENTRO DE PESQUISA DE OPINIÃO PÚBLICA - DATAUNB

O Centro de Pesquisa sobre Opinião Pública (DATAUnB) foi criado com o objetivo de realizar levantamentos e pesquisas de opinião dentro e fora da Universidade, desenvolver metodologias de pesquisa, treinar pessoal para a realização de pesquisas de opinião e assessorar a Reitoria e os Órgãos Colegiados nos assuntos de sua competência. Em termos organizacionais, o DATAUnB está diretamente vinculado ao Gabinete do Reitor, sendo dirigido por um professor designado pelo Reitor.

Além das pesquisas de alto nível, o DATAUnB tem elaborado projetos e orçamentos para a realização de pesquisas solicitadas pelos mais diversos órgãos e entidades. Alguns dos quais aprovados e em fase de execução, outros em fase de negociação. Além disso, algumas parcerias foram estabelecidas para a execução de projetos de pesquisa.

A maior dificuldade para a realização dos projetos está relacionada à carência de recursos. O Centro continua a busca e a negociação de projetos com vistas a captar recursos para a Universidade e a capacitar pessoal de todos os níveis na realização de pesquisas de campo.

No trimestre de outubro a dezembro de 2001, o DATAUnB elaborou novos projetos, por solicitação de órgãos e entidades, e avançou nas negociações que já haviam iniciado. Seguem os quadros demonstrativos das atividades do trimestre segundo o padrão da SPL.

Resumo das Atividades Estratégicas Desenvolvidas Unidade: DATAUnB

Quadro: 61

Período: 4º Trimestre de 2001

Políticas/Diretrizes	Ações Desenvolvidas	Órgãos Envolvidos	Metas Atingidas	Recursos Dispendidos
1 – Divulgação do DATAUnB	Contatos diretos	DATAUnB		
Z – Estabelecimento de parcerias e convênios para execução de projetos	Projeto técnico e orçamentário	DATAUnB		

Resumo das Atividades de Rotina Desenvolvidas pelo Órgão

Quadro: 62

Unidade: DATAUnB Período: 4º Trimestre de 2001

Findade: BATTACHE				
Atividades Realizadas	Órgãos Envolvidos	Indicadores de Desempenho	Pessoas Atendidas	Recursos Dispendidos
Projeto de avaliação das ações de qualificação realizados pela SDS com apoio do FAT/MTE	DATAUnB/EMP	Em andamento		
Projeto de supervisão operacional do PLANFOR/DF	DATAUnB/EMP	Em andamento		
Projeto de coordenação nacional da supervisão operacional e avaliação externa do PLANFOR/MTE	DATAUnB/Finatec	Em andamento		
Projeto de avaliação das ações de qualificação realizados pelo GDF a partir do Plano Estadual de Qualificação Profissional (PEQ/DF) com apoio do FAT/MTE	DATAUnB/EMP	Em negociação		
Coordenação da pesquisa <i>World Values</i> Survey no Brasil para composição de banco de dados internacional	DATAUnB	Em negociação		

Resumo Estatístico do Desempenho do Órgão

Quadro: 63 Período: 4º Trimestre de 2001 Unidade: DATAUnB

	Primeiro Trimestre							
Discriminação		Meses 2000			Meses 1999			
	Abril	Maio	Junho	Total	Julho	Agosto	Setembro	Total

Nota: Esta informação não se adapta às atividades do DATAUnB.

Receitas geradas e Despesas executadas¹

Quadro: 64

Unidade: DATAUnB

Período: 4º Trimestre de 2001

Recursos	Realizados				Previstos				
Discriminação	Out.	Nov.	Dez.	Total	Jan.	Fev.	Mar.	Total	
Avaliação SDS**			75.000,00	75.000,00	75.000,00				
SOP DF**					14.588,70	29.177,40	29.177,40	72.943,50	
SOP e Aval. Técnica***		531.400,00	398550,00	929.950,00	264.500,00		398.550,00	663.050,00	

As receitas geradas pelo DATUnB são administradas por outros órgãos da Universidade

^{**} Secretaria de Empreendimentos (EMP)

^{***} FINATEC

CENTRO DE PRODUÇÃO CULTURAL E EDUCATIVA - CPCE

Resumo das Atividades de Rotina Desenvolvidas pelo Órgão Unidade: Centro de Produção Cultural e Educativa – CPCE

Período: 4º Trimestre de 2001 Órgãos Indicadores de Pessoas Recursos Atividades Realizadas Envolvidos Atendidas Dispendidos Desempenho CONVÊNIO EM EXECUÇÃO: Vídeos Diversas FUB/FEDF - 03/2000 Objetivo: Elaboração de **CPCE** vídeos pedagógicos para capacitação de FEDF/GDF professores da rede oficial de ensino. Produção, realização e finalização de vídeos culturais, educativos: "JK, o passageiro precioso" CPCE / FAC Documentário Diversas Produção e Realização DE Programas de SEED/MEC. Programas de TV 230 mil profes-Televisão (Cursos a Distância): Guia do Curso UniRede, DEX, sores de Ensino Unid. I Tecnologias no Cotidiano. CPCE Médio Unid. 2 Linguagem da TV e Unid. 3 Formação do Professor e Unid. 4 O Projeto TV Escola Roteirização dos programas que compõem os Módulos II e III do Programa "A TV na Escola e os Desafios de Hoje" Apoio a atividades acadêmicas: Empréstimos de equipamentos de áudio e vídeo FAC/UnB Vídeo Div. Alunos Betacam e iluminação para realização do vídeo-documentário "NOVE", trabalho de conclusão dos alunos do Prof. Wagner Rizzo da FAC/UnB. Empréstimo de equipamentos de iluminação para realização de aula prática do Depto. de Audiovisual FAC/UnB Equipamento Div. Alunos e Publicidade da FAC Apoio a projeto de terceiros: Cessão de direito de veiculação de 10 programas TV SENADO Programas Diversas "Humanidades" Cessão de imagens dos vídeos "Via Sacra" e Eliane **Imagens** Aluna "Festa do Divino", ambos realizados em Planaltina-Wiothmann e DF, para um trabalho acadêmico de conclusão de Universidade curso de Jornalismo. Católica DF Copiagem em betacam dos vídeos "Féssoas" e Prof. Mauro Vídeos Div. Alunos "Brasiconoscópio, ambos de sua autoria, para fins Giuntini -UCB academicos Copiagem em Betacam do Vídeo "SESI. O SESI Nacional Vídeo Div. Pessoas ALUNO", de autoria do mesmo. Cessão de imagens do making of do filme "A Sra. Joana Praia Vídeo Div. Pessoas terceira Margem do Rio", com autorização do autor Gravação de evento ocorrido no dia 09.11.01, cujas CET/UnB Vídeo Div. Pessoas imagens, juntamente com outras que já vem sendo captadas a partir de abril/2000, serão utilizadas na realização de um vídeo-documentário sobre o CET. Copiagem de Betacam p/ VHS de material de IdA/CEN/UnB Vídeo Div. Pessoas apresentação dos trabalhos do projeto Laboratório Coreográfico, para promoção e financiamento de projetos artísticos e culturais. Locação de Equipamentos e/ou Serviços: Locação de Ilha de Edição Não Linear p/ a EMA VÍDEO Servicos 1.000,00 finalização do programa "Aventura Brasil" – 1° parcela Emissão de Faturas: Fat.026/01-RAFAELA DE R. ALVES Venda Vídeo 20,00 18,00 Fat.027/01-ELÍCIO BEZERRA PONTES Venda Vídeo Fat.028/01-FAC.BAIANA DE CIENCIAS Venda Vídeo 200,00 Fat.029/01-FAC.BAIANA DE CIENCIAS Venda Vídeo 188,00 Fat.030/01-JOÃO MARCELO Venda Vídeo 18,00 Fat.031/01-FAC.BAIANA DE CIENCIAS Venda Vídeo 177,00 Fat.032/01-JICA / CEFTRU Serviços 9.402,80 Fat.033/01-SECTAM - PA Venda Vídeo 804,00 Correspondência Expedida: Memorandos **Diversos** Diversos 16 Ofício Interno Diversos Diversos 0 Ofício Externo Diversos 20 Diversos Propostas de Serviços Diversos Diversos 06

Quadro: 65

Unidade: Centro de Produção Cultural e Educativa – CPCE Periodo: 4º Trimestre de 2001								2001
Discriminação	4º Trimestre de 2000				4º Trimestre de 2001			
Discriminação	Out.	Nov.	Dez.	Total	Out.	Nov.	Dez.	Total
Produção, realização e finalização de vídeos culturais, educativos	-	4	4	8	-	-	-	-
Produção e Realização de Programas de TV	5	6	6	17	-	2	2	4
Cobertura de Eventos	-	4	2	6	-	-	-	-
Apoio às Atividades Acadêmicas	7	11	4	22	-	2	-	2
Apoio a Projeto de Terceiros	2	1	1	4	1	4	2	7
Serviços Audiovisuais	1	2	-	3	-	-	-	-
Doação de Vídeos e Imagens Brutas	-	-	-	-	-	-	-	-
Venda de Vídeos e Imagens Brutas	10	9	18	37	10	25	11	46
Locação de Equipamentos e Execução de Serviços	1	2	•	3	1	-	-	1
Participação em Mostras e Festivais	-	1	ï	1	-	1	1	-
Emissão de Faturas	4	3	4	11	2	3	3	8

Receitas geradas e Despesas executadas

Quadro: 67

Período: 4º Trimestre de 2001

Quadro: 66

Unidade: Centro de Produção Cultural e Educativa - CPCE

	Recur	SOS			R\$ 1,00				
Atividades	Realizados				PREVISTOS				
	Out.	Nov.	Dez.	Total	Out.	Nov.	Dez.	Total	
A. Receitas Arrecadadas									
A1. Próprios	1.000	621	10.206	11.827	0	0	0	0	
A2. Tesouro	0	0	0	0	0	0	0	0	
A3. Convênios	0	0	0	0	0	0	0	0	
A4. Total (A1+A2+A3)	1.000	621	10.206	11.827	0	0	0	0	
								_	
B. Despesas									
B1. Orçada	1.000	621	10.206	11.827	0	0	0	0	
B2. Empenhada	1.000	621	10.206	11.827	0	0	0	0	
B3. Paga					0	0	0	0	
								-	
Resultado (A4 - B1)	0	0	0	0	0	0	0	0	
Resultado (A4 - B2)	0	0	0	0	0	0	0	0	

PRINCIPAL REALIZAÇÃO: No quarto trimestre do ano de 2001, o CPCE deu continuidade as ações iniciadas no trimestre anterior. Em parceria com o DEX, a UniRede e a SEED/MEC produziu 4 (quatro) programas do Curso a Distância "A TV NA ESCOLA E OS DESAFIOS DE HOJE" para veiculação pelo Satelite Brasilsat (TV Escola do MEC).

DIFICULDADES ENFRENTADAS:

PATROCÍNIO: A dificuldade de se conseguir patrocínio continua adiando a produção dos programas cujos pilotos temos em mãos aguardando recursos para a sua realização.

RECURSOS HUMANOS: A instituição atravessa sérias dificuldades em razão do número insuficiente de servidores que possui. O CPCE, dadas as suas peculiaridades, é por demais refém dessa situação, pois, se por um lado requer uma variedade significativa de técnicos especializados para produzir seus programas, por outro não conta com o mínimo indispensável de funcionários. Não dispomos em nosso quadro de Roteirista, Produtor, Editor de Videoteipe, Editor de Videografismo, Técnico de Som, Motorista etc. O Centro tem apenas 01 Cinegrafista em regime de trabalho de 30 horas semanais, número insuficiente para a atual demanda do CPCE. Isto leva o Centro a buscar no mercado profissionais "free-lancers", que geralmente exigem remunerações bem superiores àquelas praticadas nos serviços públicos - o que, consequentemente, agrava as dificuldades financeiras.

INSTALAÇÕES: As instalações do CPCE, exceto o Estúdio de Televisão, os toaletes e a copa, estão precisando de urgente reforma. Suas divisórias encontram-se absolutamente desgastadas pelo tempo e pelas reformas anteriores. A situação é agravada pelas infiltrações de águas pluviais que colocam em risco a segurança dos equipamentos eletrônicos de alto custo, além do desconforto proporcionado aos profissionais e o constrangimento geral provocado em face da péssima impressão causada aos ilustres convidados que comparecem ao CPCE para as gravações dos programas.

PERSPECTIVAS FUTURAS:

PATROCÍNIOS: O CPCE tem empreendido esforços no sentido da obtenção de patrocínio para os pilotos de Programa de Televisão que tem produzido em busca de apoio financeiro. O objetivo é consolidar o surgimento da TV UnB que virá com o compromisso ético de tornar público o que pensa e o que produz a Universidade de Brasília.

A SRH conhece nossa expectativa de lograr contratações que venham minimizar o déficit de profissionais do Centro, quando da realização do próximo concurso público.

Encontra-se no DAF, um projeto arquitetônico, aprovado pela PRC, contemplando a inadiável reforma do espaço físico do CPCE.

CENTRO DE SELEÇÃO E DE PROMOÇÃO DE EVENTOS - CESPE

Resumo das Atividades Estratégicas Desenvolvidas

Quadro: 68

Unidade: CESPE Período: 4º Trimestre de 2001

Políticas/Diretrizes	Ações Desenvolvidas	Órgãos Envolvidos	Metas Atingidas	Recursos Dispendidos
Infra-estrutura de informação em condições de dar suporte aos programas administrativos, de ensino, pesquisa e extensão.	Elaboração de jornais, folders, cartazes, manuais, guias e cadernos livretos, cadernos, etc.	Unidades da FUB/ IRBr/DPF/MBTC/ PMDF/INSS/SEEBA/P CDF.	100% do programado para o trimestre	5.760,
Parceria c/o setor privado, buscando cooperação administra- tiva, científica e tecnológica.	Implantação dos programas de formação da SEBRAE, Banco do Brasil,ANATEL, SIPREV/TO, EFATEC, etc.	CESPE/SEBRAE, Banco do Brasil, ANATEL, EMBRAPA, SIPREV/TO, EFATEC	100% do programado para o trimestre.	637.770,
Qualidade na oferta de alimentação no Campus Universitário.	Melhoria na qualidade do alimento e do atendimento, inclusive com opção de self-service terceirizado no RU.	DAF/CESPE/RU	100% do programado para o trimestre	41.836,

Fonte: CESPE/Coordenação de Cursos e Eventos/Setor de Computação Gráfica/Setor de Contabilidade

Resumo das Atividades de Rotina Desenvolvidas pelo Órgão Unidade: CESPE

Quadro: 69

Quadro: 70

Período: 4º Trimestre de 2001

3:::dad3: 010: 1							
Atividades Realizadas	Órgãos Envolvidos	Indicadores de Desempenho	Pessoas Atendidas	Recursos Dispendidos			
Eventos, Cursos, Contratos de Prestação de Serviço.	Diversos	100% do programado para o trimestre.		10.241.698,00			
2) Concurso do PAS	CESPE/UnB	100% do progr. p/trimestre	50.606 insc.	583.625,00			
3) Concurso do 1ºVestibular02	CESPE/UnB	100% do progr. p/trimestre	28.706 insc.	336.051,00			
4) Concurso da CBMDF	CESPE/CBMDF	100% do progr. p/trimestre	422 insc.	34.587,00			
5) Concurso da PMDF	CESPE/PMDF	100% do progr. p/trimestre	71.179 insc.	1.236.774,00			
6) Concurso do TJRR	CESPE/TJRR	100% do progr. p/trimestre	9.445 insc.	174.718,00			
7) Concurso da CEAJUR/DF	CESPE/CEAJUR	100% do progr. p/trimestre	2.107 insc.	115.629,00			
8) Concurso do M.Agricultura	CESPE/MA	100% do progr. p/trimestre	11.029 insc.	249.299,00			
9) Concurso do Governo de RO	CESPE/GERO	100% do progr. p/trimestre	18.747 insc.	220.094,00			
10) Concurso do IMETRO	CESPE/IMETRO	100% do progr. p/trimestre	1.844 insc.	45.170,00			
11) Concurso da FINEP/MCT	CESPE/FINEP/MCT	100% do progr. p/trimestre	3.655 insc.	39.871,00			
12) Concurso do TJPA	CESPE/TJPA	100% do progr. p/trimestre	48.527 insc.	301.341,00			
13) Concurso da EMBRAPA	CESPE/EMBRAPA	100% do progr. p/trimestre	44. 759 insc.	316.897,00			
14) Concurso do Senado Federal	CESPE/SEN. FEDERAL	100% do progr. p/trimestre	4.019 insc.	59.814,00			
15) Concurso do DPF/MJ	CESPE/DPF/MJ	100% do progr. p/trimestre	190.707 insc.	939.998,00			
16) Concurso do HFA	CESPE/HFA	100% do progr. p/trimestre	11.179 insc.	92.366,00			
17) Concurso do TJPE	CESPE/TJPE	100% do progr. p/trimestre	1.181 insc.	31.775,00			

Fonte: CESPE/Gerência Contábil-Financeira/Gerência de Informática e Tecnologia/Assessoria de Comunicação e Marketing.

Resumo Estatístico do Desempenho do Órgão

Unidade: CESPE Período: 4º Trimestre de 2001

Offidado. OLOI L		1 chodo: 4 Thinestic de 2001						
				Segundo	Trimestre			
Discriminação		Mese	es 2001			Meses 2000 Nov. Dez. Total 15 13 42		
	Out.	Nov.	Dez.	Total	Out.	Nov.	Dez.	Total
Concursos/Contratos	16	14	8	38	14	15	13	42
Eventos c/recursos	7	9	7	23	5	8	12	25
Trabalhos para a FuB	5	11	2	18	83	64	45	192
Trabalhos p/comun. Externa	17	6	9	32	16	7	13	36

Fonte: CESPE/Gerência Contábil-Financeira/Gerência de Informática e Tecnologia/Assessoria de Comunicação e Marketing.

Receitas geradas e Despesas executadas Unidade: CESPE Período: 4º Trimestre de 2001

Decurses Discriminação		Realizados/2001				Previstos/2002			
Recursos Discriminação	Out.	Nov.	Dez.	Total	Jan.	Fev.	Mar.	Total	
(A) Receitas arrecadadas									
(A1) Próprios	11.435.826,	1.480.855,	3.282.518,	16.199.199,	4.831.737,	4.761.737,	7.931.737,	17.525211,	
(A2) Tesouro									
(A3) Convênios									
TOTAL (A4 = A1+A2+A3)	11.435.826,	1.480.855,	3.282.518,	16.199.199,	4.831.737,	4.761.737,	7.931.737,	17.525211,	
(B) Despesas									
(B1) Orçadas	6.635.000,	5.481.528,	2.938.609,	15.055.137,	4.831.737,	4.761.737,	7.931.737,	17.525211,	
(B2) Empenhadas	643.715,	741.039,	1	1.384.754,					
(B3) Pagas	5.916.150	6.654.577	3.134.346,	15.705.073,					
RESULTADO (A4 - B1)	4.800.826,	(4.000.673,)	343.909,	1.144.062,					
RESULTADO (A4 - B2)	10.792.111,	739.816,	3.282.518,	14.814.445,					

Fonte: SIAFI

Os quadros das receitas realizadas demonstram queda de 23,54% na arrecadação deste trimestre em comparação ao mesmo trimestre do ano de 2000 e de 24,86% em comparação ao segundo trimestre deste exercício. Entretanto, o somatório dos trimestres de 2001 demonstram crescimento de 10,18% na receita em comparação à arrecadada em 2000 e, mostram, ainda, que aumentou o número de concursos realizados neste exercício e por isso houve um aumento no número de candidatos inscritos.

Quadro: 71

PREFEITURA DO CAMPUS - PRC

Resumo das Atividades Estratégicas Desenvolvidas Unidade: Prefeitura do Campus – PRC Quadro: 72 Período: 4º Trimestre de 2001

Políticas/Diretrizes	Ações Desenvolvidas	Órgãos Envolvidos	Metas Atingidas	Recursos Dispendidos
Ter um programa de obras, de reforma e ampliação, vinculado e condicionado aos projetos acadêmicos de ensino, pesquisa, extensão e administrativos	Serviços Técnicos Especializados em Fiscalização de Obras	DAF/PRC Contratado: Eng. Machado	Alunos, professores, funcionários, faculdades e Institutos	10.107,63
	Adaptação do prédio do INEP, para inst do Centro de Excelência em Turismo	PRC/DAF Fornecedores	Espaço físico adequado	25.332,35
	Reforma do prédio do CEFTRU	PRC/DAF Fornecedores	Espaço físico adequado	22.694,93
Z. Ter plano harmonizado de expansão e manutenção do Campus	Aquisição de combustível	STR/PRC/DAF, Fornecedor	Atendimento a Comunidade	69.046,50
•	Aquisição equipamentos p/PRC	DAF/PRC/ Fornecedores	Modernização da Prefeitura	7.992,80
	Aquisição de materiais, p/confecção de mobiliários	Centros de Custo, PRC, DAF, Fornecedores	Atendimentos realizados	73.767,55
	Aquisição de materiais diversos para manutenção do Campus	DAF/PRC Fornecedores	Atendimentos realizados	41.989,77
	Aquisição de materiais para a CPJ	PRC/DAF Fornecedores	Atendimentos realizados	869,50
	Aquisição de materiais para a Serralheria	PRC/DAF Fornecedores	Atendimentos realizados	248,10
	Aquisição de pneus para a CTR	PRC/DAF Fornecedores	Atendimentos realizados	29.897,90

Resumo das Atividades de Rotina Desenvolvidas Unidade: Prefeitura do Campus - PRC Quadro: 73 Período: 4º Trimestre de 2001

Atividades Realizadas	Órgãos Envolvidos	Indicadores de Desempenho	Pessoas Atendidas	Recursos Dispendidos
Manutenção em Elevadores	RU, BCE, ADM, PRC, FSD. Contratado: Elevadores Atlas e LM Manutenção/Elevadores		Alunos, professores e funcionários dos Inst, Faculdades e Unidades diversas	3.318,00
Serviços Telefônicos	PRC, Inst. Faculdades, Órgãos da Adm. e Suplementares. Empresa: TELEBRASÍLIA		Alunos, professores, funcionários dos inst, faculdades e unidades diversas	322.030,10
Fornecimento de Energia. KWA = 2.401.868	PRC, Inst. Faculdades, Órgãos da Adm. e Suplementares. Empresa: C. E. B.		Alunos, professores, funcionários dos inst, faculdades e unidades diversas	469.432,06
Fornecimento de Água. M3 = 126.826	PRC, Inst. Fac., Örgãos da Adm. e Supl., Empresa: CAESB.		Alunos, professores, funcionários dos inst, faculdades e unidades diversas	432.881,55
Serviços de locação de ônibus	PRC Contratado: UTB Transportes		Alunos, professores, funcionários dos institutos e faculdades	13.815,00
Pag.de bolsa para menores aprendizes EPI/CPJ	PRC Alunos		Comunidade Universitária	7.802,20
Serviços lavagem de roupas	PRC S&A Comércio		Comunidade Universitária	1.601,70
Reforma de 20 containers	PRC Copebrás		Comunidade Universitária	5.700,00

Período: 4º Trimestre de 2001 **Quarto Trimestre** Discriminação Meses 2000 Meses 2001 Dez. Out. Nov. Total Out. Nov. Total Dez. Atendimento a comunidade universitária pelo 100% 300,0% 100% 300% 100% 100% 100% 100% Serviço de Transportes. (% atendimento) Atendimento a comunidade universitária pelo Serviço de Segurança e Fiscalização 162 162 142 466 111 93 104 308 (Nº de ocorrências)

Fonte: PRC

Demonstrativo de Receitas e Despesas Unidade: Prefeitura do Campus – PRC

Quadro: 75 Período: 4º Trimestre de 2001

Quadro: 74

RECEITA	VALOR	DESPESA	VALOR				
1. ARRECADAÇÕES		1. DESPESAS - PRC					
1.1. Marcenaria/Serralheria	29.944,57	1.1 Material de consumo para atendimento em setores da PRC e FUB	32.287,97				
1.2. Permissionários FUB (espaço físico)	10.626,59	1.2 Serviços de Terceiros Pessoa Jurídica, Ret. Impostos (SIMPLES/ISS)	1.423,00				
1.3. Loja (escolinha de aprendizes da Marcenaria - Floricultura	372,31	1.3 Bolsa para a Escolinha de Aprendizagem	7.802,20				
1.4. Viveiro de Plantas	1.973,10						
Subtotal 1	42.916,57						
2. Sub-Repasses: Dept ^o . Diversos da FUB (Confecção de Móveis)	571,14						
3. Saldo Financeiro do 3º Trimestre de 2001	75.199,75						
Total de Receitas	118.687,46	Total das Despesas	41.513,17				
Resultado Líquido (Total da Receita - Total da Despe	esa):		77.174,29				
Detalhamento do Resultado Líquido:							
- Reinvestimento na PRC (aquisição de máquinas e	equipamentos)		4.334,00				
- Repasse a administração Central(Pagamento RPD	H)		2.052,72				
- Saldo transferido para 1º Trimestre de 2002.							
Total do Resultado Liquido (65,02% de lucro no ti	imestre)		77.174,29				
Total de Receitas	118.687,46	Despesas + Resultado Líquido	118.687,46				

TEXTO DESCRITIVO

Entre as obras executadas ou em execução destacam-se:

Prosseguem as obras do Centro de Excelência em Turismo, para instalação da Escola de Gastronomia, bem como a ampliação do CEFTRU – Centro de Formação em Transportes Urbanos. Estas obras estão sendo executadas por administração direta da Prefeitura do Campus.

SECRETARIA DE EMPREENDIMENTOS - EMP

Demonstrativo de Receitas e Despesas Unidade: Secretaria de Empreendimentos – EMP Quadro: 76 Período: 4º Trimestre de 2001

RECEITAS		DESPESAS	
1 - Contratos/Convênios/Acordos		1 - Despesas EMP	
1.1 - Consultorias, Instrutorias e Outros Serviços		1.1 - Diárias	4.400,32
1.1.1 - Escola de Informática/VARIG	16.333,00	1.2 - Material de Consumo	14.673,48
1.1.2 - Receita UnBRevista	36.501,00	1.3 - Passagens	11.734,66
1.1.3 - Contrato MPAS	8.000,00	1.4 - Outros Serviços de Terceiros/PF	270.187,03
1.1.4 - Contrato Câmara dos Deputados	196.869,53	1.5 - Encargos Patronais INSS	46.764,58
1.1.5 - Contrato ANATEL	34.430,00	1.6 - Outros Serviços de Terceiros/PJ	329.403,66
1.1.6 - Contrato SRF	7.200,00	1.7 - CPMF	877,67
1.1.7 - Contrato MTE/SPPE	14.588,70	1.8 - Taxa FINATEC	1.798,40
1.1.8 - Contrato MDIC	240.339,50	1.9 - Reembolso de Despesas	7.524,43
1.1.9 - Contrato ESAF	65.897,81		
1.1.10 - Contrato MCT	14.430,00		
1.1.11 - Locação Sala de Aula (CTIS)	3.660,00		
1.1.12 - Sub-repasse FUB (Devolução)	22.094,64		
1.1.13 - Sub-repasse EDUnB	60.000,00		
1.1.14 - Sub-repasse CESPE	258.701,64		
1.1.15 - FUBRA (Apoio atividades EMP)	126.325,15		
Subtotal 01	1.105.370,97		
2 - Saldo Financeiro do Trimestre Anterior	271.437,64		
Subtotal 02	271.437,64	Subtotal 01	687.364,23
Total da Receita	1.376.808,61	Total da Despesa	687.364,23
Resultado Líquido (Total da Receita - Total da Despesa)		689.444,38
Detalhamento do Resultado Líquido			
1) Reinvestimento na EMP			12.320,00
2) Taxa FUB/FAI			132.504,14
3) Sub-repasse Apoio CESPE/UnB			108.701,64
4) Sub-repasse Apoio Departamento de Economia			15.050,00
5) Saldo a transferir para o próximo trimestre		_	420.868,60
Resultado Financeiro Líquido (SUPERÁVIT)		50,08%	689.444,38
Receitas	1.376.808,61	Despesas + Resultado Líquido	1.376.808,61

Quadro: 77

Previsão de Captação							
Empresa	Valor previsto (R\$)	Situação	Prazo execução				
ANEEL 080/00	42.000,00	Em execução	1 mês				
Associação Nacional de Sindicatos Social Democratas	75.000,00	Em execução	1 mês				
Câmara dos Deputados	218.118,07	Em execução	2 meses				
DER – Departamento de Estradas e Rodagens	194.000,00	Em execução	3 meses				
ESAF	192.793,72	Em execução	11 meses				
MTE (1º Termo Aditivo)	281.495,30	Em execução	3 meses				
MDIC - Ministério do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterior.	522.421,50	Em execução	5 meses				
Previdência AMUPE	135.568,17	Em execução	3 meses				
Departamento de Polícia Rodoviária Federal	1.689.000,00	Em execução	12 meses				
Caixa - Curso Especialização	3.000.000,00	Em negociação	12 meses				
Câmara dos Deputados - Renovação	1.000.000,00	Em negociação	12 meses				
DMTU	1.700.000,00	Em negociação	16 meses				
FUNASA	1.600.000,00	Em negociação	6 meses				
Presidência da República - SENAD	3.000.000,00	Em negociação	12 meses				
Secretaria da Fazenda do Estado do Amazonas	5.000.000,00	Em negociação	12 meses				
Senado - Biblioteca	2.600.000,00	Em negociação	24 meses				
Senado - CD	2.500.000,00	Em negociação	5 meses				
Total (R\$)	23.750.396,76						

SECRETARIA DE EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS - SEI

Resumo das Atividades Estratégicas Desenvolvidas Unidade: Secretaria de Empreendimentos Imobiliários - SEI

Quadro: 78 Período: 4º Trimestre de 2001

Políticas/Diretrizes	Ações Desenvolvidas	Órgãos Envolvidos	Metas Atingidas	Recursos Dispendidos
Captação de recursos por meio de alienação de imóveis	Concorrência Pública SEI/FUB 7/2001, para alienação de 38 apartamentos localizados no Bloco K da SQN 212. Concorrência Pública SEI/FUB 08/2001,	SEI/DAF	Alienação de 4 apartamen- tos.	
	para alienação do Apto. 102 localizado no bloco I da SQN 107.	SEI/DAF	Revogada por não ter acudi-	
	Concorrência Pública SEI/FUB 09/2001, para alienação de 3 projeções destinadas a empreendimento	SEI/DAF	do nenhum interessado.	
	imobiliário na forma de co-participação. Concorrência Pública SEI/FUB 10/2001, para alienação de 6 unidades de apart hoteis localizados ho SHT/N Trecho 1, conj. 2 – Lake Side Hotel Residence	SEI/DAF	Revogada, no interesse público e da FUB	
	Concorrência Pública SEI/FUB 166/2001, para alienação de 34 apartamentos localizados no bloco K da SQN 212	SEI/DAF	Revogada por não ter acudi- do interes- sado.	
			Alienado um (1) apto.	

Fonte: SEI

Resumo das Atividades de Rotina Desenvolvidas pelo Órgão Unidade: Secretaria de Empreendimentos Imobiliários - SEI

Quadro: 79 Período: 4º Trimestre de 2001

onidade. Secretaria de Empreendimentos imobilianos - S	Periodo. 4° mines	sile de 2001		
Atividades Realizadas	Órgãos Envolvidos	Indicadores de Desempenho	Unidades de Atendimento	Recursos Dispendidos
 a – Acompanhamento e fiscalização das obras dos empreendimentos imobiliários em construção nas Projeções 01, 02 e 05 da SQN 212, decorrentes da 	SEI		101 apartamen- tos	
Concorrência Pública SEI/FUB 161/98				
 b – Acompanhamento e fiscalização das obras dos empreendimentos imobiliários em construção nas Projeções 3 e 4 da SQN 212 e 9 e 10 da SQN 214, decorrentes da Concorrência Pública SEI/FUB 01/2000 	SEI		113 apartamen- tos	
C - Acompanhamento e fiscalização das obras dos empreendimentos imobiliários em construção nas Projeções 7 e 8 da SQN 212, decorrentes da Concorrência Pública SEI/FUB 04/2000	SEI		49 Apartamentos	
D - Acompanhamento e fiscalização das obras dos empreendimentos imobiliários em construção na Projeção 11 da SQN 310, decorrentes da Concorrência Pública SEI/FUB 06/2000	SEI		13 apartamentos	

Fonte: SEI

SECRETARIA DE GESTÃO PATRIMONIAL - SGP

Resumo das Atividades de Rotina Desenvolvidas pelo Órgão

Unidade: Secretaria de Gestão Patrimonial - SGP

Quadro: 80 Período: 4º Trimestre de 2001

Política/Diretrizes	Ações Desenvolvidas	Órgãos envolvidos	Metas atingidas	Recursos Dispendidos
Ter sistema de informações gerências em tempo real	1 - Criação e implementação de um novo sistema de gerenciamento de imóveis	UD/CPD	100% dos imóveis da FUB	0,00
	2 - Reorganização da página da SGP na Internet	ACS/CPD	100% de padronização	0,00
2 - Fortalecer e ampliar a capacidade de captação de recursos da UnB para buscar mais autonomia no gerenciamento.	1 - Emissão de 3.191 cobranças de aluguel e de taxas de ocupação.	BB e BBR	100% dos inquilinos e ocupantes de imóveis da FUB	3.036,
	2 - Emissão de 2.050 cobranças de taxa de manutenção	ВВ	100% dos inquilinos ocupantes de imóveis da FUB	0,00

Resumo das Atividades de Rotina Desenvolvidas pelo Órgão Unidade: Secretaria de Gestão Patrimonial – SGP

Quadro: 81 Período: 4º Trimestre de 2001 Em R\$ 1,00

Atividades Realizadas	Órgãos Envolvidos	Indicadores de Desempenho	Pessoas Atendidas	Recursos Dispendidos
Administração de Imóveis Residenciais e Comerciais	SRH/DRM/DCF/ PJU/CPD/BB/BRB	93,4%	1.146	184.361,
Licitações abertas	DRM	=	-	-
Licitações Concluídas	DRM	-	-	-

Resumo Estatístico do Desempenho do Órgão Unidade: Secretaria de Gestão Patrimonial - SGP

Quadro: 82

Período: 4º Trimestre de 2001

Período: 4º Trimestre de 2001

					000			
	Quarto Trimestre							
Discriminação	Meses 2001				Meses 2000			
	Out.	Nov.	Dez.	Total	Out.	Nov.	Dez.	Total
N.º de imóveis residenciais alugados/cedidos	870	875	921	921	838	847	847	847
N.º de imóveis comerciais alugados/cedidos	166	167	170	170	161	161	159	159
N.º de Permissionários	55	55	55	55	55	55	55	55

Fonte: SGP

Receitas geradas e Despesas executadas Unidade: Secretaria de Gestão Patrimonial – SGP

Quadro: 83 Em: R\$ 1,00

Recursos Discriminação		Realizados			Previstos (2002)			
Necui sos Discillillação	Out.	Nov.	Dez.	Total	Jan.	Fev.	Mar.	Total
(A) Receitas arrecadadas								
(A1) Próprios								
Aluguel/Taxa de Ocupação	485.800,	485.219,	502.300,	1.473.319,	491.106,	491.106,	491.106,	1.473.318,
Taxa de Manutenção	143.227,	149.383,	153.405,	446.015,	148.672,	148.672,	148.672,	446.016,
Alienações								
(A2) Tesouro	-	-	-	-	-	-	-	-
(A3) Convênios	-	-	-	-	-	-	-	-
TOTAL (A4 = A1+A2+A3)	629.027,	634.602,	655.705,	1.919.334,	639.778,	639.778,	639.778,	1.919.334,
(B) Despesas (A)								
(B1) Orçadas	160.917,	257.345,	140.819,	559.081,	186.360,	186.360,	186.360,	559.080,
(B2) Empenhadas	160.917,	257.345,	140.819,	559.081,	186.360,	186.360,	186.360,	559.080,
(B3) Pagas	180.159,	166.418,	203.906,	550.483,	186.360,	186.360,	186.360,	559.080,
RESULTADO (A4 - B1)	468.110,	377.257,	514.886,	1.360.253,	453.418,	453.418,	453.418,	1.360.254,
RESULTADO (A4 - B2)	468.110,	377.257,	514.886,	1.360.253,	453.418,	453.418,	453.418,	1.360.254,

Quadro: 84 Período: 4º Trimestre de 2001 Em: R\$ 1,00

onidado. Ocorotana do Ocotao i atri		1 onede. 1 Timoda de 2001					
Receitas		Total					
Necellas	Out.	Nov.	Dez.	Total			
1 - ALUGUÉIS	274.804,	269.519,	287.511,	831.834,			
1.1 - Residenciais	237.752,	234.961,	251.835,	724.548,			
1.2- Comerciais	37.052,	34.558,	35.676,	107.286,			
1.2.A - No Campus	12.401,	11.203,	9.999,	33.603,			
1.2.B - Fora do Campus	24.651,	23.355,	25.677,	73.683,			
2 - Taxa de Ocupação	201.595,	208.319,	210.730,	620.644,			
2.1 - De Servidores	199.247,	205.609,	207.944,	612.800,			
2.2 - Alojamento Estudantil	2.348,	2.710,	2.786,	7.844,			
3 - Taxa de Manutenção	143.227,	149.383,	153.406,	446.016,			
3.1- Banco	34.069,	38.736,	42.238,	115.043,			
3.2- Folha	109.158,	110.647,	111.168,	330.973,			
4 – Outras Receitas	9.994,	7.505,	4.059,	21.558,			
Total Geral	629.620,	634.726,	655.706,	1.920.052			

Informações Adicionais sobre a Atuação da SGP no 4º Trimestre de 2001

No decorrer do 4º trimestre/2001, a SGP efetuou 964 cobranças de aluguel de unidades residenciais, 349 de imóveis comerciais, 1883 de taxas de ocupação e 2050 de taxas de manutenção.

Dos acordos de Parcelamento de Dívidas celebrados, 94 parcelas foram realizadas no período.

Ao término do trimestre, 921 unidades residenciais pertencentes `a FUB estavam ocupadas, sendo 400 por docentes, 141 por técnico-administrativos, e 10 por aposentados, por meio de contratos regidos por Termos de Ocupação, 60 por servidores e 302 por terceiros, sob regime da Lei do Inquilinato, além de 08 apartamentos de trânsito e 21 imóveis concedidos pelo MRT, a título de Reserva Técnica.

Registra-se, ainda, a ocupação de 34 lojas, 07 andares, 02 auditórios e 127 salas, perfazendo um total de 170 imóveis comerciais alugados. Além disso, foram administrados 55 contratos de permissionários, localizados no Campus da UnB.

No que diz respeito à conservação e recuperação do patrimônio da FUB, a SGP, neste trimestre, atendeu a 236 Ordens de Serviço, uma média aproximada de 04 O.E realizadas por dia útil, o que vem a ser um desempenho bastante bom, considerando-se a limitação do quadro de pessoal e as deficiências de ordem orçamentário-financeira com que nos deparamos.

Além dos reparos efetuados nas unidades residenciais e áreas comuns dos prédios, salientamos a execução de obras de pequeno porte, como:

Na Colina: Fabricação e pintura de esquadrias para substituição das janelas do bloco C; Rejuntamento das esquadrias instaladas no bloco A; Recuperação das calçadas em frente ao bloco B; Pintura da demarcação de vagas das garagens dos blocos F, G, H e I.

Na SQN 109 - Reforma de 56 apartamentos, compreendendo: Assentamento de cerâmicas e azulejos soltos; Revisão hidráulica e elétrica; Pintura total ou parcial; Retirada de fissuras de 08 unidades; Conserto do portão da garagem do bloco J; Confecção, pintura e instalação de grades de proteção em 12 apartamentos; Instalação de interfones, câmeras de segurança e recarga de extintores no blocos I e J; Recuperação do telhado dos blocos I e J.

No Edifício Anápolis - Recuperação de 02 portas da garagem e pintura de 06 portas

No Edifício Office CENTER - Colocação de rodapés em 04 salas; Revisão hidráulica geral

Para execução dessas obras, foram aplicados recursos na ordem de R\$ 48.109, cujo montante representa 3,3% do volume arrecadado com aluguéis e taxas de ocupação no período, que foi de R\$ 1.474.038.

Quanto às metas para o próximo trimestre, salientamos:

Na Colina - Substituição das esquadrias das janelas do bloco C; Pintura do pilotis do bloco B.

Na SQN 109 - Reforma de 52 apartamentos dos blocos I e J; Colocação de meio fio do bloco I; Construção de calha entre os blocos I e J; Instalação de postes de iluminação entre os blocos I e J; Pintura das portarias dos blocos I e J; Reformulação das vagas das garagens dos blocos I e J; Recuperação e pintura do teto dos pilotis dos blocos I e J.

Fonte: SGP

SECRETARIA DE RECURSOS HUMANOS - SRH

Resumo das Atividades Estratégicas Desenvolvidas

Unidade: COSAF / SRH Período: 4º Trimestre de 2001

Políticas/Diretrizes	Ações Desenvolvidas	Órgãos Envolvidos/Atendidos	Metas Atingidas	Recursos Dispendidos
		COSAF		
Valorização dos Recursos Humanos	Consultoria Interna para operacionalização do Programa de Gestão de Desempenho	ENC; ENM; CET; INT; SGP; CIC; REL (2).	50% dos gerentes atendidos em relação ao total de 16 convocados	

Resumo das Atividades de Rotina Desenvolvidas pelo Órgão

Quadro: 86

Quadro: 85

Unidade: COSAF / SRH Período: 4º Trimestre de 2001

Atividades realizadas	Órgãos Envolvidos	Indicadores de Desempenho	Pessoas Atendidas	Recursos Dispensados
Progressão Funcional por Mérito	COSAF	80 Servidores	Servidores Técnico - Administrativos	
Emissão de Minuta de "AR" que homologou resultados de Avaliação do Estágio Probatório	COSAF / GRE	3 Homologações	Docentes em Estágio Probatório dos C/C: EFL; CLM; SER	
Elaboração/Publicação de Editais para Seleção de Professor Substituto	COSAF / SRH e SCA	12 Editais Publicados	Departamentos da UnB: LET; ENM; MUS; CEN; NUT; ENE; POL; CID; BOT; ENC; CIC;EST; ENF; PRO; ADM; IQD	
Elaboração/Publicação de Editais para Seleção de Professor Visitante	COSAF / SRH e SCA	3 Editais Publicados	Departamentos da UnB: FAV; BOT; CET	
Emissão de Contratos – Professor Substituto/Visitante	COSAF e VRT	6 Contratados	Departamentos da UnB: NUT; FAV; ADM; LET; ECO	
Emissão de Termos Aditivos e Contratuais – Professor Substituto/Visitante	COSAF e VRT	11 Termos Aditivos	Departamentos da UnB: LET; CLM; MUS; FAR; BOT; TEC - FAU; MAT	
Cessão				
entrada	COSAF/ GRE / SCF / VRT			
saída	COSAF/ GRE/ SCF/ VRT	01	Ministério da Saúde	
Redistribuição				
entrada	COSAF / SCF / VRT / GRE/SCA	03	UFG; PF; MF	
saída	COSAF / SCF/ VRT / GRE/SCA	01	UFRR	
Remoção	COSAF e SCF / SRH	26 Servidores	Centros de Custos da UnB: DPE (3); BCE; DAF; NUT; DAA (2); BOT; FE (2); EXE;GRE; EDU (2); CET; IQ; IF; DAA; FS; FM; FIT; IDA; FEF; HUB; EST	
Nomeação de Docentes / Concurso Público / Mandado Judicial	COSAF / VRT	2 Nomeação	Departamentos da UnB: MUS	

Resumo das Atividades Estratégicas Desenvolvidas

Quadro: 87 Período: 4º Trimestre de 2001

Unidade: CAPSS/SRH

Metas Recursos Ações Desenvolvidas Políticas/Diretrizes Órgãos Envolvidos **Atingidas** Dispendidos Assistência e Promoção à Saúde FE, MT/DAC e NEST/ Desenvolvimento do 40 servidores Subprograma Promovendo a dos Servidores Saúde e Segurança no CME DSC/FS e MT/DAC Atendimento de servidores 4 atendimenResumo das Atividades de Rotina Desenvolvidas pelo Órgão Unidade: CAPSS/SRH

Quadro: 88 Período: 4º Trimestre de 2001

Atividades Realizadas	Órgãos Envolvidos	Indicadores de Desempenho	Pessoas Atendidas	Recursos Dispendidos
2 - Atendimentos a servidores alcoolistas	CAPSS/SRH, JMO/FUB e Programa de Atendi- mento ao Alcoolismo	De acordo com a demanda	2 servidores	
3 - Atendimentos a servidores: problema de saúde mental, problemas no setor e outros	SAM/DAC	De acordo com a demanda	2 servidores	
4 - Desenvolvimento do Subprograma Promovendo a Saúde e Segurança no CME	P.E.A.E.H./FE, MT/DAC, NEST/SRH, Fonoaudiologia/HUB	De acordo com a demanda	40	

Resumo Estatístico do Desempenho do Órgão

Quadro: 89 Período: 4º Trimestre de 2001

		Segundo Trimestre							
Discriminação	Meses 2001				Meses 2000				
	Out.	Nov.	Dez.	Total	Out.	Nov.	Dez.	Total	
Atendimentos a servidores alcoolistas	-	-	2	2					
Atendimentos a servidores com problema de	1	-	1	2					
saúde mental, problema no setor e outros									
Coordenação de Projetos	-	1	1	1					
Participação de servidores nos projetos de	-	40	40	40					
promoção à saúde									

Resumo Estatístico do Desempenho do Órgão Unidade: COSAF / SRH

Quadro: 90

Período: 4º Trimestre de 2001

Disariminação		Meses 2001				
Discriminação 	Out.	Nov.	Dez.	Total		
Progressão Funcional por Mérito	20	32	28	80		
Emissão de minuta de "AR" que homologou resultados de Avaliação do Estágio Probatório	3			3		
Elaboração/Publicação de Editais para Seleção de Professor Substituto	6	3	3	12		
Elaboração/Publicação de Editais para Seleção de Professor Visitante	1	1	1	3		
Emissão de Contratos – Professor Substituto/Visitante	2	4		6		
Cessão - Saída	1			1		
Redistribuição - Entrada	1		2	3		
Redistribuição - Saída	1			1		
Remoção	7	10	9	26		
Nomeação de Docentes / Concurso Público / Mandado Judicial		1	1	2		

Resumo das Atividades Estratégicas Desenvolvidas Unidade: NEST/SRH

Quadro: 91 Período: 4º Trimestre de 2001

Unidade: NEST/SRH		Periodo: 4º Trimes	stre de 2001	
Políticas/Diretrizes	Ações Desenvolvidas	Órgãos Envolvidos	Metas Atingidas	Recursos Dispendidos
Desenvolver atividades que assegurem a não ocorrência de acidentes, através de medidas preventivas.	Análise das insalubridades/ periculosidades	NEST/SRH	11 análises	-
	Inspeção dos ambientes de trabalho	NEST/SRH	26 inspeções	=
	Gerenciamento de Resíduos	NEST/SRH	03 processos	-
	Treinamento de servidores	NEST/PROCAP PROABS/SRH	02 treinamentos	-
	Levantamento de riscos ambientais	NEST/SRH	02 levanta- mentos	=
	Registro e acompanha- mento de acidentados	FUBRA	02 registros	-
	Registro e acompanha- mento de acidentados	UnB	02 registros	=
	Cadastro informatizado das insalubridades/periculosidades	NEST	11 registros	-
	Revalidação de laudos técnicos de insalubridade/ periculosidade	NEST	24 laudos	-

Resumo das Atividades de Rotina Desenvolvidas pelo Órgão

Quadro: 92 Unidade: SRH Período: 4º Trimestre de 2001

Atividades Realizadas	Órgãos Envolvidos	Indicadores de Desempenho	Pessoas Atendidas	Recursos Dispendidos	
Análise das insalubridades / periculosidades	Todos os Centros de Custo	11 concessões	Servidores da UnB e FUBRA	-	
Inspeção dos ambientes de trabalho	Todos os Centros de Custo	26 inspeções	Servidores da UnB E FUBRA	-	
Gerenciamento de resíduos perigosos	IB, FS, PRC, HUB, FIS, QUI	03 visitas	Servidores da UnB	-	
Treinamento de servidores	FUB E FUBRA	02 treinamentos	Técnicos Administrativos, Professores, e Prestadores de Serviços	-	
Levantamento de riscos ambientais	Todos os Centros de Custo	02 relatórios	Servidores da UnB E FUBRA	-	
Registro e acompanhamento de acidentados	FUB E FUBRA	04 registros	Servidores da UnB E FUBRA	-	
Cadastro informatizado das insalubridades/ periculosidades	FUB	11 registros	Servidores da UnB	-	
Revalidação de laudos técnicos de insalubridade/ periculosidade	FUB	24 laudos	Servidores da UnB	-	

Resumo Estatístico do Desempenho do Órgão

Quadro: 93

Quadro: 94

Unidade: SRH

Período: 4º Trimestre de 2001

Período: 4º Trimestre de 2001

				Quarto Ti	rimestre				
Discriminação		Meses 2000				Meses 2001			
	Out.	Nov.	Dez.	Total	Out.	Nov.	Dez.	Total	
Análises das insalubridades/periculosidade	02	02	04	08	02	04	05	11	
Inspeção dos ambientes de trabalho	02	02	02	06	02	15	09	26	
Gerenciamento de resíduos	01	01	-	02	-	02	01	03	
Treinamento de servidores	32	32	-	64	-	02	-	02	
Levantamento de riscos ambientais	02	02	01	05	-	01	01	02	
Registro de Acidentes	01	01	01	03	01	02	01	04	
Cadastro informatizado das insalubridades/	-	-	-	-	-		11	11	
_periculosidades									
Revalidação de laudos técnicos de insalubridade/ periculosidade							24	24	

Resumos das Atividades Estratégicas Desenvolvidas

Unidade: SRH/PROCAP

Recursos Políticas/Diretrizes Ações Desenvolvidas Órgãos Envolvidos **Metas Atingidas** Dispendidos Titulação de servidores técnico-Incentivar a capa-Procap/SRH outubro: 4 servidores citação de servido-res administrativos por meio de novembro: 1 servidor reconhecimento de títulos e de acordo dezembro: 1 servidor com os critérios estabelecidas na Port. MEC 475/87. Ter qualidade dos Curso Introdução à Microinformática/ Laboratório de 100% servidores R\$ 320,00 serviços, mediante Windows 98 - 13 vagas Microinformática da inscritos melhoria dos proc. e Período: 6/11 a 23/11/2001 SRH/Procap* Instrutor: Silvan C. de Azevedo Campos treinamento das 38,46% capacitados Carga Horária: 20h pessoas Curso de Word Básico - 9 vagas Laboratório de 100% servidores R\$ 480,00 Período: 26/11 a 20/12/2001 Microinformática da inscritos Instrutor: Rosana Fernandes Sottovia SRH/Procap Carga Horária: 30h 77,78% capacitados Curso de **Digitação -** 10 vagas Laboratório de 100% servidores R\$ 320,00 Período: 6/11 a 7/12/2001 Microinformática da inscritos Instrutor: Maurício Victorino de Carvalho SRH/Procap Carga Horária: 24h 30% capacitados Curso de Dreamweaver 3.0 - 24 vagas Laboratório de 100% servidores R\$ 420,00 Período: 9/4 a 19/6/2001 Microinformática da inscritos Instrutor: José Roberto Alves SRH/Procap* Carga Horária: 20h 50% capacitados

Continuação do quadro 94

Continuação do quadro				
	Curso de Excel Avançado – 8 vagas Período: 6/11 a 19/11/2001 Instrutor: Jorge Luís Pereira	Laboratório de Microinformática da SRH/Procap*	80% servidores inscritos	R\$ 420,00
	Carga Horária: 20h	ЭКП/ПОСАР	12,5% capacitados	
Proceder à emissão, registro e entrega de	Curso de Corel Draw – 10 vagas Período: 5/11 a 19/11/2001 Instrutor: Jorge Alberto da Silva Carga Horária: 20h Cursos realizado durante o trimestre	Laboratório de Microinformática da SRH/Procap*	100% servidores inscritos 60% capacitados 35 certificados emitidos	R\$ 420,00 _
certificados Em alguns cursos de informática tivemos 100% das vagas preenchidas e poucos servidores capacitados por alguns motivos como desistência, notas inferiores a 7,0 e menos de 80% de presença	Quartas Gerenciais 2001 Data: 17/10/2001 Tema: Gestão pela Excelência no Banco do Brasil Palestrante: Ana Rosa Rebello Mendes Data: 24/10/2001 Tema: Gerenciando no Caos Palestrante: Ken O'Donnell Data: 7/11/2001 Tema: Ter Atenção sem Tensão Palestrante: Virgínia Lopes Sampaio Data: 21/11/2001 Tema: O Programa Espacial Brasileiro e o Acordo de Salvaguardas Brasil/EUA Palestrante: Raimundo Nonato Fialho Mussi Data: 28/11/2001 Tema: A Ciência do Sentir - Um Estudo Sobre o Sentir Humano Palestrante: Maria Beatriz Breves Ramos	SRH/Procap participantes da UnB e de instituições externas.	209 participantes, sendo 57 participantes da UnB e 152 participantes das Instituições públicas e/ou privadas e da comunidade externa.	

Fonte: SRH/Procap

Resumo das Atividades de Rotina D Unidade: SRH/Procap	esenvolvidas pelo Órgão		Quadro: 95 Período: 4º Trimestre de 2001			
Atividades Realizadas	Órgãos Envolvidos	Indicadores de Desempenho	Pessoas Atendidas	Recursos Dispendidos		
Curso Introdução à Microinfor- mática/ Windows 98	Laboratório de Microinformática da SRH/Procap*	100% servidores inscritos	5 servidores capacitados	R\$ 320,00		
Curso de Word Básico - 9 vagas Período: 26/11 a 20/12/2001 Instrutor: Rosana Fernandes Sottovia Carga Horária: 30h	Laboratório de Microinformática da SRH/Procap	100% servidores inscritos	7 servidores capacitados	R\$ 480,00		
Curso de Digitação	Laboratório de Microinformática da SRH/Procap	100% servidores inscritos	3 servidores capacitados	R\$ 320,00		
Curso de Dreamweaver 3.0	Laboratório de Microinformática da SRH/Procap*	100% servidores inscritos	12 servidores capacitados	R\$ 420,00		
Curso de Excel Avançado Período: 6/11 a 19/11/2001 8 vagas Instrutor: Jorge Luís Pereira Carga Horária: 20h	Laboratório de Microinformática da SRH/Procap*	80% servidores inscritos	1 capacitados	R\$ 420,00		
Curso de Corel Draw Período: 5/11 a 19/11/2001 10 vagas Instrutor: Jorge Alberto da Silva Carga Horária: 20h	Laboratório de Microinformática da SRH/Procap*	100% servidores inscritos	6 capacitados	R\$ 420,00		

Continuação do quadro 95

Continuação do quadro 95	T = = =			
Quartas Gerenciais 2001	SRH/Procap	209 participantes	209 participantes,	
Data: 17/10/2001	participantes da UnB e		sendo 57 partici-	
Tema: Gestão pela Excelência no	de instituições externas		pantes da UnB e	
Banco do Brasil			152 participantes	
Palestrante: Ana Rosa Rebello			das Instituições	
Mendes			públicas e/ou	
			privadas e da	
Data: 24/10/2001			comunidade	
Tema: Gerenciando no Caos			externa.	
Palestrante: Ken O'Donnell				
Data: 7/11/2001				
Tema: Ter Atenção sem Tensão				
Palestrante: Virgínia Lopes				
Sampaio				
Data: 21/11/2001				
Tema: O Programa Espacial				
Brasileiro e o Acordo de				
Salvaguardas Brasil/EUA				
Palestrante: Raimundo Nonato				
Fialho Mussi				
Data: 28/11/2001				
Tema: A Ciência do Sentir - Um				
Estudo Sobre o Sentir Humano				
Palestrante: Maria Beatriz Breves				
Ramos				
E / ODIT/D			<u> </u>	

Fonte: SRH/Procap

Observação: As atividades do quarto trimestre ficaram prejudicadas devido a greve na Universidade.

	2	
NDA	-	
 NII) /	\ 	
 NUF	166	
 	- 3 -	

FUNDAÇÃO DE EMPREENDIMENTOS CIENTÍFICOS E TECNOLÓGICOS - FINATEC

Fundação de Empreendimentos Científicos e Tecnológicos - FINATEC

UESB

UEMS

UEMS

FUB

FUB

CEFET

UNEB / CRA

FAP/DF

122/2000

143/2000

157/2000

172/2000

196/2000

371/2000

388/2000

399/2000

460/2000

524/2000

571/2000

726/2000

729/2000

731/2000

Convênio

Laboratório

Laboratório

Laboratório

Contrato

Convênio

Contrato

Contrato

Laboratório

Convênio

Contrato

Contrato

Contrato

Curso

Quadro 96 Período: 4º Trimestre de 2001

FINATEC

FINATEC

FINATEC

FINATEC

FINATEC

FINATEC

FINATEC

FINATEC

FINATEC

FINATEC

FINATEC

FINATEC

FINATEC

FINATEC

CDT

ENC

GEO

CDS

CDS

CDS

PCL

CDS

IDA

ENE

NESP

IQ

IQ

IQ

36 MESES

Indeterminada

Indeterminada

Indeterminada 30 MESES

48 MESES

30 MESES

20 MESES

16 MESES

30 MESES

12 MESES

12 MESES

30 MESES

Indeterminada

262,000

49.800

264.000

42.830

384.000

700.000

270.000

59.531,25

Nº de	Tipo de	Contratante	Valor do	Prazo de	Órgãos E	nvolvidos
Ordem	Instrumento	Contratante	Contrato	Vigência	FUB	Outros
032/2000	Contrato	FUB	-	60 MESES	CET	FINATEC
038/2000	Contrato	FUB	21.000.000	36 MESES	CESPE	FINATEC
053/2000	Contrato	Cimento Tocantins S/A	-	36 MESES	HUB	FINATEC
088/2000	Convênio	Serv. de Apoio às Micros e Peq. Emp. do DF	-	33 MESES	CDT	FINATEC
111/2000	Convênio	PROLUMNI - Eng. de Eficiência Elét. Ltda	1	36 MESES	CDT	FINATEC
112/2000	Convênio	Biogênesis Produção Vegetal Ltda	-	48 MESES	CDT	FINATEC

E-Site Negócios Eletrônicos Ltda - ME

028/2001 Convênio MMA 220.000 13 MESES CDS **FINATEC** 12 MESES 033/2001 CNTE 77.000 PST **FINATEC** Contrato 044/2001 CEFORH 23 MESES CDS **FINATEC** Contrato 130.000 048/2001 NP3 FINATEC Acordo 36 MESES **FUB** 058/2001 Curso 14 MESES CIC FINATEC **FUNASA** ENC 066/2001 70.000 12 MESES **FINATEC** Convênio 074/2001 Curso Indeterminada EXE **FINATEC** 088/2001 Curso 08 MESES EXE **FINATEC** 092/2001 Curso 07 MESES EXE **FINATEC** FUB 101/2001 Contrato 495.000 09 MESES FAC **FINATEC** 148/2001 Contrato **PNUD** 44.013,12 05 MESES ENC **FINATEC** 165/2001 Curso 21 MESES ENE **FINATEC** 182/2001 CITS 5 ANOS **FINATEC** Convênio CIC 239/2001 Curso 280.000 16 MESES **ENM FINATEC** MTE 17 MESES DATAUnB **FINATEC** 252/2001 2.657.000 Contrato 275/2001 Curso 04 MESES EXE **FINATEC** 316.800-ENE 281/2001 Curso 20 MESES FINATEC 294/2001 Curso 03 DIAS EXE **FINATEC** PNUD 300.064,19 6 MESES CDS **FINATEC** 296/2001 Contrato 305/2001 Curso 31 DIAS EXE **FINATEC** 315/2001 FUB 2.000.000 36 MESES EDU **FINATEC** Contrato 320/2001 4 MESES **FINATEC** Contrato 32.000 **GRM** 323/2001 Curso 02 MESES EXE **FINATEC** 326/2001 CFC 110.000 24 MESES **FINATEC** Convênio CCA 374/2001 **FINATEC** Curso 3 MESES EXE 390/2001 2.000.000 8 MESES FINATEC FUB Contrato 449/2001 EXE FINATEC Curso 2 MESES ELETRONORTE 34.485,61 2 MESES ENM 461/2001 Contrato **FINATEC FINATEC** 485/2001 Curso 12 DIAS EXE 02 DIAS 486/2001 EXE **FINATEC** Curso 490/2001 Curso 03 DIAS EXE **FINATEC** 491/2001 3.168 13 DIAS ENE **FINATEC** Curso 494/2001 Curso 04 DIAS EXE **FINATEC** 498/2001 Curso 5 DIAS EXE **FINATEC** 6.000-499/2001 CTA 5 DIAS CIC FINATEC 500/2001 Curso 12 DIAS EXE **FINATEC** Fonte: Notas: Número de Ordem refere-se a posição de apresentação de cada instrumento assinado pela Fundação Respondente nesta tabela. O mesmo número deve ser adotado na próxima tabela deste relatório. Tipo de Instrumento é o tipo documento escrito usado

Notas: Numero de Ordem retere-se a posição de apresentação de cada instrumento assinado pela Fundação Respondente nesta tabela. O mesmo número deve ser adotado na próxima tabela deste relatório. Tipo de Instrumento é o tipo documento escrito usado entre as partes para definir direitos e deveres de cada uma das partes envolvidas na execução das atividades pactuadas. Os instrumentos formais podem ser: contratos, convênios ou acordos. Contratante é o órgão público ou privado que assinou algum instrumento com a Fundação com o objetivo executar algum tipo de serviço ou atividade. Valor do Contrato refere-se ao total de recursos que a contratante se compromete a pagar com o objetivo de financiar a execução de alguma atividade ou serviço, contratada à Fundação Respondente ou à Universidade (com a interveniência da Fundação). Prazo de Vigência é o tempo estabelecido entre as partes para a execução do serviço ou atividade contratada. Orgãos envolvidos são todos os órgãos públicos, empresas públicas ou privadas e instituições comprometidas com a execução dos serviços ou atividades contratadas. No campo destinado à FUB devem ser incluídas todas as Unidades internas que contribuam para a execução do contrato com pessoal, material ou equipamentos para a prestação de serviços. No campo intitulado "Outros" devem ser mencionados os órgãos externos à Universidade.

Período: 4º Trimestre de 2001

Nº de	Valor do Valor Despesas Efetuado					etuadas		
Ordem	Valor do Contrato	Repassado	Valores destinado à FUB	Pessoal	Custeio	Capital	Outros	Total
032/2000	-	**	**					
038/2000	21.000.000	**	**					
053/2000	-	*	*					
088/2000	-	***	***					
111/2000	-	****	***					
112/2000	-	****	***					
122/2000	-	***	***					
143/2000	-	1.983	198,15					
157/2000	-	-	-				-	
172/2000	-	24.824,25	2.482,42				22.341,83	
196/2000	262.000	-	-				-	
371/2000	49.800	***	***					
388/2000	264.000	-	-				-	
399/2000	42.830	-	-				-	
460/2000	-	12.950	1.295				11.655	
524/2000	-	***	***				-	
571/2000	384.000	**	**					
726/2000	59.531,25	**	**					
729/2000	700.000						40.500	
731/2000	270.000	45.000	4.500				40.500	
028/2001	220.000						0.000	
033/2001	77.000	7.700	770				6.930	
044/2001	130.000	40.005.70	- 004.00				- 44 004 50	
048/2001	-	12.625,78	631,28				11.994,50	
058/2001	70,000	10.950,34	547,52				10.402,82	
066/2001 074/2001	70.000	1 1 1 1 5	114 50				1 020 FO	
	 	1.145 48	114,50 4,80				1.030,50 43,20	
088/2001	-							
092/2001 101/2001	495.000	11.920,40	2.389,40				9.531,00	
148/2001	44.013,12	30.809,18	3.080,92				27.728,26	
165/2001	44.013,12	28.976,60	2.897,66				26.078,94	
182/2001	 	20.970,00	2.097,00				20.076,94	
239/2001	280.000	55.161	5.516,10				49.644,90	
252/2001	2.657.000	1.194.450	44.791,88				1.149658,20	
275/2001	2.037.000	380	38				342	
281/2001	316.800	75.900	7.590,06				68.309,94	
294/2001	310.000	80	7.550,00				72	
296/2001	300.064,19	30.006,42	1.800,20				28.206,22	
305/2001	300.004,13	1.600	160				1.440	
315/2001	2.000.000	**	**				1.440	
320/2001	32.000	16.000	1.600				14.400	
323/2001		980	98				882	
326/2001	110.000	***	***				552	
374/2001	- 1.0.000	7.978	797,80				7.180,20	
390/2001	2.000.000	**	**				7.100,20	
449/2001	2.000.000	1.510	151				1.359	
461/2001	34.485,61	17.242,80	1.724,28				15.518	
485/2001		1.085	108,50				976,50	
486/2001	-	181	18,10				162,90	
490/2001		537	53,70				483,28	
491/2001	3.168							
494/2001	0.100	500	50				450	
498/2001	- -	- 300	- 30				430	
499/2001	6.000		<u> </u>					
500/2001	0.000						-	

^{*} Os valores do projeto foram revertidos ao HUB para a compra de equipamentos e insumos.

Notas: 1. O Número de Ordem refere-se a posição de apresentação de cada instrumento assinado pela Fundação Respondente e apresentado na Tabela 01 deste relatório. 2. Valor do Contrato refere-se ao total de recursos que a contratante se compromete a pagar com o objetivo de financiar a execução de atividade ou serviço, contratada à Fundação Respondente. 3. Valor Repassado corresponde ao montante repassado pela contratante à Fundação Respondente, com o objetivo de financiar a execução parcial ou completa dos serviços contratados. No caso de acordão refere-se ao valor repassado pela Universidade à Fundação Respondente. 4. Despesas Efetuadas refere-se aos valores efetivamente gastos na execução das atividades relacionadas ao contrato, convênio ou acordo mantido entre a respondente e o contratante.

^{**} Instrumentos assinados em que a FUB contrata a FINATEC, nestes casos não há 'valores destinados à FUB'.

^{***} Convênios

^{****}As informações relativas a movimentação financeira dos projetos assinalados foram encaminhados a UnB através do Centro de Desenvolvimento Tecnológico – CDT.